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legando a 
iiestra región

prevista ampliación de la Unión Europea, que supondrá 
entrada de cinco nuevos países el próximo siglo, no 
a traer consigo la pérdida de los fondos estructurales 
( dene recibiendo Castilla-La Mancha, puesto que las 
anes con menos del 75% del PIB comunitario con

istan dentro del Objetivo 1.
^comunidades autónomas t
MS ricas (como es el caso 
^tilla-La Mancha, cuyo 
■acto Interior Bruto no lle- 

■■■juiera al 70% de la media 
Mttaria) no se van a ver 
Pnncipio afectadas por los 
’jnos recortes en los fon- 

■ c cohesión que llegarán 
a ampliación de la UE 
te del Este. La nueva 

• sin embargo, sí perjudi- 
países del sur.

(Pág, 5)

Política Agraria 
Comunitaria que 
entrará en vigor 
a partir del 
año 2000 
perjudicará a las 
producciones 
españolas

Dirigentes de IU en Albacete durante la rueda de prensa. JOSEMA

A

lU-ICAM se inscribirá como 
partido ante las agresiones 
de la dirección federal

El Gobierno vasco 
prohíbe la 
manifestación de 
Herri Batasuna en 
San Sebastián

El departamento de Interior 
del Gobierno vasco ha deci
dido prohibir la manifestación 
convocada por HB en San 
Sebastián el próximo sábado, 
por entender que la actual 
“crispación social” hace previ
sible la “producción de inci
dentes”. Según informó el 
departamento de Interior en 
un comunicado, la prohibición 
de la manifestación, convocada 
por HB con el lema “Libertad 
y democracia” para el País 
Vasco se basa también en la 
“muy difícil prevención” de los 
posibles incidentes.

Entre tanto, el Gobierno y 
las formaciones políticas estu
dian conjuntamente las refor
mas legales en relación con el 
terrorismo.

lPags.23y24)

Dirigentes de IU en Alba
cete anunciaron que lU-ICAM 
iniciará el proceso para inscri
birse en el registro de partidos 
políticos, con el objeto de 
poder garantizar el funciona
miento de la organización en 
el ámbito de Castilla-La Man
cha.

Así lo decidió el Consejo

Político Regional reunido el 
martes, al mismo tiempo que 
reafirmó los acuerdos adopta
dos en su última Asamblea, y 
que por parte de la dirección 
federal, respaldada por el sec
tor del PCE, pretenden des- 
legitimar.

(Pág. 9)

Mmeros pasos para que una sociedad 
pública amplíe Campollano

Los aviones llegarán a Pozo-Cañada.

^■^^í£o^ía anunciar hoy varios ficha jes

•ilación en el primer día
de abonos

I^e^lor^r oficinas 
^f'^'onados al

° P^ra la 
^"*'0 anim I ^^ primer

^^'^’onados 
c P^^^ renovar

al club 

elinv campaña y

ya de vuelta

de sus vacaciones, comentó 
ayer que el Albacete prefiere 
“equivocarse por no fichar y 
no por fichar”, anunciando que 
hoy podrían darse a conocer 
dos o tres fichajes.

Uno de ellos puede ser 
Pablo, centrocampista del 
Valladolid que la pasada tem
porada jugó cedido en el 
Levante. La operación podría 
haber costado en torno a los 
40 millones y el jugador habría 
firmado por tres temporadas.

(Págs. 31 y 32)

i

Ayer se abrió la campaña de abonos. JOSEMA MORENO

»

Llega a Albacete la 
VI Vuelta Ibérica de 
Ultraligeros

Por primera vez en su his
toria, Albacete será final de 
etapa e inicio de otra de la 
Vuelta Ibérica. Organizada por 
el club “San Juan de Aviación 
Ligera”, la 2-. etapa tendrá 
como escenario el aeródromo 
de Pozo-Cañada al que acu
dirán entre 50 y 60 aviones 
a las 9,00 de la mañana del 
viernes 18 de julio. Los ultra- 
ligeros procedentes de Sotos 
(Cuenca) partirán al día 
siguiente hacia Mérida. La 
Diputación provincial ha pre
parado una recepción y entrega 
de obsequios a los pilotos.

(Pág. 12)
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AGENDA

ALBACETE

Telégrafos

Si

Alcohólicos Anónimos.... 30
Estación de Ferrocarril... 21

HELLIN

Teléfono del Vecino.. 
Emergencia de Gas 
Mancha.......................  
Radio Taxi..................

LA RODA
Policía Local..............
Guardia Civil............
Casa de Socorro.......
Cruz Roja...................

HELLIN

Parada de Taxis.............
Bomberos......................
Hospital Ntra. Sra. Belén

Comisaría de Policía.........30
Serviciy Urgencias S.S.... 30
Policía Municipal............ 30
Bomberos........................:30
Cruz Roja........................ 30

ALMANSA

ALBACETE
Parque de Bomberos...
Policía Nacional..........
Policía Municipal........
Guardia Civil...... 22 11 
G. Civil de Tráfico.....  
Casa de Socorro......... 
Cruz Roja Ambulancia 
Urgencias...................... 
Hospital General........

O. Reclamación Precios...55 
Protección Civil.......... .J 
............................................. 30 
Tele-Ruta (Madrid)....91-535
Teléfono de la Esperanza.?!

MAPA pfiEviarro de supeahcie

MAPA DE IIEMPO SICNIKICATIVO DE ESIWÑA.

Elaboradii d dU 16.'07/9? Válido para el día 17/87.'?'
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14 grados de máxima
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 

del Instituto Nacional de Meteorología la temperatura 
máxima prevista para hoy será de 32 grados, mientras 
que la mínima será de 14. Los cielos estarán poco nubosos, 
los vientos soplarán flojos del noroeste y las temperaturas 
diurnas irán €n moderado ascenso.

PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche:

F.LOZANO, Tesifonte Gallego, 13; FARMACIA
SORIANO, Lérida, 22; A. DIAZ ABAD, Arq.
Valdelvira, 28
De 10 de la noche en adelante: *

F. LOZANO, Tesifonte Gallego, 13; .FARMACIA
SORIANO, Lérida, 22
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de

la noche:
LUCAS PAÑOS J.A., Rosario, 143; MOLINA, Feria,63 
(Frente Plaza de Toros), MAHIQUES, Mayor, 61
De 10 de la noche en adelante:
LUCAS PAÑOS J.A., Rosario, 143; MOLINA, Feria, 63

VILLAl^OBLEDO
PARA HOY: GONZALEZ HIDALGO, Octavio ' 
Cuartero, 24
PARA MAÑANA: LOPEZ SANCHEZ, Alfarerías, 1

PARA HOY: LOPEZ, Avda. Melchor de Macanaz, 46
PARA MAÑANA: PRECIOSO TOMAS, Rabal, 24

TOBARRA
PARA HOY: SIDERA BLANCO, Avd. de la 
Constitución, 2
PARA MAÑANA: MANTILLA GALDON, Asunción, 3

LA RODA
PARA HOY: TALAVERA VINAS, Pl. Mayor, 5 
PARA MAÑANA: TALAVERA VIÑAS, Pl. Mayor, 5

ALMANSA
PARA HOY; GRAMAJE MICO, Manuel de Falla, 28 
PARA MAÑANA: DOMENECH PERIS, Pl. 
Constitución, 2

167Santos Alejo, Jacinto, León 
IV y Generoso; santas Dona
ta, Carolina, Marcelina y 
Constancia.

Días transcurridos: 198
Días hasta finalizar el año:

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a' las 04,59 y 

se pone a las 19,42 (H. S.).
La luna sale a las 17,07 

y se pone a las 02,26 (H. S.).

Policía Municipal...........
Guardia Civil.................
Cruz Roja.......................
Casa de Socorro............

VILLARROBLEDO
Policía Municipal...........
Centro de Salud............
Centro de Salud............
Guardia Civil.................
Bomberos.......................

CENTRAL IDIOMAS

centre de estudies
Calderón de la Barca, 14 - Teléfono; 23 00 74 - 02002 ALBACETE

en sePTieMBRe Lunes, 14.....
Martes, 15
Miércoles, 16
Jueves, 10
Viernes, H-ia W

Esté donde esté
Jueves, día 10 

3-20-22-23-

Comple. 29
Sábado, día 12 

20—-28—29—3^'
Comple. 39

podrá aprender INGLES

y ¡üa qué precio!!!

Lunes, día 14 . 15
5__11-12-14-%í

Comple. 23
Martes, día 15 -¿
7-19-22-23-3>^^.,

Comple. 47

Miércoles, día
9—10—21—■• |{^

Comple. 11
Viernes, día H .^

Ahora sí que va a poder hablar INGLES

Le daremos más detalles a primeros de Septiembre

Comple. 21

Tfno: 52 02 0___CENTRAL IDIOMAS. CALDERON DE LA BARCA 14 ALBACETE. Tel: 23 00 74
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Decadencia de los Festivales
anguidecen los que fueron admirables festivales que 
en principio se denominaron de España y, pos-

21} L^ teriormente, de Albacete. El entonces Ministerio
Información y Turismo, el que tan formidablemente vendió 

los extranjeros el sol y la arena dé’ nuestras playas, el
5 Kinstaló para manifestar nuestra hospitalidad en los paisajes 
JK ¿hermosos de España, paradores para descanso del cuerpo 
.21! del alma, llevó a cabo uno de los más bonitos programas

Efción del arte y la cultura, que no tenía precedentes, 
c el que podía ofertar, en unas condiciones especiales, a 
te las provincias españolas, unos espectáculos, unas pri- 
irísimas figuras muy difíciles de contratar fuera de esa pro-

izaá23 Citación oficial. Desaparecido aquel Ministerio, los Ayun- 
.. 24! lientos, sus comisiones de fiestas, han tenido que hacer

..21: 
jz;

....B.

... 441

programas por su cuenta y riesgo, sin otra colaboración 
da de agencias y representaciones artísticas, que nos mere- 
iel mayor respeto, vaya por adelantado, pero cuyos puntos 
asta es normal que sean divergentes con los objetivos 
esta clase de espectáculos dirigidos, dentro del más alto

.. ,441 EO. al más amplio espectro popular.

...^Í Desde hace ya algunos años se debería haber hecho en

...301

... 300

... 3flt

... JOS
...JM

^ g

LUIS PARREÑO

nuestra capital un estudio responsable para 
resolver la crisis de estos Festivales, que die
ron, en su tiempo, resultados muy rentables 
y que ahora vienen languideciendo como si 
al fondo se percibiera con tristeza la proxi
midad de una «muerte anunciada». Es sin
tomático el que en los presupuestos muni
cipales de este año no sólo no se ha aumen
tado la consignación para esta programación, sino que se 
ha hecho un recorte que, naturalmente, ha de tener la normal 
repercusión en las contrataciones de artistas y espectáculos, 
que, por el contrario, habrán elevado sus «cachés». No podrá 
evitarse la consecuente pérdida de calidad de los espectáculos, 
con la caída del interés del público y será, lamentablemente, 
un dinero malgastado. Hay que considerar definitivamente 
como «tiempo pasado» los Festivales de España o los de 
Albacete, como quiera llamarse e ir pensando en algo distinto, 
a tono con los tiempos que corren, y con las posibilidades 
que nos pueda ofrecer —para cuando quieran los organismos 
responsables— un Teatro-Circo rehabilitado y modernizado, 
cuyo escenario nos deparará un justo orgullo.

én

Muerte civil a la violencia
JOSE RAMON REMIRO BROTONS

1 modo del bárbaro Atila, del que se dijo que por 
donde pisaba su caballo no crecía más la yerba, las 
hordas etarras y su cohorte de descerebrados pseu- 

Jicos nacionalistas de vía estrecha, han atacado a esta 
^3 hasta hartaría, generándose desde los más profundo 

143 ^nisma una reacción unánime, en pos de su propia super- 
‘ t]ue nos ha llenado a todos de emoción y de legítimo... .JI • --------nv^nuuvF a LVUUO UC dltUVIVll J UC ICglllltltJ 

...JÍ L “^Que, una vez más, no se haya podido evitar el 

...1^’ 5^«nto de sangre inocente. 

^^P^^°1^ ^ri general y la vasca en particular-

haberlo entendido la totalidad de las fuerzas 
políticas democráticas, a la peor dé las muer
tes, la muerte civil, la del desprecio social 
hacia quienes, afortunadamente y de manera 
definitiva, han quedado en evidencia y se han 
autoexcluído.

El tiro en la nuca de Miguel Angel, un 
ciudadano como otro cualquiera, indefenso,

espontáneas y multitudinarias manifestaciones como
■ ^^^^ dicho “Basta Ya” a tanto atropello,

Violencia si 
. » miedo sin sentido, a tanta vileza y al totalitarismo 

■« Iñesta pretenden imponer unos pocos. Ha sido la
11 "falaf^ razón y de la dignidad de todo un pueblo

Í loe k ^® riria banda de “corazones de piedra”
•3 la definido'^ que h k ^^"^ acierto nuestro obispo, monseñor 

^daní ^ • ^® ‘^^^ terror su único señuelo. Y ha sido 
Íi^ ha ^'^ partidismos, ni banderas, ni nacionalismos, 
‘ícnlib* ?^^^ ^^^ ^”^ ^®’^ '^^^ ’J’^^ conviencia en 
“''''leñad i ^'^^ ^^^ misma ciudadanía la que 

a los terroristas y a sus cómplices, y así parecen

atado y descalzo, ha servido en esta oportunidad histórica 
para marcar el principio del fin de la orgía terrorista. Por 
fin, todos hemos sentido como en carne propia la agresión 
de unos fanáticos que sólo dejan muerte y destrucción por 
donde pasan, so pretexto de “su” reivindicación separatista, 
sin respetar nada ni a nadie.

Esos iluminados, que no han hecho otra cosa que aprovechar 
nuestro sistema de libertades para amparar, paradójicamente, 
sus movimientos en contra de la propia democracia, acaso 
sientan por primera vez los cañones de sus pistolas en su 
propia sien, porque aquí, en España, y dentro de ella en 
el País Vasco, están de más. No hace falta reclamar la pena 
de muerte para los terroristas. En esta sociedad nuestra, etarras, 
batasunos y gentes de similar progenie ya están muertos.

EDITORIAL

Defender 
el Júcar

historia de 
la defensa

espués de motivar 
una de las mayores 
manifestaciones de la 
Albacete, parece que 
del Júcar ha pasado

a un segundo plano dentro de 
la actualidad local y regional. La 
necesidad de un reparto justo y 
solidario de los recursos hídricos 
ya no es un objetivo prioritario 
de los políticos locales y regio
nales de todos los signos políticos, 
que una vez logrado el objetivo 
de “salir en la foto” se han olvi
dado de los verdaderos intereses 
de esta provincia.

Ahora se especula con la posi
bilidad de que la Confederación 
y el Ministerio de Medio Ambien
te pretenden aprobar inicialmen
te el Plan del Júcar a finales de 
este mismo mes, justo antes del 
inicio del marasmo administrativo 
de agosto. Los datos que empie
zan a circular hablan de una dis
tribución radicalmente injusta, en 
la que se priman los regadíos 
valencianos con dotaciones enor
mes limitando los recursos que 
se destinan a Albacete, que 
podrían estar incluso por debajo 
de los que se vienen utilizando. 
No sería de recibo que quienes 
nos representan dieran la callada 
por respuesta ante cualquier acti
tud en este sentido, claramente 
discriminatoria hacia una región 
que aporta la mayor parte de los 
recursos del Júcar. Esperamos y 
exigimos que desde la Junta de 
Comunidades, y desde los repre
sentantes de todos los partidos, 
se actúe con la máxima firmeza 
para evitar que nadie pueda caer 
en la tentación de cometer una 
nueva injusticia histórica.

LA TRIBUNA
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Arquitecto Julio Carrilero, 48
Teléfono; 50 97 29

ALBACETE



La Tribuna

No somos tan 
demócratas

En estos dramáticos días se 
ha producido en España una 
oleada de manifestaciones de 
repulsa al atentado de ETA, 
dejando claro la postura de la 
gente sobre el tema. Los medios 
de comunicación no hablan de 
otra cosa y no es para menos, 
pero no puedo evitar una tre
menda sensación de manipula
ción informativa cada vez que 
oigo las noticias. Me da tanto 
asco este hecho como al que 
más, pero resulta tan fácil posi
cionarse en este tema que se 
ha creado una gran satisfacción 
general de “estar con los bue
nos” que no puedo compartir. 
No dejamos de hablar de los 
demócratas, justos, pacíficos, 
solidarios, tolerantes y libres 
que somos; da la senciación de 
haber cumplido así con nuestra 
obligación de buenos. Pero no 
somos tan demócratas cuando 
seguimos con un sistema elec
toral donde las minorías son 
ignoradas sin singún problema, 
eliminando la diversidad y plu
ralidad que podrían aportar a 
las decisiones de gobierno. 
Cuando aceptamos otra demo
cracia mejor aún, las Naciones 
Unidas, donde los países que 
cuentan con la bomba atómica 
disponen de veto (aquí se hace 
lo que pensamos todos hasta 
que EEUU, Rusia, Israel, Gran 
Bretaña, Francia o China, digan 
lo contrario). Y aún vamos legi
timando las operaciones milita
res internacionales con este 
organismo. No somos tan justos 
cuando la libertad condicional 
de un procesado depende en 
la mayoría de los casos de los 
millones que pueda aportar 
para pagársela. Ni tan pacíficos 
cuando gastamos desorbitadas 
cantidades de nuestro dinero en 
armamos hasta los dientes, olvi
dando la educación en la paz 
y en la aceptación intercultural 
mutua; todo por mantener este 
desequilibrio económico abis
mal que nos separa de la mayo
ría del mundo. Ni cuando nos 
quejamos de la falta de un 
monumento donde “nuestros 
jóvenes” puedan ir a rendir 
homenaje a los divisionarios; ni 
por supuesto cuando gastamos 
nuestro presupuesto universita
rio en levantar monumentos a 
los divisionarios. Ilustrísimo y 
Magnífico Rector (toma ya): 
¿No es capaz de gastarse más

Café Bar Sucursal OW ©1 ©M ^^^^^^
Típico bar de tapas tradicionales de nuestra tierra

RÍOS Rosos, 5
Tel. 23 12 48 

útilmente mi matrícula?. Los 
mismos jóvenes, que jóvenes, 
que asistimos a las manifesta
ciones, nos peleamos después 
en “la zona” por un cubata tira
do de un codazo; ya no somos 
tan pacíficos. Ni tan solidarios 
cuando aceptamos esta ley de 
extranjería, ni cuándo nos 
ponen al lado de casa el centro 
de rehabilitación de toxicóma
nos, ni cuando nos negamos a 
repartir nuestras horas extras 
con los parados.

No somos tan tolerantes 
cuando seguimos señalando al 
gitano, al maricón, a la madre 
soltera o a la pareja de hecho; 
cuando a algunos de ellos 
“nuestra” Iglesia (con mayúscu
la) sigue negándoles la digni
dad, tratándolos como errores 
naturales de los que hay que 
tener compasicón; cuando des
de nuestra columna diaria en 
la prensa amenazamos al que 
venga a cantar en catalán. Y 
no soy tan libre cuando, en 
lugar de ofrecerme alternativas 
y elementos de juicio para que 
yo elija, lleváis 23 años confun
diendo la educación, mi edu
cación, con la prohibición, Y 
así nos va. No fumes, no bebas, 
no te toques eso; después me 
dejasteis beber, fumar y tocar, 
pero sólo lo que vosotros 
bebeis, fumáis y tocáis. Queda 
tanto por hacer que espero que 
no olvidemos nuestra capacidad 
de transformación del mundo 
echándonos piropos pública
mente.

Cada vez dudo más de si 
seremos capaces de hacerlo. 
Guardemos algo de fuerza para 
miramos el ombligo y los 
michelines de dictadura, injus
ticia, egoísmo, intransigencia, y 
conservadurismo que lo rodean. 
Miguel Angel seguramente nos. 
lo agradecerá igual, y sus ase
sinos tendrán aún menos excu
sas para defenderse.

Martín Alcahúd Cortés

Gracias, Albacete
Siento, ahora más que nunca, 

un respeto pavoroso por ese 
pueblo de Albacete. Soy des
cendiente de vascos, de Elorrio 
y Vergara, y por tanto, un 
inmenso cariño hacia ese pueblo 
noble y entrañable, serio pero 
siempre acogedor, me lleva a 
escribir estas modestas líneas, 
sumarme a su lucha contra esos 
miserables desalmados que han 
cubierto de sangre y luto esos 
valles y montañas vascos, que 
también son nuestros.

Siempre he sido una ferviente 
defensora del pueblo de mis 
antepasados, en todos los luga
res en que he vivido, Soria, don
de nací, Valladolid, Burgos, 
Madrid y ahora Albacete. Alba
cete, ciudad que ha demostrado 
ser solidaria como la que más. 
Por lo que, además de estar 
muy, muy agradecida, debo 
decir que me enorgullece enor
memente ser y formar parte de 
esta ciudad. Gracias Albacete.

María Rocío de Santiago

Desde San Sebastián
con dolor y con miedo
e dejado pasar unos 
días, para tranquili
zarme. Me refiero al 

dolor que la muerte de Miguel 
Angel Blanco ha supuesto para 
todos. Y es que en este caso 
he sido más madre y abuela 
que periodista, porque tengo 
dos hijos y cuatro nietos en 
San Sebastián, con toda la car
ga de preocupación que ello 
me supone y doy datos; Un 
compañero del hijo cirujano 
traumatólogo, una noche que 
providencialmente él no tenía 
guardia, curó a un herido de 
bala y, cosa normal, cursó el 
parte. A las cuarenta y ocho 
horas fue asesinado, porque 
aquel herido era un etarra, 
huyendo de la policía que a 
través del parte de aistencia 
fue localizado y detenido.

El marido de una gran amiga 
de mi hija, dueño y director 
de una empresa de confeccio
nes en Vitoria, hace ya tres 
o cuatro años que cerró regre
sando a Madrid, porque allí 
era imposible seguir mante
niendo la fábrica, bajo la pre

Predicar, no es dar trigo
ace pocos días nos 
enteramos de que la 
Comisión de Medio 

Ambiente estudió, a propuesta 
del Concejal D. César Aguilar 
Paños, el endurecimiento de la 
normativa que regula la pose
sión de animales de compañía, 
en especial perros, y nos dá 
la impresión de que el Sr. 
Aguilar, o debe estar presio
nado por sectores odiadores de 
los animales o, por el contra
rio, la fobia canina se debe 
haber despertado en su Con
cejalía, porque no para ni un 
minuto de vigilar, acechar y 
fustigar a los honrados ciuda
danos que se abandonan al 
amor incondicional de estos 
animales.

Es evidente que el que tiene 
un animal, no debe molestar 
a sus convecinos, por lo que 
vemos bien que en el momento 
en que se produzcan las deyec
ciones se recojan por sus due
ños, para así no molestar la 
convivencia; pero de eso a que 
“habrán de llevarse a los ani
males a lugares expresamente 
destinados para ello por el 
Ayuntamiento o, en su defecto, 
a sumideros o alcorques”.

COCIPiA ESMERADA

TITA MARTINEZ 

sión del permanente chantaje 
económico y amenaza personal 
que le obligaba a pagar men
sualmente un alto impuesto 
revolucionario, que no sé qué 
tiene de revolucionario pero sí 
sé lo que tiene de terrorífico.

En cuanto a un amigo per
sonal mío, ingeniero y director 
de un complejo fabril de gran 
importancia -con garantía eco
nómica para muchísimas fami
lias -hace ya dos años que ante 
el permanente terror en que 
lo tenían sumido las amenazas 
de muerte y altísimo impuesto 
mensual, optó por ceder el 
negocio a los obreros y per
sonal dependente, retirándose 
a vivir con modestia, lejos de 
aquel horror y demencia que 
le suponían las fábricas.

Cuando José María Calleja, 
vino aquí a presentar su libro 
“Contra la barbarie”, tuve oca
sión de comentar con él, en 
relación a lo que dijo de que, 
en general, los periodistas 
escribimos muy poco sobre el 
terrorismo etarra. Con respec
to a mi tenía toda la razón

y así^ lo acepté. El, con Hi 
incluido, va y viene con escol 
personal, echándole a la m 
corazón y agallas.

Ahora con lo ocurridos 
Miguel Angel, todo ha dal 
un vuelco de ciento oclicii 
grados. Los periódicos y 1 
españoles han llenado lasd 
y los periódicos de Espa 
entera en un gesto de solí
ridad y hermanamiento 
precedentes. A los etanas 
no se les llama así, sino la 
de puta y cabrones y todo 
mundo habla en directo ai 
las cámaras de televisión y f 
ma lo que escribe sin mie

¿il

OIni disimulos.
Mi nieto ha salido retraía ^ 

con otros estudiantes, port *™J
do una enorme pancarta *^

2

mando liberación acusatoria, 
el derecho a vivir en paz 
sin zozobras. Por ello, yo
no tengo otro camino com 
cuente con la vida quedes gj 
hace años reparto entre S Kop 
Sebastián y Albacete (j gibi, 
redactar este comentario !] un. 
escribo con dolor y con mia ásp

isin 
íai{ 
San 
fe, 
líen

ENRIQUE CLEMENTE CARRETERO

riod 
tom 
sp( 
sasi

Por favor, sólo pedimos un poco 
de cordura y algo más de sensatez 
a todos aquellos que llevan el 
nombre sagrado de proteccionistaí ».
de los animales 

supone que aquellos perros
que no hayan acabado el BUP, 
no podrán entender las órde
nes dadas en tal sentido por 
sus dueños, y esto será un agra
vio comparativo con los canes 
que no han pasado de la EGB, 
o aún pasando, que no hayan 
obtenido calificación meritoria 
para comprender bien el men
saje del Sr. Aguilar.

Creemos que la Concejalía 
de Medio Ambiente tiene otras 
misiones mucho más importan
tes y otros deberes para con 
la ecología y el medio ambien
te, que estarse preocupando 
continuamente con las deyec
ciones de los perros y, dentro 
de esas misiones, está lógica- 
mente el ayudar a cumplir sus 
fines a Asociaciones Protecto
ras de Animales y Plantas, que 
tengan “poderes” reconocidos.

como diría el Cardenal» 

ros; es decir, albergue _ 
males, y aquí obvianio , 
camente a otras que 
nen el nombre Y^^s 

la fecha, no recoj

75

JS
?

en ningún 
sí, llaman a

los laceros * »«

cipales para que ^¡^ 
males abandonados q 

son los que s 

poco de cord^r^^y^ 
de sensatez a ggf’ 

de proteccionistas Jos 
males o están eW^e 
la protección ^ 
Ambiente, porq 
es dar trigo.

.C.D.2022
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El esfuerzo financiero que Europa 
está teniendo para Castilla-La 
Mancha no se verá modificado, a 
pesar de la ampliación prevista de 
la UE hacia el Este

Jueves, 17 de Julio de 1997 I

¡presiones más pobres no verán reducido el dinero que les llega de la UE

on libi

irridoi
ha áa

La Union Europea seguirá
loséal "11 11 lyudando a la regiónl

ino

i-

do a: 
iónyí 
n mii

ai regiones cuyo PIB per cápita supere o iguale el límite 
?/15% del PIB comunitario no serán ya elegibles para 
Objetivo 1, pero la supresión de las ayudas se hará

gj^^i^ adua/meníe, según anunció el presidente de la Comisión 
pojii mpea; no obstante, esta nueva estrategia de cara a 

■tara próxima ampliación hacia al Este no afectará a la
?íón manchega, muy por debajo de este baremo.atona, 

n paz
1 yo 
o cons 
le des
itre

LT

Ei presidente de la Comisión
®)pea, Jacques Santer, cree

J^ 1 sible mantener el “esfuerzo 
jno i lanciero hacia las regiones 
omi« KpobresenunaUEamplia- 

' sin modificar el actual techo 
csupueslario.

itez

'3nter presentó ayer, miér- 
®> ante el pleno del Par- 

^}*repeü, la estrategia 
aComisión para la próxima 

¥ ación hacia el Este, que 
■aye una nueva programa- 

presupuestaria para el 
o 2000-2006, así como 

ornas importantes de las 
^políticas internas más cos- 
, o la Unión, la agrícola 
“ostmctural o “de cohe- 

'^^ que destaca la is® Lu - 
’ fendala regiones del obje-

í .f^^P®^^® se señala 
per 

iguale el límite 
05 iario V ^^.del PIB comu- 
'010 Ó 15 1 °, ?®\án ya elegibles

que, por 
a núes-

° 1’ P®ro la 
’^ualniem ^^^das se hará - 'ai '’"^"^’da 

s ®''’ « afectará 
ano 

‘itaiite ?r^"“"PIBpor 
.1^^ 66,42 del PIB 

que el año

actuales será de 3.000 millones 
de ecus anuales al comienzo 
del período 2000-2006, ade
más, se simplificará y descen
tralizará la gestión de los fon
dos estructurales.

Igualmente la UE recurrirá 
con mayor frecuencia a instruí 
mentos financieros distintos a 
las ayudas no reembolsables, 
tales como préstamos a inte
reses reducidos, garantías de 
préstamos, participaciones de 
capital, etc. A fin de evitar pro
blemas de absorción, ningún 
miembro actual o futuro podrá 
recibir fondos estructurales o 
de cohesión por un importe 
global superior al 4 por 100 
de su PIB nacional.

El llamado “esfuerzo global 
de cohesión” podrá mantener
se, según Santer, en el nivel 
que se habrá alcanzado en 
1999 (esto es, al final del actual 275.000 millones de' ecus (a
período presupuestario), y que 
será del 0,46 por 100 del PIB 
de la UE. Ello será posible 
a pesar de que, según anunció, 
“el apoyo de los fondos estruc
turales y del fondo de cohesión 
alcanzará a la totalidad de los 
países que ingresen en la 
Unión”, los cuales tienen “ne
cesidades masivas” de desarro
llo.

La suma total disponible

El esfuerzo financiero para con las regiones más pobres de Europa, seguirá llegando a Castilla-La Mancha.

i
k

para la política de cohesión en 
el período 2000-2006 será de 

precios de 1997), frente a los 
200.000 millones destinados en 
el período anterior 1993-99; de 
esa cantidad, 230.000 millones 
de ecus irán a parar a los 15 
estados actuales (aumento del 
15 por 100 al final del período 
respecto al montante 1993-99), 
mientras que los 45.000 millo
nes de ecus restantes se des
tinarán a los nuevos miembros.

Finalmente se reducirán de

7 a 3 los objetivos de los fondos 
estructurales (dos de carácter 
regional y uno horizontal cen
trado en los recursos huma
nos). Se reducirá también el 
número de las llamadas “ini
ciativas comunitarias” limitán
dolas a “un programa por 
región”.

El nuevo objetivo 2 se apli
cará a todas las regiones con 
“importantes necesidades de 
reestructuración económica y 
social” en diferentes sectores, 
y el nuevo objetivo 3 ayudará 

a los estados a modernizar sus 
sistemas de educación, forma
ción y acceso al empleo.

Como ya es conocido el pre
sidente de la Comisión Euro
pea propusó ayer la adhesión 
de Polonia, Hungría, la Repú
blica Checa, Eslovenia y Esto
nia a la Unión Europea a 
medio plazo. Estos cinco paí
ses, junto con Chipre (que ya 
cuenta con un dictamen favo
rable) son con los cuales la 
UE puede abrir negociaciones 
a partir de enero de 1998.

nen

can

''lllS£Ioeconómica

^ooes ^^s
Precida J®^‘'^° las más 
í'o’oldoQtJ .’^^P^^sentarán

f Quince ^ olestinados a 
fr^ablí» proporción 

d r^k^ual.
fl’í^e.serán "®^*°”» Por 

¿r?’^°8ado con 
¡ ’^'orá a i ^^^°^ actuales: 

^lA^ inferior a! 
■^“Oanlin^ "^®^‘^ rie la

i** del
del nuevo

rniembros -

Política Comunitaria Agrícola

PP: ^^EI sistema de cálculo de las ayudas 
^ a herbáceos perjudicará a España”

El sistema de cálculo de las ayudas a los 
cultivos herbáceos propuesto por la Comisión 
Europea, en el marco de la nueva reforma 
de la PAC, será más ventajoso para los países 
del Norte de la UE que para los del Sur, 
afirmó ayer, el eurodiputado español Miguel 
Angel Arias Cañete. “Para España resulta 
preocupante que se consoliden las cifras de 
los rendimientos fijados en la reforma de 1992 
como base para el cálculo de las ayudas” des
tinadas a los cereales y las oleaginosas, en la 
reforma de la PAC prevista dentro de la 
“Agenda 2000”, indicó el eurodiputado del PP.

El Ejecutivo europeo propone un recorte de

los precios de intervención, que se sumaría al 
decidido en 1992, con un aumento de las ayu
das compensatorias destinadas a los produc
tores, que varían de un Estado a otro y de 
unas regiones a otras, según los rendimientos.

El eurodiputado, no obstante, mostró su 
satisfacción por la decisión del colegio de 
comisarios de suprimir de los primeros borra
dores realizados sobre la reforma agrícola la 
posibilidad de dar ayudas estatales, ya que ello 
hubiese supuesto un retorno a U “nacionali
zación” de la PAC. La propuesta de orien
taciones “no sólo suprime esa posibilidad, sino 
que la prohíbe explícitamente”.

Al margen de la ampliación 
de la UE, ayer la Comisión 
Europea aprobó su propuesta 
de orientaciones sobre la refor
ma de la Política Comunitaria 
Agrícola (PAC), en la que 
defiende un recorte de los pre
cios de intervención y la intro
ducción de un techo máximo 
individual en las ayudas com
pensatorias destinadas a los 
productores.

De salir adelante, esta refor
ma, que ya ha levantado las 
primeras críticas de la orga
nizaciones agrícolas comunita
rias por excluir a los productos 
mediterráneos, se pondrá en 
marcha en el año 2000 y será 
una prolongación con algunos 
elementos novedosos, de la 
aprobada en 1992.
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El Ayuntamiento está dando ya los primeros pasos, adelántandose a la aprobación definitiva del Plan Generé

La ampliación de Campollano será
gestionada por una sociedad públic

E.P. gestión pública, y señala que 
“la Asociación Mixta de Com-

Adelantándose a la aproba
ción del nuevo PGOU, el equi
po de gobierno del Ayunta
miento ya está dando los pri
meros pasos para llevar a cabo 
la ampliación del Polígono 
industrial de Campollano, en 
el paraje denominado La 
Zorrilla, según informó ayer el 
concejal de. Urbanismo, Agus
tín Eernández.

Em este sentido el concejal 
facilitó ayer una copi^ del 
escrito que ha remitido la 
Sociedad Estatal de Promoción 
y Equipamiento de Suelo (SE
PES) proponiendo al Ayunta
miento la firma de un convenio 
por el cual dicha sociedad se 
responsabilizaría de gestionar 
la ampliación del polígono.

Agustín Fernández puso de 
manifiesto la predisposición 
del equipo de gobierno a acep
tar este convenio, ya que “salvo 
las actuaciones impulsadas por 
dos grandes empresas como 
pryca y Eroski, en Albacete no 
tenemos buenas experiencias 
en el desarrollo de planes 
parciales”.

La SEPES, que tiene por 
objeto esencial la preparación 
adecuada del suelo, tanto en 
el ámbito industrial como resi
dencial, considera que la 
ampliación natural, del polígo
no de Campollano merece una 

pensación de Campollano no 
puede getionar esta teórica 
ampliación puesto que su crea
ción, gestión y vida útil úni
camente está prevista y facul
tada para la relativa a Cam
pollano, en la delimitación ofi
cial aprobada en su día por 
el Consejo de Ministros”. 

Razones esgrimidas

laPor otro lado, señala
sociedad que la alternativa de 
que la gestión fuera hecha a 
iniciativa privada no parece la 
adecuada por varias razones:

En primer lugar apunta que 
es más que posible la existencia 
de dificultades financieras de 
los actuales propietarios de la 
zona para gestionar un polí
gono industrial, con desembol
sos muy importantes que sólo 
después de varios años se 
comienzan a recuperar.

En segundo lugar, no parece 
justo que una posible iniciativa 
privada se aproveche de la 
conexión con los servicios de 
Campollano, que se han esta
blecido a base del esfuerzo 
público y del pueblo de Alba
cete.

Y en tercer lugar, la lógica 
y justa pretensión, en un mer
cado de economía libre, de 
obtener ganancias con su acti-

U
z 

O
í 
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Í
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La ampliación del Polígono de Campollano comienza a moverse.

vidad, no garantizaría, por . estatal resalta que el impulso
pura necesidad que los precios 
resultantes de las parcelas fue
ran las menores posibles, a fin 
de favorecer la implantación- 
industrial y la creación de 
puestos de trabajo.

Del convenio que propone 
al Ayuntamiento la sociedad

1

de todas las facultades urba
nísticas quedan dentro de la 
potestad municipal.

Adquisición del suelo

Asimismo, significa que “no 
sólo es nuestra intención llegar

a un acuerdo amistoso coi 
propietarios del suelo ¡a 
adquisición del mismo, 
que en estos momentos.! 
mos gestiones prácticam 
cerradas para la adquisiem 
más del 96% del terreno! 
tado por lo que será el® 
polígono”.

El gobierno municipal accede a pagar once 
millones más a la empresa del PGOU

E.P.

La insuficiente asistencia de . 
concejales populares fue le 
motivo por el que la Comisión 
informativa de Urbanismo 
rechazó ayer la propuesta de 
la empresa redactora del 
PGOU, en la que solicitaba un 
aumento de 22 millones de 
pesetas sobre el precio del con
trato, por los trabajos comple
mentarios que dice haber teni
do que realizar por la sentencia 
del Constitucional.

Sin enibargo, este dictamen 
desfavorable tiene únicamente 
un valor anecdótico pusto que 
la intención del equipo de 
gobierno es aceptar la propues
ta de la empresa, en lo que 
afecta a la primera fase de los 
trabajos, lo que en térrñinos 
económicos se traducirá en 
once millones de pesetas.

la decisión política al final ha 
sido la de acceder en parte 
a la petición de la empresa.

Sin embargo, los dos grupos 
de 1^ oposición se mostraron 
partidarios de no pagar ni una 
peseta más de la cantidad com
prometida a la empresa Proin- 
tec, escudándose en los infor
mes del secretario y del arqui
tecto municipal.

No obstante, el concejal de 
Urbanismo fue más allá dicien
do que a él le consta que en 
la segunda fase el equipo 
redactor también ha tenido 
que realizar al menos tres revi
siones, pero que al no haberse 
entregado en el Ayuntamiento 
ningún documento correspon
diente a esta fase, jurídicamen
te no está justificado el aumen
to del precio.

Dinero por la exposición

Dos opciones

El concejal de Urbanismo 
explicó que el informe del 
secretario general da argumen
tos y justificaciones para haber 
adoptado cualquiera de las dos 
posiciones posibles, por lo que

Por otro lado, el concejal de 
Urbanismo anunció que la 
empresa redactora será la que 
realice el montaje y desarrollo 
de la exposición pública del 
PGOU, para lo cual habrá que 
modificar el contrato puesto 
que en el que se firmó no figu-

Agustín Fernández aseguró que le consta que la empresa ha realizado trabajos complementarios- 
tín Fernández '"JÍ¿Í 

dría costar del 
millones •

ti

raba este trabajo. cobrará por hacerse cargo de
Aunque todavía no se ha la exposición, que tendrá lugar

concretado lo que Prointec en el Museo Municipal, Agus-

.C.D.2022
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ia^^ in^pl^ntarse el año que viene permitirá asHizar, mediar y coordinar el proceso, sesún Del Campo 

omisiones propondrá la figura del
residente de la comisión negociadora
secretario provincial de 

isiones Obreras, José 
:¡sco del Campo, planterá 
JT y a la patronal alba- 
adecaraala negociación 
livadel año que viene una 
de modificaciones en su 

3. y así conseguir una agi- 
ón en el tiempo y una 
sapidez, en la resolución 
s conflictos jurídicos que 
an generarse.
entender de la comisión 
lina de este sindicato, el 
do de negociación colec- 
giie se está dando en la 
incia albaceteña está atas- 
o agotado con retrasos 

asta seis meses en las fir- 
de algunos convenios, por 
w prondrán, entre otras 
iones, la puesta en mar- 
:n todos los convenios de 
¡lira del presidente de la 
s¡ón negociadora; una 
roa. que ajena a ambas 
s. tendría como principa- 
bciones coordinar las 
daciones y mediar.
Margen de esta figura, 

ya existe en las negocia- 
Mel campo y de la cons- 
b más fluidas y menos 
w, intentarán consen- 
¡1'*® las mesas se cons- 
® ®n su fecha, o lo que 
Mismo días después del 

“®aio de los diferentes
Finalmente conside- 

i^i^ssario que empiece a 
Mar ese órgano, consen- 

®iilre los diferentes 
sociales, que se va a 
a la mediación y al 

1 ®n las relaciones labo- 
^ andose de estas for- 

y Otras 
^^^ Tribunales, 

b a ''legociación 

Rtamí ^^’^PO reiteró 

®" proceso 
mediados 

Po. ® ^^es convenios 

“^ el n ‘^^^ **®’”^^ 
próximo día 29

I.M.

El secretario provincial de Comisiones reitera que el proceso negociador de este año es lento. JOSEMA

Albacete

el del metal, mientras que 
otros dos, transportes y cuchi
llería, pueden ser firmados 
antes del fin de semana. Ade
más ayer se reunió la comisión 
de la mesa negociadora de la 
construcción, no estando, por 
el contrario, abiertas las con
versaciones para los derivados 
del cemento y el de carpintería.

Visto este panorama. Del 
Campo, que resaltó la recu
peración del poder adquisitivo 
que se está consiguiendo, apos
tó para que se dé un éTnpujón 
a fin de que en las próximas 
semanas se pueda cerrar el 
grueso de la negociación, algo 
necesario para los trabajadores 
y empresarios. Este atraso, a 
entender de este sindicalista, 
perjudica a todos los trabaja
dores y especialmente a los 
eventuales que no recuperan 
los atrasos económicos que con 
carácter retroactivo recibirán 
el resto de sus compañeros.

%
4

AUIACfra< UNTE, 27

La Feria vuelve a bloquear 
^ el convenio del comercio

A diferencia de lo que está 
sucediendo con otros 
convenios, los relativos a 
limpieza y comercio están 
bloqueados.

Por lo que repecta al 
primero de estos acuerdos 
colectivos, tal y como explicó 
el responsable de Comisiones 
Obreras en nuestra provincia, 
las principales diferencias 
entre sindicatos y patronal 
están sobre todo en las 
interpretaciones que cada una 
de las partes tienen sobre “lo 
que sería la jornada de 
trabajo”.

Mientras que en el 

comercio de nuevo ha salido 
a la luz la tradicional 
polémica, que se viene 
levantado de unos años con la 
apertura de los 
establecimientos durante los 
diez días que dura la Feria en 
la capital.

“Con el aliciente este año 
de que el conflicto está 
planteado en los términos de 
saber cuáles serán las 
compensaciones que se 
deberían pagar a los 
diferentes trabajadores si se 
abre por la tarde, en el 
supuesto de que esta apertura 
fuese un sábado”.

Más de 1.000 serán
los contratos que a 
finales de año estén 
acogidos a las 
nuevas modalidades 
de contratación

LM.

Sobre las repercusiones que 
están suponiendo los últimos 
acuerdos alcanzados en 
Madrid entre representantes 
sindicales y empresarios, José 
Francisco del Campo, aseguró 
que es cierto que la aplicación 
de la reforma en materia labo
ral está agilizando la contra
tación de forma importante en 
nuestra provincia, citando 
como ejemplo de ello dos 
hechos: los 650 trabajadores 
más fijos que hay en relación 
a mayo (reconversión de tem
poral a indefinido o directa
mente fijos), y los más de 300 
nuevos contratos de formación 
que se han firmado en este 
mismo período de tiempo.

“Como se ve se van abriendo 
camino las nuevas modalidades 
de contratación, por lo que es 
posible que a finales de año 
se haya superado la barrera de 
los mil trabajadores en esta 
situación. Nos consta que son 
muchas empresas albaceteñas 
las que están estudiando estas 
posibilidades incluso contrato 
a contrato, al igual que hay 
otras que se están resistiendo”, 
explicó Del Campo.

Y añadió que “todo apunta 
a que llegará un momento en 
que la eventualidad será una 
excepción reducida única y 
exclusivamente para los traba
jos temporales. Somos, por lo 
tanto, optimistas ante el cam
bio de filosofía que está 
habiendo dentro del mundo 
rempresarial”.
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Luis Arroyo afirma 
que Esperanza 
Aguirre no sabe 
“nada” de
Educación

El rector de la Univenidi 
de Castilla-La Manchante 
Arroyo, afirmó ayer en Gui 
Real que la destitución d 
secretario de Estado paral cha 
Universidades, Fernando Te ^ii 
riña, demuestra que “la mig ¡j,™ 
tra Esperanza Aguirre nosa ¡y 
nada de Educación”.

fl

Martín-Peñato asegura que CCM está dispuesta a ampliar ia cantidad de préstamos, lo que significaría invertir más y crear más empleo.

conocía las cuestiones unw fu 
sitarías”. j^s

El rector, que hizo es bucí 
declaraciones en rueda Ho 
prensa tras firmar un convei mes 
de colaboración con u ndé
empresa de Ciudad Real, ¡a ne 
có que “la presencia de Tí ig j 
riña al frente del Consejo ide 
Universidades ha sido loún odie

excepcionales a los empresarios”
de esa forma.

No obstante, el recton joví 
tellano-manchego tendió Rar 
mano al nuevo secretano non 
Estado de Universidades Becc 
Ministerio de Educación.

Rar

man
Arroyo agregó que u 

ministra de Educación nos ^la 
nada de su área y ha cea ) la 
a quien sí tenía una políi amb 
universitaria (...) y a quien

El presidente de la entidad asegura gue el montante slobal de los préstamos se podría duplicar

Peñato: “CCM ofrece condiciones

que ha conseguido manie y ei 
la paciencia de los rectorest jaoj 
año y medio de inmowlis mili 
del Gobierno central”. Segi 

Asimismo, Arroyo se mes ai
molesto por uno de los coffl g y 
tarios de la ministra Agui nací
cuando afirmó que “el Gobi dem 
no central es quien decide "lías 
cambios y no los rectores, mo 
que a su juicio no es pres ado
table que un cese se justifii ¡oes

LT

El presidente de la Caja de 
Castilla-La Mancha, Tomás 
Martín Peñato, ha calificado de 
“excepcionales” las condicio
nes con las que esta entidad 
ofrece sus préstamos a los 
empresarios de la región, con 
el objetivo de que inviertan en 
sus empresas y creen empleo.

Martín Peñato, en rueda de 
prensa, señaló que la combi
nación de la buena marcha de 
la economía española con los 
esfuerzos que se hacen desde 
Caja de Castilla-La Mancha 
dan como resultado unas líneas 
de financiación “muy intere
santes” para las empresas de 
la Comunidad.

El presidente de la Caja hizo 
estas declaraciones tras la fir
ma de un convenio con el pre
sidente de la Federación 
Empresarial Toledana (FEDE- 
TO), Fernando Jerez, en el que 
los empresarios de Toledo se 
adhieren a un convenio sus
crito hace un mes por la Con
federación de Empresarios de 
Castilla-La Mancha (CE- 
CAM). Este convenio, suscrito 
entre CCM y CECAM el pasa
do 17 de junio, permitirá a los 
empresarios de la región aco
gerse a una línea de crédito, 
hasta finales de 1998, que 
asciende a 12.500 millones de 
pesetas.

Según explicó el presidente 
de FEDETO, Fernando Jerez, 
con este convenio de adhesión, 
el octavo que firman con CCM, 

los empresarios de Toledo 
podrán solicitar estos créditos 
“que no sólo tienen una sus
tancial bajada de los tipos de 
interés, sino también una reba
ja importante de los diferen
ciales”.

Por su parte, Martín Peñato 
dijo que Caja de Castilla-La 
Mancha estaría “encantada” de 
poder ampliar la cantidad en 
préstamos (12.500 millones 
para toda la región), ya que 
eso supondría que las empresas 
quieren invertir más y crear 
consecuentemente más puestos 
de trabajo, “no nos extrañaría

^‘La Junta está tranquila 
sobre la marcha de CCM’’

LT

El presidente del Ejecutivo 
autónomo, José Bono, afirmó 
ayer que la Junta es uno de 
los principales clientes de la 
Caja de Castilla-La Mancha y 
está “muy tranquila” por el 
funcionamiento de CCM, des
pués de la aprobación de la 
Ley de Cajas por parte de la 
Cortes regionales.

Según Bono, no hay ningún 
motivo ni lo habrá en el futuro 
para la intranquilidad, al tiem
po que matizó que el único 

que hubiera que superar esa 
cifra”. El presidente de CCM 
señaló que, aunque existen 
otras formas de ganar dinero 
por parte de las entidades de 
crédito, “nuestro principal 
negocio es prestar dinero”, y 
aseguró que desde la entidad 
se está abierto incluso a dupli
car el montante global de los 
préstamos. Martín-Peñato 
anunció que el próximo 25 de 
julio se darán a conocer los 
resultados obtenidos por la 
entidad en los seis primeros 
meses del año y “ahí podrán 
comprobar la realidad de la 

elemento distorsionante proce
de “de quienes utilizan asuntos 
tan importantes como es la 
confianza de una institución 
financiera para intentar ganar 
elecciones o hacer plantea
mientos partidistas”.

El presidente de Castilla-La 
Mancha se refería así a un 
comunicado del PP en el que 
se recomendaba a los impo
sitores y trabajadores de la 
entidad que “tengan cuidado 
con sus ahorros y sus puestos 
de trabajo ahora que el PSOE 
va a meter mano en la Caja”.

Caja y su profesionalidad”.
Peñato instó a los informa

dores a que asistan a la pre
sentación de estos datos y los 
comparen con los de otros 
años y “con los datos en la 
mano enjuicien el funciona
miento de CCM por sus núme
ros. En esta casa se habla de 
números”, dijo Martín Peñato, 
quien destacó el trabajo rea
lizado por los actuales gestores 
de la entidad.

No obstante, el presidente 
de la Caja no quiso avanzar 
ninguna cifra, aunque al ser 
preguntado sobre si de sus 
palabras se podía desprender 
que los resultados serían bue
nos, Peñato sonrió y precisó 
que con trabajo y profesiona
lidad se consiguen buenos 
resultados.

Sobre las críticas que ha pro
vocado una nota de prensa del 
PP, que advertía a los ciuda
danos sobre la próxima entrada 
del PSOE en los órganos de 
decisión de la Caja, Peñato 
precisó que de la lectura pau
sada de ese comunicado no 
puede deducirse ningún tipo de 
alarmismo para los imposito
res.

“Esa es una nota política” 
a raíz de la aprobación de la 
Ley de Cajas por parte de las 
Cortes regionales, agregó Mar
tín Peñato, quien manifestó 
que cualquier otra interpreta
ción sería errónea, ya que en 
este asunto “el PP ha demos
trado en todo momento su 
prudencia”.

Eña
lani
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\^b^te&a de deslesitimación impulsada por Anguita y respaldada por el PCE

lU-ICAM se inscribirá como 
partido para poder funcionar

E.P.

Ciadt
El clima que se respira en 

’^raliiace prever que la ruptura 
lo Tuitiva no tardará mucho 
i w mpo en producirse, aunque 
nos ]vcomo señaló hace unas 

ue
manas integrantes de Nueva ■ 
jjuierda, habrá que esperar 
isla el mes de octubre, fecha

tra o la que todos los procesos 
polít aniblearios habrán conclui- 

quieo 5,
nnlv En el día de ayer, los diri

mes de lU en Albacete 
:o «s mciaron que el Consejo 
eda fto Regional, reunido el 
®nvei lites en Alcázar de San Juan, 
)n u rdó iniciar los procedimien- 
;aUa necesarios para la inscrip- 
le Jí m de lU-lCAM en el regis
isejo de partidos políticos, como 
lo ún ndición necesaria que garan- 
lantei e el funcionamiento de la
orest piiización en el ámbito de 
o'ilis stilla-La Mancha.

;inos
Según explicó Ramón Sotos 
adopción de los acuerdos 

icoffl n venido motivados por la 
Agw nación de crisis que se está 
”cndo en Izquierda Unida, 

iras haber visto con estupor 
mo Julio Anguita está aten- 

PM ido contra aquellas federa- 
usntOnes y sectores en las que 

dominan las posiciones 
wadoras”. non 

ndió 
tario 
ides 
ón.

aDO

; ayw 
iñol § 
¡echa 
ladas

l^món Sotos indicó que las 
^nes impulsadas desde la 
^ de IU responden a 
^ estrategia perfectamente 
^nada que tiene por objeto 

"úzar una V Asamblea 
I^^y^ desa- 

3d o de opiniones 
lepantes.

^^ lU-ICAM, 
É da a '^^ "^^^^ Molina, se 

situación sin 
.««e la decisión de 

a (Ü Wencia federal de pro- 
de los 

estableciendo

«„„, ’ .^ la vez que se

5 3 ? n> S C
 J 
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lU-ICAM impul-
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Dirigentes de lU-lCAM en Albacete anunciaron ayer que la federación se inscribirá como partido. JOSEMA

sado por todos los miembros 
de la opción minoritaria, como 
es el PCE.

Imposición de la minoría ,

Según manifestaron los diri
gentes de la organización en 
Albacete, está claro que lo úni
co que se pretende es desle- 
gitimar todos los acuerdos 
adoptados en la VII Asamblea 
regional de lU-ICAM, median
te la impugnación de su polí
tica y de sus estatutos, así como 
la dirección que resultó elegida 
democráticamente.

En definitiva, “lo que no han 
podido ganar buenamente en 
las urnas quieren ahora impo
nerlo por la vía de procedi
mientos administrativos, ajenos 
a la voluntad democrática 
expresada por los afiliados y 
afiliadas de lU-ICAM, en un 
proceso asambleario inequívo
camente limpio”.

El jardinero mayor 
censura la visita de 
un concejal de IU al 
vivero municipal sin 
su conocimiento

E.P.

Continuar el diálogo con el 
^ resto de fuerzas políticas

José Molina insistió en que lU-ICAM se moverá en la línea 
del diálogo con el resto de fuerzas políticas y movimientos 
sociales, como instrumento para construir una alternativa 
progresista de izquierdas.

Asimismo, Molina manifestó que lU-ICAM no reconoce a 
Julio Anguita la capacidad que él mismo se ha otorgado de 
ser el único que pueda hablar con el PSOE.

Reproduciendo la resolución aprobada el martes en Alcázar 
de San Juan, Molina recalcó que el intento de doblegar en 
Castilla-La Mancha la decisión democrática de la mayoría no 
es otra cosa que un golpe de mano encubierto que, so pretexto 
de ampararse en supuestos legitimados de otro ámbito, 
pretende exclusivamente imponer una política y un modelo 
organizativo que en esta región ha sido ampliamente derrotado.

Es por ello que cualquier intento de imponer mediante 
intervenciones externas algún modelo de funcionamiento 
paralelo a la dirección legítima, elegida en VII Asamblea 
regional, será contestado y desautorizado.

El concejal de Izquierda 
Unida Francisco Tierraseca 
manifestó ayer su sorpresa tras 
haber tenido conocimiento de 
un escrito del jardinero mayor 
del Ayuntamiento en el que 
le censura el que haya reali
zado una visita el vivero muni
cipal, “que al parecer no ha 
sido de su agrado”.

El concejal de IU explicó 
que el jefe del servicio de par
ques se refiere también al fun
cionario de su servicio que le 
acompañó en la visita al vivero, 
acusándole de no haberse pre
sentado al trabajo “cuando esta 
persona estaba haciendo uso 
de las horas sindicales que le 
corresponden por haber sido 
nombrado delegado”.

Francisco Tierraseca indicó 
que entre sus funciones como 
concejal figura el conocer ‘in 
situ’ los servicios municipales, 
con objeto de tener una visión 
de la realidad y de esta forma 
impulsar actuaciones y pro
puestas encaminadas a mejorar 
la gestión pública.

Además, el concejal de IU 
manifestó que “al fin y al cabo 
mi labor está avalada por el 
mandato popular que ha sido 
el que me ha colocado en el 
cargo que ocupo”.

Esta intromisión del jardi
nero mayor es en opinión del 
concejal “la gota que colma el 
vaso de la paciencia y ya va 
siendo hora de que pongamos 
a esta persona en su sitio, ya 
que con demasiada frecuencia 
tiende a extralimitarse en sus 
obligaciones”.

Cuestionar a la Jefatura

Por su parte, el jardinero 
mayor señala en su escrito que 
“durante la visita al vivero, el 
funcionario del servicio acom
pañó al concejal durante el 
recorrido, al tiempo que le fue 
manifestando su punto de vista 
sobre los trabajos que allí se 
realizan y cuestionando ante 
los obreros allí presentes la 
capacidad de esta jefatura”.

I
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Destinado a niños de entre 10 y 14 años para la prevención de drosodependendas

Nueva edición del programa 
“Comunidad, Escuela de Salud”

Presentada la hoja 
única de 
reclamaciones pa^ 
los consumidores 
manchegos

fe

Laura PUEBLA

La consejera de Sanidad, 
Matilde Valentín, firmó ayer 
en la Delegación de Sanidad 
de Albacete convenios de cola
boración con los ayuntamien
tos de las comarcas de Alba
cete, Almansa, Hellín y Sierra 
del Segura para la continuidad 
del programa “Comunidad, 
Escuela de Salud”, un progra
ma de prevención de drogo
dependencias destinado a 
niños con edades comprendi
das entre los 10 y 14 años. 
Este proyecto se puso en mar
cha en 1992, y para esta nueva 
edición, que se desarrollará 
entre julio de este año y junio 
de 1998, contará con una sub
vención de 24.205.000 pesetas 
de la Consejería de Sanidad 
además de las aportaciones 
propias de los Ayuntamientos 
participantes.

El convenio ha sido suscrito 
con cuatro comarcas de la pro
vincia de Albacete: la de 
Almansa, que además de esta 
localidad comprende Alpera y 
Bonete, la de Albacete, for
mada por Ayna, Tarazona de 
la Mancha, Chinchilla, Casas 
Ibáñez y Madrigueras, además 
de la propia capital, la de 
Hellín, que integra Hellín, 
Albatana, Fuenteálamo, Lié
tor, Ontur y Tobarra, y la Man
comunidad Sierra del Segura, 
que se incorpora por primera 
vez al programa, donde están 
Bogarra, Elche de la Sierra, 
Férez, Ontur, Molinicos, Pater
na de Madera, Riópar, Socovos 
y Yeste.

Valentín señaló que “en este

PORTLAND ALBACETE, SA 
(En liquidación)

Anuncio de Disolución
La Junta General Extraordinaria y 

Universal dé Accionistas celebrada el día 
15 de abril de 1997, acordó disolver la 
sociedad “Portland Albacete. S.A." con
forme a lo establecido en el artículo 
260.1.19 del T.R. de la Ley de Socie
dades Anónimas, quedando en período 
de liquidación.

Madrid, 16 de junio de 1997.
El Liquidador Solidario

ANQNCIO
En la Asamblea General 
Extraordinaria celebrada 
el 9-7-97 en Cenizate, se 
aprobó por unanimidad 
la disolución de S.C.L de 
viviendas Cenizate.

“CUDEMAN, S.A.L”
Anuncio de Cambio de Domicilio 
Social acordado en Junta Gene
ral Ordinaria de fecha 30 de Junio 
de 1997, de su domicilio actual, 
al Polígono Industrial Campollano 
calle B número 46 esquina ave
nida 0 de Albacete.

Albacete 14 de Julio de 1997 
EL PRESIDENTE

Matilde Valentín Armó convenios con los alcaldes de cuatro comarcas de la provincia. josema

La consejera de SaniJ 
Matilde Valentín, presea 
ayer ante los medios de co 
nicación la hoja de redan
Clones única para los co® La' 
midores y ususarios caste itildí 
no-manchegos, modelo ap tace 
bado por Decreto del Cons lioh 
de Gobierno del pasado 21 ñera
junio, y que estará a disi don 
sición de los mismos en to
los establecimientos de 
región.

La consejera indicó que 
Decreto establece una hoja

de 1 
Valei 
isfei 

Aui 
udad

reclamaciones única en todi le t 
Comunidad Autónoma, t itero 
entrará en vigor, desde el p de E
to de vista práctico, el dá 
de septiembre de este año.

a {
mos

Gobierno se planteó la ní Ura
sidad de establecer un mot 
único, ya que hasta

ser

momento existían diferei neni
hojas en los diversos secta inp 

caí(bares, restaurantes, hotc 
gasolineras, tintorerías, tra tisú 
porte de viajeros, talleres i 
reparación de vehículos, si mn 
cios de asistencia técnica o d te i

iicha

programa no se habla de dro
gas, porque la edad tan corta 
de los niños a los que va diri
gido no permite asumir con
venientemente toda la infor
mación que de una forma cru
da y dura se les podría ofrecer 
sobre el tema de las drogas; 
esto se deja para los adoles
centes y personas adultas. Lo 
que intentamos es llevar a cabo 
actividades con estos niños 
para que puedan ocupar su 
tiempo libre de la manera más 
saludable posible, y así, se 
desarrollarán actividades cultu

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE
INFORMACION SOBRE CONVOCATORIA PARA ADJUDICAR CONTRATO

PRESTACION DE SERVICIOS A LA ADMINISTRACION, CONSISTENTE EN 
LA DIRECCION, GESTION Y ADMINISTRACION DEL SERVICIO PUBLICO DE 

ESCUELA INFANTIL, EN CAMPOLLANO

Para conocimiento de los interesados, se hace constar que en el B.O. 
de la Provincia de Albacete, número 84. de fecha 14 de julio de 1997, 
se ha publicado anuncio oficial convocando Concurso para adjudicar 
el Contrato de Gestión de Servicios Públicos, consistente en la Dirección, 
Gestión y Administración de una Escuela Infantil, en Campollano. 

El plazo de presentación de proposiciones concluye el día 28 de julio, 
a las 14 horas, pudiendo obtenerse información, personalmente o por 
teléfono (59 61 35), en el Negociado de Contratación del Ayuntamiento 
(3^ Planta de la Casa Consistorial).

Albacete, 15 de julio de 1997 
EL ALCALDE .

lililí ^ 
iiiiii o 
■ ■■■■■ ■ ^ I

AVUNTAMIENTO DE ALBACETE

“Con motivo obras remodelación de redes, hoy 
día 17 de Julio a las 22 horas, hasta las 3 horas 
del día siguiente, habrá falta de presión en el 

servicio de agua”
EL JEFE DEL NEGOCIADO

UI lii 0 UI 0 0 h Z U
l 3

rales, deportivas y otras rela
cionadas con la naturaleza y 
el medio ambiente”.

Primer contacto

La consejera de Sanidad 
explicó que este programa se 
inicia con estos niños de 10 
a 14 años “porque quizá es 
esta edad en la que se produce 
el primer contacto con las lla
madas drogas legales, como el 
tabaco y el alcohol. Es un pro
grama de prevención comple
mentario al resto de programas

lililí 
lililí 
lililí

que están puestos en marcha 
por el Plan Nacional de Dro
gas, y tiene como fin lograr 
que los niños hagan una valo
ración positiva de su propia 
salud mediante el fomento de 
buenos hábitos, y promover la 
conciencia necesaria para 
afrontar desde el punto de vis
ta comunitario los problemas 
derivados de las drogas”.

Valentín agradeció a los 
Ayuntamientos la apuesta y el 
esfuerzo realizado para traba
jar en materia de drogas en 
sus respectivos municipios.

pachos de venta de pi tó 
haciendo así efectiva la p 1 ad 
tección por parte de los po mos 
res públicos de los derec to e 
de los consumidores y i» wi

quí 
neo

qui

La

icio

WALTER, S.A.
El Consejo de Administración de 
esta Sociedad, ha tomado el 
acuerdo de convocar a todos los 
Accionistas a la Junta General 
Ordinaria, que tendrá lugar en su 
domicilio social, sito en la Carretera 
de Madrid-Alicante, Km. 211 de La 
Roda, el martes día 22 DE JULIO 
DE 1997, a las 21 horas, en primera 
convocatoria, y si no hubiera 
número de accionistas y capital 
suficiente, en segunda el día 
siguiente, en el mismo lugar y hora, 
con arreglo al siguiente Orden del 
Día:
PRIMERO.- Examen y aprobación, 
en su caso, de las Cuentas Anuales 
Abreviadas e Informe de Gestión, 
correspondiente al Ejercicio 1996. 
SEGUNDO.- Propuesta y aproba
ción si procede de la Gestión del 
Consejo de Administración, corres
pondiente al citado ejercicio.

TERCERO.- Propuesta de aplica
ción de los resultados del Ejercicio 
1996.
CUARTO.- Lectura y aprobación, 
en su caso, del Acta de la Junta. 
De conformidad con lo establecido 
en los Artículos 144 y 212 del Texto 
Refundido de la Ley de Sociedades 
Anónimas a partir de la fecha de 
la presente convocatoria, se 
encuentra a disposición de los 
accionistas todos los documentos 
que se han de someter a la apro
bación de la Junta.

La Roda, a 4 de Julio de 1997 
EL SECRETARIO DEL CONSEJO 

DE ADMINISTRACION

rios. El Estatuto de Autonoi a es 
de Castilla-La Mancha es^ 
ce también la protección de 
consumidores, y como ^' 
cuencia de ello, se apto 
Estatuto del Consumidor 
nivel regional, en el que e 
establecía un mandato eí? , 
para que todos los esta u 
mientos de la Coniunida > 
comercialicen 
nes o servicios al puhli 
pongan de la pertinene 
de reclamaciones . ,

Con el consenso de *

sumidores y mír
previo dictamen emití 
Consejo Regional de 
midores, el Consejoje 2« 
decreto que 
implantación o^lig „ tgj 
hojas de reclamacio 
fica en un solo inod 
de reclamaciones K

míe

establecimientos. ¡^
La consejera 
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las siguientes: joj
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todas las partes iW . J
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Delegaciones « ¿^
Sanidad, para W'‘ «,14 
a los consumid®* |,li<^ 
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intervengan lo ^aten* Í 
potentes según 
la que se trate,

-^Recoge
los sectores íiW'^^cied 
do en cuenta I^ pd 
del turismo W jj^iF-q 
redactada en ^ ^ 
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mo nivel de pf p^juind 
existía en otras
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tí¡!jmnció ayer en Albacete ¡a consejera de Sanidad, Matilde Valentín

[1 servicio de radioterapia podría
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oinenzar a funcionar en 1999
Laura PUEBLA
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h consejera de Sanidad, 
liilde Valentín, dijo ayer en 
iaceie que el servició de 
Jioterapia del Hospital 
bal puede comenzar a 
toar en el primer trimes- 
¡icl999.
Valentín señaló que “Ias 
tóerencias a las Comunida- 
s Autónomas en materia de 
lidad no están en un hori- 
K muy próximo, porque 
■ero tienen que terminar 
lile Educación, aunque des
lía Consejería de Sanidad 
BIOS intentando dotar a 
hra región de todos aque- 
Itoíos sanitarios nece- 
b y de los que en estos 
bentos carecemos. A pesar 
importante avance que en 

Lampo se ha producido 
^últimos años, Castilla-La 

ha sido una región, 
F muchas otras, histórica- 
b olvidada por el poder 
pal. y no estamos en el 
^adecuado en el que ten- 
pos que situamos desde el 
P de vista de estructuras 
Ríos sanitarios”.
poste sentido, la consejera 
Iflae uno de los servicios 
|aocesiiamos es el de radio- 
fia oncológica, y pretende
re los enfermos de Cas- 
I Mancha no tengan que 
I.® la Comunidad para 

tratamiento. Se pre- 
r proposición no de 
F las Cortes regionales, 
rjingi al Ministerio de 
P para que se definiera 
rimplantación de un 
C¿.'*'l«'™pi» en la 

INSALUD comunicó a 

E'"*el Hospital Gene- 

Illia?'’ ’

II . .Í""' En 1998 se I*«S ““".eompleta 

fc.[¡ , permisos perti-

1 ‘*»«w el se,-vicio.

Valentín indicó que el servicio de radioterapia puede comenzar a funcionar en 1999. JOSEMA

1
El Gobierno regional recurrirá ante el TC 

~ el artículo 4 de la nueva Ley de Farmacias
Laura PUEBLA

en
La consejera de Sanidad dijo también que 
el Consejo de Gobierno del martes se decidió

recurrir ante el Tribunal Constitucional el artí
culo 4 de la Ley de Farmacias aprobada por 
las Cortes nacionales, referente a las oficinas 
de farmacia.

Valentín señaló que “recurrimos ante el Tri
bunal Constitucional porque en la disposición 
final de esta Ley se establece que el artículo 
4 tenga un carácter básico, es decir, obligatorio, 
para todo el territorio nacional; este artículo 
dice que las oficinas de farmacia se podrán 
transmitir entre los propios farmacéuticos”.

La consejera de Sanidad explicó que, frente 
a esta Ley nacional, la Ley de Ordenación del 
Servicio Farmacéutico de Castilla-La Mancha

establece que el acceso a las oficinas de farmacia 
por parte de los farmacéuticos se haga en base 
a los criterios de-mérito y capacidad, criterios 
incompatibles con la posibilidad de transmitir 
las oficinas entre los propios profesionales sólo 
por aspectos económicos y patrimoniales.

Valentín dijo que “cuando un farmacéutico 
quiere dejar de estar al frente de una oficina 
no puede utilizar únicamente el aspecto eco
nómico para poder vendería a otro farmacéu
tico, porque lo que se tiene que valorar es 
la capacidad de la persona que se sitúa al 
frente de una oficina”.

Finalmente, la consejera indicó que la Ley 
regional sí establece la posibilidad de transmitir 
por una sola vez las oficinas de farmacia, pero 
que los que accedan a ellas por concurso público 
regional no podrán transmitirías después.

oso 
idas, 
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Sorteos jueves y sábados 
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El Centro de 
Coordinación 
Operativa de 
Castilla-La Mancha 
se pondrá en 
marcha en 1998

LT

EI Centro de Coordinación 
Operativa de Castilla-La Man
cha (CECOP) de Castilla-La 
Mancha podrá iniciar su fun
cionamiento a mediados del 
año que viene y, como primer 
paso para ello, el Diario Oficial 
de Castilla-La Mancha ya ha 
publicado la licitación y adju
dicación mediante concurso de 
la instalación, suministro de 
elementos integrantes y puesta 
en marcha de la plataforma 
tecnológica de este centro, que 
tendrá su sede en Toledo.

El CECOP, dependiente de 
la Consejería de Administra
ciones Públicas, tendrá como 
principales funciones coordinar 
y dirigir las actuaciones nece
sarias para afrontar situaciones 
de emergencia en la región, 
cuya gestión corresponde a la 
Administración regional, y que 
se refieren a las de riesgo quí
mico, transporte de mercancías 
peligrosas, inundaciones, 
incendios forestales o seísmos.

La Junta, en la actualidad, 
está elaborando planes para 
tales situaciones de emergencia 
que se activarán cuando se 
ponga en marcha el CECOP.

Este futuro centro operativo 
también coordinará el Plan 
Territorial de Castilla-La Man
cha, aglutinador de todos los 
planes genéricos de emergen
cia elaborados por los ayun
tamientos para sus respectivos 
municipios.

Para la puesta en marcha 
de la plataforma tecnológica, 
destinada a implantar el 
CECOP que se ubicará en la 
Consejería de Administracio
nes Públicas, la Junta ha pre
supuestado un total de cien 
millones de pesetas (sesenta 
este año y cuarenta en el 98).

El Centro de Coordinación 
Cooperativa de Castilla-La 
Mancha servirá también como 
base para el posterior desarro
llo del teléfono único europeo 
112 de atención de urgencias.

DE ASISTIR AL ACTO DEL

DIA EN ALBACETE

“Cómicos” presenta hoy en 
Chinchilla “La Mandrágora”

1:1 grupo “C oniico.s" inierprelara esta 

noche, a las 22.45 horas, en el C'lanslro 

Mozárabe del (’onvenlo de Dominicos de 

(’hinchilla. la obra "La Mandrágora", de 

Nicolás Maquiavelo, dentro de los actos 

programados con moti\o del H l estival Cruzcampo
Date el Gusto
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Orsanizada por el club “San Juan de Aviación Lisera”, la 2^ etapa discurre por ¡a provincia

Llega la VI Vuelta Ibérica 
de Ultraligeros a Albacete

Juan Javier ANDRÉS

El aeródromo de Garray 
(Soria) sirvió ayer de escenario 
para el inicio de la VI Vuelta 
a España de Ultraligeros,, en - 
la que participan pilotos de . 
varias comunidades autóho- 
mas.

La primera etapa se desarro
lló entre Soria y Cuenca. La 
segunda, entre la capital con
quense y Albacete, mientras 
que la tercera, la más larg^ , 
con más de 500 kilómetros, 
tendrá su llegada en Mérida.

Tras el paso por tierras / 
extremeñas se sobrevolará süé- 
1o portugués, gallego y llegada 
a la provincia de Valladolid, 
donde se pondrá punto y final 
a esta sexta edición.

Por primera vez en su his
toria, Albacete va a ser final 
de etapa de la Vuelta Ibérica 
de Ultraligeros, que proceden
te de Sotos (Cuenca) llegará 
al Aeródromo de Pozo-Cañada 
para continuar mañana hacia 
Badajoz.

Los actos se iniciarán a las 
9.00 horas con la bienvenida 
de los participantes que pos
teriormente acudirán en auto
bús a la recepción y entrega 
de obsequios que ha preparado 
la Diputación de Albacete. La 
comida de fraternidad dará 
paso por la tarde a una exhi-
bición de vuelo por los 
ligeros que participan 
Vuelta. Una merienda 
manchega unido a las

ultra- 
en la 
típica 
copas

y la diversión en una discoteca 
cerrarán la jornada.

El club ”San Juan de Avia
ción Ligera”, propietario de las 
instalaciones de Pozo-Cañada, 
ha sido el encargado de orga
nizar ia etapa en tiérras alba
ceteñas, que contará entre 50 
y 60 aviones aproximadamente.

Con motivo del aconteci
miento, LA TRIBUNA con
versó con Juan Antonio Cantos 
y Miguel Andújar, director téc
nico y delegado respectivamen
te, del club.

- P: A la hora de afrontar 
la organización de esta etapa

Entre 50 y 60 aviones aproximadamente participan en ia etapa por tierras de Albacete.

Lo.s ultraligeros aterrizarán en el aeródromo de Pozo Cañada.

1

¿han contado con la ayuda 
las instituciones?

- R: La Diputación y 
Ayuntamiento de Albacete

de

el 
se

han portado bastante bien y 
han mostrado un gran interés 
en la organización de este 
acontecimiento.

- P: ¿Con qué instalaciones 
cuenta el club para ser final 
de etapa?

- R: El club está formado 
por una pista de 500 metros 
de zahorra compactada, un 
hangar con capacidad para 8 
aviones y una sede social. 
Todas estas instalaciones fue
ron inauguradas en septiembre 
del año pasado.

- P: Además de la organi
zación de la etapa, ¿qué otras 
actividades ha realizado el club 
hasta este momento?

- R: Hemos participado en 
el Campeonato de España que

se celebró en Catral (Alicante) 
y la climatología, de la que 
siempre dependemos, sólo nos 
ha permitido la realización de 
vuelos particulares. Para el mes 
de septiembre, y si el tiempo 
lo permite, estamos preparan
do la 1- Vuelta Aérea a la 
provincia de Albacete, que la 
queremos hacer coincidir con 
la Feria.

- P: ¿Qué problemas 
encuentran para la práctica de 
su actividad?

- R: Nuestro principal obs
táculo es la metereología.Por 
ejemplo, la programación de 
varios vuelos se puede romper 
por un temporal. Por lo demás, 
no tenemos problemas. Respe-

" Aún no existe una escuela 
de pilotaje en Albacete ^^

- P: Para pilotar un ultraligero es necesario tener el carnet 
de piloto, ¿cuenta Albacete con una escuela de pilotaje?

- R: Todavía no. Pero estamos en trámites para la 
legalización de la pista en Aviación Civil porque si no está 
legalizada, no podemos hacer oficialmente los cursos para que 
un ingeniero de seguridad en. vuelo examine aquí a los pilotos 
y no tengan que desplázarse a otros lugares.

- P: ¿Hay afición a lós' ultraligeros en la provincia?
- R: Teniendo en cuenta que no es un deporte masivo, 

sí hay afición. En La Gineta está el Club Los Llanos, luego 
• hay otra pista en Peñascosa y varios particulares y pilotos 

tamos la zona de exclusión de privados, que no constituyen ningún club, realizan vuelos en 
la Base y todas las normas Villarrobledo, Almansa y Hellín. ’
establecidas.

heves, 
■—— Jujii^y 

Denunciada ana 
asociación vedoal

El vecino del Bm, 
Franciscanos, Pedro les. i 
chez Sánchez, ha pr«, 
una denuncia contra la ’ 
ciación del Barrio cuyas Í 
nes explica en una carta a 
da a LA TRIBUNA.

”Me gustaría con este est 
que los ciudadanos de A 
cete y, sobre todo, los 
Barrio de Franciscanos w 
can la falta de principios 
•damentales de la Junta 0 
tiva de la Asociación de 1 
nos de Franciscanos, ya 
así lo define la denuncia 
he expuesto en el Juzgad 
Primera Instancia de Albi 
contra dicha Asociación.

Formaba parte de la 
cutiva de la Asociación' 
la Asamblea del pasado’ 
mayo, a la que ni tan siqi 
se me convocó, figurabas 
Orden del Día el infoni 
resolución de sanción dei 
contra mi persona.La A 
blea procedió a sancioK 
con la separación forzos 
la Asociación, o mejor d 
se me expulsó, dado que 
la primera noticia que teii 
respecto; pero sí tenía con 
cia de que les molestab: 
actitud . crítica contra 
aquello que no me pa 
correcto, primera como ve 
y -después como socio, y 
mi deber defender el iu 
del barrio, algo que elle 
hacían, ni hacen, ni h

Sin duda, se ha tratad 
una estrategia deciertosra 
bros de la Junta Directiw, 
pretendiendo acallar mi 
quisieron acabar de un pb 
zo mi labor.

Han .vulnerado, los esií 
societarios, la Ley de 
cionismo del 69 y la “ 
tución Española, la cual 
en su artículo 22 el 
a asociarse y el derecho s 
ticipar en actividad

Hasta la fecha no he' 
bido contestación algún 

. parte de la presidenta® 
Asociación, a- quien 
tener conocimiento 
motivos de mi 
prohibición de part' P 
elecciones-a.la Juna .

.la cual se ha preocu a J. 
pre más de los tcm .^
que de los e^^*-'^^JJ-gniPiíS 
de aunar’.a sus. ^.^
dedica a ’s^P^^Í j/qiií 
ejemplo puedo d 
Asociación „ nnipal^i Franciscanos y nn 

lórico que ¡jtoalei’ 
el Barno, se han J j^ 
y abandonadas^ 
Directiva de 
Vecinos, no se s ^. 
los motivos, P^ " eslía 
temo que sean pe^ 
personales. , ¡[aporta

Para olios, 
color pblúico, y 
dente que en. rQ„dop<’l‘” 
se-müeveun^ H 
saltándose ^se es'í 
tutos, en los J 
que las aso j^i^
estar aleja as 
ideología

Esta Junta ’ 
de una vez P j.^presí'’. 
Barrio al pondos-f 

quiera que e

.C.D.2022
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Con la esperanza de cumplir su deseo de retirarse en la Plaza de Toros de Albacete

luí

Manuel de Paz abandona
“temporalmente” los toros

representará a la 
región en el 
certamen “La Ma 
de España W

B.L.

El matador de toros local 
Manuel de Paz ha anunciado, 
ante la imposibilidad de reti
rarse en la Plaza de Toros de 
Albacete esta próxima Feria tal 
y como era su deseo, que aban
dona temporalmente el mundo 
de los toros a la espera de 
poder llevar a cabo su retirada 
definitiva ante la afición alba
ceteña.

El matador de toros agra
deció a los periodistas y a todos 
los aficionados albaceteños el 
apoyo prestado y también tuvo 
unas palabras de reconoci
miento hacia la Corporación 
Local por el interés demostra
do. “En definitiva, rne gustaría 
agradecer a todos, sin repre
salias hacia nadie, el cariño que 
me han demostrado y decirles
que esto es sólo un 
luego”.

hasta

El matador local Manuel de Paz deja de torear ‘"temporalmente”.

I

iH
!í

Paloma Guijarro represen 
rá a Castilla-La Mancha en 
certamen “La Maja de Espj 
1997” que se celebrará el b
de julio en Ceuta. “ 

La elegida recibirá nuM ^
sos premios entre los que Í 
tacan doscientas mil pesetas jqu 
efectivo, un vestido de “Mi 1 
especialmente diseñado par ia
certamen, un estuche de k 
“orquídea” ‘de mallorca, ci
otros y un viaje a gastos p che 
dos al lugar donde se cek oh? 
el certamen internacional. <1“

Todas las “Majas” que
curran a Ceuta recibí 
recuerdos de su participa 
y además regalos y objeti 
típicos que les ofrecerán i 
autoridades y entidadesdet

Es

uidt 
lucí
sor

ciudad. La joven que res ^ 
elegida “Maja de España 19 j^j, 
deberá participar en la El

^^Insensibilidad”

Manuel de Paz calificó la no 
inclusión de los toreros locales 
en los carteles del 97 como 
una muestra de “insensibili
dad” por parte de los empre-

sanos y señaló que “personal
mente, era mucho más que una 
corrida normal y corriente; era 
mi despedida”.

Sobre lo argumentado por

el empresario José Luis Loza
no en relación a la dificultad 
añadida de encajar a tres tore
ros, De Paz afirmó que esto 
podía haber influido negativa-

mente pero que, en cualquier 
caso, en la mayor parte de las 
Ferias de provincias, el apoyo 
a los toreros de la tierra está 
garantizado.

internacional del cerlai m, 
“Maja del Mundo” en rq 
sentación de España.

El jurado estará compw ln 
por relevantes personalida 
que deberán decidir qiiiéi | 
la mejor entre las veinte i 
se presentan de todas ^gj 
autonomías.

EI^SICIONES

* LVIII Exposición Nacional de Artes Plásticas 
en Valdepeñas.

- Podrán participar en la misma todos los artistas 
nacionales y extranjeros residentes en España. Se 
admitirán obras de pintura y escultura, siendo de 
dos el número máximo de obras por participante. 
En la citada exposición habrá varios premios.

PROGRAMA^N DE VERANO CULJIJRAL

- Día 17 de julio, a las ocho y media, actuación 
de la agrupación musical “La Primitiva” de Pozo 

*Cañada, en el Parqué de Abelardo Sánchez.
- Día 22 de julio, a las once de la noche, pro

yección de “Independence Day”, en la Caseta de 
los Jardinillos.

- Día 23 de julio, a las once de la noche, actuación 
del Ballet Antología, en la Caseta de los Jardinillos.

-' Día 24 de julio, a las ocho y media de la 
tarde, actuación de la Asociación Musical Nuestra 
Señora de Cubas de Jorquera, en el Parque de 
Abelardo Sánchez.

- Día 29 de julio, a las once de la noche, pro
yección de la película “Tesis”, en la Caseta de
los Jardinillos.

- Día 30 de julio, a las ocho y media dé 
tarde, actuación de “Espigas de la Mancha”, 
la Caseta de los Jardinillos.

- Día 31 de julio, a las ocho y media de 
tarde, agrupación Musical “La Armonizadora” 
Fuentealbilla.

la 
en

la 
de

- Día 2 de agosto, actuación de “Ella baila Sola”, 
a las once de la noche, en la Caseta de los 
Jardinillos.

- Día 5 de agosto, proyección de la película 
“Jerry Maguire”, a las once de la noche en la 
Caseta de los Jardinillos.

- Día 6 de agosto, actuación del grupo de danzas 
“Abuela Santa Ana”, en la Caseta de los Jardinillos, 
a las once de la noche.

- Día 7 de agosto, actuación de la Unión Musical 
“San Pedro Mortero”, en el Parque de Abelardo

Guía

Sánchez, a las ocho y media de la tarde.
- Día 12 de agosto, a las once de la noche, 

proyección de la película “Escándalo de Larry 
Flint”, en la Caseta.

- Día 13 de agosto, actuación del grupo de danzas 
“Magisterio”, a las once de la noche, en la Caseta.

(Las localidades para el cine se podrán adquirir 
en las taquillas de la Caseta a partir de las nueve 
de la noche y para el Concierto de Ella Baila 
Sola, a partir del día 2, en la Sección de Cultura 
del Ayuntamiento de 10 a 13,30 horas).

el interior el nombre, domicilio, ciu^lema, y en el interior el nombre, domicilio, ti 
y teléfono del autor. El concurso sobre la na\ y 5 p 
estará dotado por cada clase de trabajos, de P \ e C 
y verso, con un primer premio de 80.000 pe dad 

accésit que recibirá diploma y una n jgpy un
de artesanía. . . jj

EL concurso será resuelto por un J*’^.jg||U 
escritores albacetenses, presidido por el prc^ 
de Aprecu o persona en quien delegue, ac 
de secretario el mismo de la Asociación.

Los trabajos podrán ser presentados
día 20 de agosto del año en

tees
mat

curso, en cuya J

CONCURSOS

* VIII Concurso literaricí Juan J. García Car
bonell sobre “La navaja de Albacete”.

- Por octavo año consecutivo APRECU convoca 
el concurso literario Juan José García Caebonell 
sobre “La navaja de Albacete” con el deseo de 
estimular la actividad literaria y profundizar en 
el sentido humano de esa joya de nuestra artesanía 
y tradición.

Los trabajos serán en prosa, relatos o ensayos 
sobre la navaja y la importancia que reviste, en 
el trabajo, en la industria, en el hogar, y en cualquier 
otro aspecto, bajo el enfoque de un hecho o acon
tecer humano, que sirva y dignifique el uso de 
esta herramienta.

Para trabajos en verso, poemas sobre la navaja 
y sus aspectos antes relacionados.

En cuanto a la extensión, para prosa tendrán 
un máximo de diez folios a doble espacio, y su 
tema será libre del marco de la base anterior. 
Para la poesía la extensión será de cinco folios 
con las mismas circunstancias de doble espacio 
y libertad de tema y metro, incluido el verso libre.

Los trabajos deberán ser inéditos, presentados 
por duplicado, sin firma ni señal que indique su 
autor, en un sobre dirigido a Aprecu, Polígono 
Campollano, calle E, número 33 B, 1^.

En el encabezamiento de los trabajos se con
signará el título de relato y, al final, un lema 
en sustitución de la firma, acompañando un sobre 
cerrado que en el exterior tendrá el título y el

cripción se incluye la entrega por ,7 4g sep- 
se hará público en los cinco primeros día ^^^^^^^^ 
tiembre. Los autores no premiados P^dra^^^ j^’(j¡ 
sus trabajos en las oficinas de Aprecu, 
septiembre al 31 de octubre de este ano. ^^^^^^

El primer premio, de cada clase ^^^ ^^ 
podrá declararse desierto 0 dividirse e 
mios. No podrán participar en la P*. pri- 
vocatoria los autores que hubieren10 
meros premios en las convocatorias de « 1997.

* Premio Poesía “Ateneo ^^^^e yg lo 
- Podrán concurrir todos los po ^^ j^ygua 

deseen, con un solo poemario inedi ’ jy^mo 
castellana, de un mínimo de 300 versos y j^g. 
de 500. Los originales se prese^do&e «sp^ 
triplicado ejemplar, mecanografiados yoa 
cio, sin firma y bajo lema, acompan 
plica en cuyo interior se hará cons gy# 
completa del autor o autora. Los ya J jo íp 
rán a “Ateneo Albacetense”, cal^ rreosil^^^ 
02005 Albacete, o al Apartado de ^^.<< 
cete n- 1.045, antes del 15 de sepf*® j, 
blece un único premio de 500.000 pe

INFORMACION CULTURAL
* Punto de Información Q*^^?^V Educafi® 

Junta de Comunidades. Consejen
y Cultura.

- De lunes a viernes
, en horario de

horas. Teléfono; 23-84-54. petado. ^^^ 
En la Biblioteca Pública del ^43454

de Calasanz, 14, 5^ planta. Telefono

0(1!
11111

nmii

lás 
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^i^^B Ias necesidades de infraestructura empresarial que adolece la provincia

Íncuentro de los socios de AJEMA
con el presidente de STYB

spreseJ 
icha el

Md

LT
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¡ceráii 
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" j 
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Los componentes de la Aso- 
teón de Jóvenes Empresa- 
te de Albacete (AJEMA) 
pantuvieron en la noche del 
todo 10 de julio una cena-co- 
bio con Eduardo Sánchez 
Mulitemo, presidente de la fir- 
L albaceteña fabricante de 
Llrumentos de escritura, 
P'B S.A., la cual fabrica 
(clienta millones anuales de 
mígrafos y estilográficas, etc. 
hue se exportan a cicuenta 
tees.

Esta cena se enmarca dentro 
t los encuentros periódicos 
be la asociación viene reali- 
mdo desde su reciente cons- 
itición, con personalidades de 
Conocido prestigio del mun- 
b empresarial de esta pro-, 
kia.
lEl objetivo de la misma fue 
k el ponente ilustrase a los

«mp» 
)naliíii 

quiéi 
einte 
todas

ciudaii 
navaja 

; prosa 
)esei^ 
navaja

do di 
lidciiK 
uard<

ista 0
1H

ibajo^

0

51^1

cua- 
esp^i 
: una^ 
ccióf 
nvia'-

asociados con su dilatada 
experiencia empresarial en 
nuestro país y en el resto del 
mundo, que constituye una de 
las más valiosas ayudas para 
la actividad empresarial que 
cada uno de los miembros de 
esta asociación desarrolla.

Igualmente se puso de mani

11 profesor de
R Universidad
[fSlonal obtiene dos 
tósit al premio 
Isludios
Jaancieros”
p profesor Domingo Neva- 
P^na, miembro del Area 

la Univer-
Lnki Mancha 

recientemente dos 
Ln • P’’eniio “Estudios 

primero de 
[ ' Conseguido en la III edi- 
r la modalidad de “Re- 

sido 
E E°^^^ trabajo “La 

^°^*^^ ^°^ Recur-
P de c ^^- eomo Instrumen- 

Futuro y Limi- 
h«b711®“?-; ““^' 
vialidad edición de la K¡ni«r ‘Contabilidad y 
fiiasidn^T’^ Empresa”, 

P°r su tra- Ra^^°" Socio-Eco- 
Fy&?®P’’esa: Con- 
Pfe’’ P cintro 

ríieentm ^’‘os, ade- 
^^^^ dotación 

libios n^^^°r> publicará 
r^'as ‘‘pc?^j^'^rlos en las 
Ius; «tudios Financie- 

rWa de “?^”t*^tlo en la 
rPonel^"^^™ Huma- 
tí’‘^''^ge<itiA^j^^^^^^to cómo 

ennu'^^ ^^^ recursos 
I’<S^ ésta 
ls'''’"’niicas ’ estructu- 
E^’léticaC ’^sanizaciona- 
ISes® ® y'culturales de 

Í!* ¿^"''"^sisdou- 

^^^^^^^^ 
^Í ’^ 9üe L^^Pre.saria- 
l^’kCum la cali- 
1 Laude

fiesto las apremiantes necesi
dades de infraestructura 
empresarial de las que esta 
provincia manchega adolece 
como pueden ser: Aeropuerto 
Civil, despacho de aduanas, 
palacio de exposiciones y con
gresos y delegación de comer
cio del Ministerio de Econo

IBO1
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PARA QUE LLEVES UNA AUTÉNTICA JOYA

Escort Ghia
Con aire acondicionado 

sólo 1.946.000 Ptas.

pregunta por

Escort Ghia. No echarás nada de menos.

Airbag

Aire acondicionado

Elevalunas eléctricos

Motor Zetec 16 válvulas

Cierre centralizado

Dirección Asistida

RaDIOCASSETTE CON FRONTAL EXTRAIBLE

FAROS Antiniebla

Securiford

Oferta de la Red de Concesionarios Ford, válida en Castilla-La Mancha hasta el 31 de julio de 1997. I V A,, transporte e impuesto de matriculación incluidos. 
Gastos de matriculación no incluidos. Oferta no acumulable con otras campañas. Descuentos promocionales y Plan Prever del Gobierno ya aplicados.

Llantas de aleación no incluidas en el precio de oferta.

¿llas visto

Red Ford de Castilla-La Mancha
pasando!

mía. Esta asociación se com
prometió a reivindicar ante la 
opinión pública albacetense la 
necesidad de conseguir estas 
infraestructuras para el tejido 
empresarial de esta provincia.

En el acto AJEMA nombró 
socio de Honor a Eduardo 
Sánchez Mulitemo.

Í

1

Miembros de AJEMA con Mulitemo.

T
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Continuando con los actos prosramados en el “II Festival Ciudad de Chinchilla

M
t^

M

IU interpone un

El grupo Comicos pone en escena
La Mandragora de Maquiavelo

LT

“La Mandrágora”, de 
Maquiavelo, cerrará esta noche 
las representaciones teatrales 
programadas en el “II Festival 
Ciudad de Chinchilla”, que 
para este año 1997 ha orga
nizado Cultural Albacete con 
la colaboración del Ayunta
miento de Chinchilla, que se 
ha venido celebrando en el 
Claustro Mozárabe del Con
vento de Dominicos de la cita
da localidad. El Festival conb- 
tinuará hasta el próximo 
domingo, día 20, tanto en la 
Iglesia de Santa María del Sal
vador como en la Plaza Monu
mental.

El acto comenzará a las 
22,45 horas y las entradas para 
asistir al mismo pueden adqui
rirse en las oficinas, del Con
sorcio de 11 a 2 de la tarde 
y en el Ayuntamiento de Chin
chilla de 11 a2yde6a9 
de la noche, hoy jueves.

Con el fin de facilitar la asis
tencia a dicha función, se ha 
dispuesto de un servicio gra
tuito de autobuses que' saldrá 
a las nueve de la noche de 
la Plaza del Altozano.

“La Mandrágora” es una 
comedia genial, que revela a 
un Maquiavelo regocijado y 
buen conocedor de la escena 
de su tiempo. Esta obra nace, 
como la mayor parte de la pro
ducción literaria de Maquiave
lo, durante la forzada inacti
vidad del destierro, en un 
periodo en el que sus espe
ranzas de ser aceptado como 
pensador político y por eso 
como consejero han. sido 
defraudadas.

Es presentada por el autor- 
como un pasatiempo, quizás no 
muy fácil, pero capaz de pro
porcionarle una suave distrac
ción y hacerle olvidar el poco 
aprecio en que se han tenido 
otras de sus empresas más 
importantes. Expresa aquella 
visión amarga y clarividente del 
ser humano que aquí, en La 
Mandrágora, es materia de 
representación teatral evocada 
con* talante cómico-satírico en 
el que va implícito un juicio 
ético; “¿debemos aceptar un 
bien seguro causando un mal 
incierto?”. La vieja cuestión 
del mal menor siempre tan 
hipócritamente de moda. Fue 
redactada entre la segunda 
quincena de enero y la primera 
de febrero de 1518, y repre
sentada por primera vez en el 
Carnaval de aquel mismo año 
en presencia de Lorenzo de 
Medici.

El grupo de teatro Cómicos 
realiza su trabajo profesional 
desde 1989. Sus componentes 
son de Albacete y han par
ticipado, entre otros, en el Fes
tival Iberoamericano de Teatro 
de Cádiz con su espectáculo 
“El retablo de Eldorado” de 
José Sanchis Sinisterra (1992), 
Festival de Otoño de Madrid 
(1993), y colabora, desde 1995,

La representación de “Un celoso extremeño” a cargo del grupo Zascandil fue un éxito.

haberle denegado 
información del 
Cultural Albacete

La diputada provincia 
Izquierda Unida Selia I

interpuesto un recurso coi 
cioso contra el acuerdo del 
no de la Diputación por el 
se desestimó una nioció ’ 
lU-ICAM, en la que se 
citaba información referi 
Consorcio Cultural Alt» j

Dicha moción pretendí 
por parte de las personas
representan a la Diputacit 
el Consorcio Cultural.-^®
te, al menos una vez al
informen al Pleno sobrela_,. 
vidad y gestión del citado^ ®^
sorcio, y que se facilite i ®' 
componentes de la Coi ^ 
ción información refen ^í
diferentes aspectos. un'i

En el recurso conten! ^Ü 
IU suplica a la Sala f tfdi 
reclame de forma legal e! i, 
diente administrativo 
poder formalizar en su i

Selia Puñal se refirió 
al contenido de la moción

MI

El grupo albaceteño Cómicos actúa hoy en Chinchilla.

I

con la Espada de Madera de 
Madrid y “L’Epeé de Bois” de 
París, dirigidos ambos por 
Antonio Díaz Florián a quien 
se debe gran parte de sus pro
gresos artísticos.

Actüalmente su actividad se
centra en el teatro clásico, 
manteniendo en repertorio, 
junto con “La Mandrágora”, su 
espectáculo “Lope de Rueda 
y Cía”.

Lleno en el 
homenaje del 
grupo Zascandil a
Cervantes

La actuación de Zascan
dil Teatro el pasado martes 
en el Claustro Mozárabe del 
Convento de Dominicos 
puede considerarse brillante 
y original, sobre todo por 
ensamblar unos recursos 
decorativos sobrios y ajus
tados con la arquitectura del 
recinto, verdadera esceno
grafía del montaje a la que 
Zascandil sacó máximo par
tido.

El enredo, llevado con 
agilidad y gracia, resultó
sorprendente por el 
hacer de su primer

buen 
actor

José María Adeva, quien
con más de 15 años en la
Compañía es el verdadero 
motor y artífice de la mis
ma, desdoblándose en sus 
papeles y dando una lección 
magistral de interpretación 
por su perfecta dicción y 
gesticulación. El resto del 
reparto, Valentina Sarmien
to, Carmen Pardo y Marco 
León, estuvo también a gran 
altura y todos ellos lograron 
hacer de la novela ejemplar 
de Cervantes una verdadera 
representación teatral a 
modo de entremés de “Un 
celoso extremeño”, desta
cando además la conjunción 
plástica conseguida a través 
de la iluminación y vestua
rio con el lugar, situando 
con estos efectos y algunas 
coplillas renacentistas en el 
ambiente cervantino del 
siglo XVII.

sentada por su grupo; 
por haber sido rechazó 
provocado la interposidá 
contencioso.

La diputada recordó 
desde el día en que el ó 
equipo de gobierno tomo!
sión, hace ahora dos 
se ha dado cuenta al 
ni una sola vez de la J 
realizada, ni de dónde
a parar el dinero que 
titución aporta al consom 
tampoco de las progre 
nes y futuros proyectos.

Como demostración« 
“métodos autoritarios J 
liza el PP”. Selia Mj 
que su grupo se ente

de la intención de m f 
al consorcio a una n
dad, “algo que no e 
si tenemos en cue 
Diputación aporté 
40 millones al Cons

Selia Puñal indi» J 

sido muchas to.® 5’
sentadas por ^. 
en relación al W , 
cete, habiendoJ^i 5 
desestimadas P jijeando 
’’°P“^ absolu» P'‘'Í 
n’^y°."" f „iiesir«;' 
marginar a .j,ef
negándonos ^ui
realizar la la or^j 

la actuación 
consecuencia, P

Entre la 
demandaba e ^^ la 

gramacion o

de actividades c 
coste de lidiaba j

mación í,.
liquidar 
dores y e"

a»

ím

Kej

ín
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Representantes de los 
Ayuntamientos de Villarrobledo y 
I^inaya aprobaron ayer en sesión 
plenaria la constitución de la 
Mancomunidad “Mancha Centro”

f̂ ida por los consistorios de Villarrobledo y Minaya

j Mancomunidad “Mancha
entro” quedó constituida

P“^J ^Ksentantes de los Ayun- 
, Diento de Villarrobledovez ai

obretf 
citado 
acilite

Unaya aprobaron ayer en 
m plenaria la constitu- 
n de la Mancomunidad

a Ca, Ma Centro”, formada 
referí resto dos consistorios

coníeíi
mpales de la provincia
•Albacete. El objetivo de

¡ala ip teder al programa PRO-

ativo j 
suJ

mandal 
refirió 
moción 
upo!
chazaií 
Dosica

1 fundamentalmente 
binado a fomentar el 
'(acial agrario de estos 
wcipios, es el último fín 
tsta iniciativa.

Juan MARTINEZ

El barrio de 
San Antón 
celebra sus 
fiestas esta
semana

El pasado 
comenzaron las

J.M.

lunes 
fiestas
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fl Ayuntamiento de 
Robledo celebró ayer una 
1® plenaria de carácter 
Mnario a partir de la 
h media del mediodía, con 
P puntos en el orden del 
r Pleno abordó varios 
F correspondientes a un 
P tema: la Mancomunidad 
pha Centro”, a la que 
P a decidido adherirse con 

Ayuntamien- 
^’^’^®^^^‘^o y Minaya. 
«Ilarrobletano, los 

tálP7 u?alistas Isidro 

Maria 
y Anto- 

Eu “
Carmen 

Cnh Martínez, 
K’ ™? Villarrobledo

R Mimi • . ^^^^ Corpo- ^iér^^i**^l?“’ 

Pimtirit Villarrobledo

P •ectura fi ^^ Procedió 
P constituí- °’‘^"arniento 

Man- Ptó^ Centro”, 

P* los
nuevo ' ^”^^^tuyentes 

Tras la

rKefc '''"‘'el día, 

primer edil

El Ayuntamiento de Villarrobledo celebró ayer una sesión plenaria de carácter extraordinario.

de Villarrobledo como presi
dente de esta Mancomunidad. 
Segovia tomó posesión de este 
cargo y propuso el nombra
miento del alcalde minayero 
como vicepresidente de “Man
cha Centro”. El secretario e 
interventor del Ayuntamiento 
de Villarrobledo ocuparán 
igualmente este cargo en la 
recién creada Mancomunidad 

' Mancha Centro, al ser este 
municipio el lugar elegido para 
su constitución.

Presupuesto

El cuarto punto incluido en 
el orden del día de la sesión 
plenaria celebrada ayer por la 
Corporación Municipal hacía

referencia a la aceptación del 
cuadro económico del progra
ma PRODER.

Este programa tiene una 
inversión de 3.400 ecus, que 
se traduciría en una cantidad 
cercana a 600 millones de 
pesetas.

La Comisión Europea apor
taría al programa 1.700 ecus, 
otros 700 serían aportados por 
el Estado, la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha 
y los dos Ayuntamientos, y 
otros 1.600 a través de la ini
ciativa privada. Esa cuantía 
económica se traduciría en la 
promoción y el fomento de 
diverdas actividades tendentes 
a mejorar el desarrollo de estas 
dos poblaciones de la provincia

de Albacete.
Después de la constitución 

de esta Mancomunidad se pro
cederá a trasladar este acuerdo 
a otros colectivos sociales y 
económicos implicados en el 
desarrollo de los municipios, 
Así, en las próximas semanas 
se contactará con los agentes 
sociales de estas dos poblacio
nes -sindicatos y empresarios- 
para anunciar la constitución 
de la Mancomunidad “Mancha 
Centro”.

El presidente de este nuevo 
organismo convocará una pri
mera reunión de esta Manco
munidad, para determinar 
quienes conformarán definiti
vamente la mesa de este nuevo 
órgano.

del barrio de San Antón, 
que se desarrollarán 
durante -toda la semana. 
Los juegos infantiles que 
se celebraron junto al 
Colegio Público “Nues
tra Señora de la Cari
dad” a partir de las ocho 
y media de la tarde del 
pasado lunes marcaron el 
inicio de estas fiestas, 
que recogen el testigo de 
las celebradas reciente
mente en los barrios de 
Juan Valero y Socuélla
mos. El próximo viernes 
se desarrollarán otras 
actividades, dirigidas 
principalmente a la 
población infantil. El 
viernes se celebrará la 
inauguración oficial de 
las fiestas, con un pasa
calles por todo el barrio, 
junto al que desfilarán 
diversos miembros de la 
Corporación Municipal. 
El alcalde, Francisco 
Segovia, será el encarga
do de leer el pregón de 
las fiestas, según el pro
grama oficial de festejos, 
realizándose con poste
rioridad una verbena 
popular. El sábado se 
celebrará en el barrio de 
San Antón la fiesta de 
la bicicleta, con una con
centración junto al ins
tituto, que dará paso a 
un recorrido por distintas 
calles. Por la tarde están 
previstas una serie de 
actividades, entre las que 
figuran un campeonato 
de truque, otro de bolos 
y uno más de chusque. 
La tradicional verbena 
popular pondrá punto y 
final a la jornada. Por 
último, el domingo se 
clausuran las fiestas des
pués de una apretada 
agenda, en la que se 
incluirán la cuarta edi
ción de la ghinkana auto
movilística “Barrio San 
Antón”, la final del cam
peonato de truque y la 
actuación de jóvenes del 
barrio.

ESPECIALIDAD EN TODA CIASE DE 
CAFES Y BATIDOS NATURALES
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Se inauguró en Yeste la 
Universidad de Medio Ambiente, 
que tendrá en el tema de los 
incendios y en las consecuencias de 
éstos uno de sus principales puntos

I^
 

1^
'

Centrando sus cursos en el tema de los incendios y sus consecuencias

La localidad consolida su 1

Universidad de Medio Ambienttli
Recientemente se inauguró en Yeste la Universidad de 
Medio Ambiente, que tendrá en el tema de los incendios 
y en las consecuencias de éstos uno de sus principales 
puntos. Esta Universidad de verano se consolida, inten
tando que los cursos que se imparten puedan ir en suce
sivas ediciones a otras localidades próximas.

Ana SAEZ

El director de estos cursos, 
Antonio de Lucas, catedrático 
de Ingeniería Química de la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha, destacó la magnífica 
organización llevada a cabo 
por la Asociación para el 
Desarrollo de la Sierra del 
Segura, y la aceptación tan 
importante que por parte de 
los alumnos de dentro y fuera 
del ámbito universitario están 
teniendo estos cursos.

El vicerrector del Campus 
de Albacete, Federico Rodrí
guez, destacó la importancia de 
la celebración de esta segunda 
edición de la Universidad de 
Medio Ambiente y del firme 
compromiso de la Universidad 
de Castilla-La Mancha de lle
var sus cursos de verano a dis
tintas zonas de la Comunidad. 
Habló de la importancia que 
tiene para esta zona el que 
la Universidad llegue a la 
Sierra del Segura, apoyando así 
el esfuerzo que realizan sus 
vecinos para lograr un desarro
llo sostenible de la comarca.

El delegado de Industria y 
turismo de la Junta de Comu
nidades resaltó estos cursos 
como modelo a seguir por los 
jóvenes de la Sierra del Segura, 
a la hora de buscar alternativas 
de futuro.

Cursos en otras localidades

Juan Mena, presidente de la 
Mancomunidad de la Sierra 
del Segura, se mostró orgulloso 
de que en la Mancomunidad 
que preside se lleven a cabo 
actos de esta índole, y animó 
a los organizadores a que con
tinuasen en su empeño, indi
cando su deseo de que en 
próximas ediciones se pudiesen 
llevar estos cursos a otras loca
lidades de la Sierra del Segura.

Javier Murillo, diputado 
provincial del SEPEI, destacó 
el apoyo de la institución que 
representa a esta iniciativa, 
apoyo que realiza por segundo 
año consecutivo. Asimismo 
destacó la manera ejemplar 
que han tenido sus paisanos 
de salir de la crisis que supuso 
el incendio de hace tres años.

rá

Un momento del acto de inauguración de los cursos de la Universidad de Medio Ambiente.
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Insistió en el apoyo expreso 
que el presidente de la Dipu
tación Emigdio de Moya mos
tró con esta Universidad de 
Medio Ambiente, apoyo 
refrendado con los distintos 
actos que desde Cultural Alba
cete se han programado de 
manera paralela a la celebra
ción de los cursos.

El alcalde de Yeste, José 
García, se mostró muy conten
to de que por segundo año 
consecutivo el pueblo sea sede 
de esta Universidad de Vera
no. Manuel Martín La Orden 
García, presidente de la Aso
ciación para el Desarrollo de 
la Sierra del Segura y coor
dinador de la Universidad de

Medio Ambiente, destacó 
normalidad producida J 
cambio de organización

anuncio que e Pcursos y ^•-— •. zj.^ 
mo año el marco ju 
que se apoyarían esto 
sufriría una modificaci 
la inminente creación

Bb 
tes 
no

¡te

Ana SAEZ

Fundación que se 
de la organización.

Comenzó el curso contra incendios y 
~ regeneración de la cubierta vegetal

Dentro de los Cursos de Medio Ambiente, 
que se vienen celebrando en Yeste dentro del 
programa de la Universidad de Verano, dio 
comienzo el segundo curso, dedicado a los 
incendios y a la regeneración de la cubierta 
vegetal, dirigido por José Manuel Moreno, pro
fesor de la Universidad Complutense de Madrid 
y que va a ser nombrado próximamente decano 
comisario de la futura Facultad de Ciencias 
Medioambientales de la Universidad de Cas
tilla-La Mancha.

Dentro de este curso se van a estudiar temas 
tan sugerentes como “Los factores que con
trolan la respuesta de la vegetación al fuego”, 
”La biodiversidad con indicador de la respuesta 
al fuego” o “Prevención de incendios mediante 
acciones de política forestal”.

Las ponencias se desarrollarán por ilustres 
personalidades, como Federico Fernéndez, doc
tor en Botánica y Biología Vegetal 2 de la

Universidad Complutense de Madrid; Ricardo 
Vélez, del Servicio de Defensa contra Incendios 
Forestales; y José María Rábade, de la Direc
ción General de Conservación de la Naturaleza.

Hay que destacar en la intervención de José 
Manuel Moreno su exposición sobre los factores 
que controlan la respuesta de la vegetación 
al fuego; M. Millán puntualizaba que los pro
cesos meteorológicos son determinantes en la 
dinámica de los incendios forestales en la cuen
ca mediterránea. La inscripción sigue siendo 
la más numerosa de cuantos cursos convoca 
la Universidad de Castilla-La Mancha, y el éxito 
de asistencia se debe principalmente al nivel 
de personalidades que lo imparten y a una 
excelente organización de la Asociación para 
el Desarrollo de la Sierra del Segura.

En este proyecto han colaborado las siguien
tes instituciones: Diputación Provincial de Alba
cete, Universidad de Castilla-La Mancha, Man
comunidad de la Sierra del Segura y Delegación 
de Agricultura y Medio Ambiente. * pl deEl curso contra incendios registró un importante nivei

.C.D.2022
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Al llegar el expediente sancionador 
de una obra a la comisión de 
Gobierno, el primer paso es 
comprobar si se le ha dado la 
catalogación de “no legalizable”

ss
i

HELLIN
nbñse a la legalización de las obras efectuadas

{justifica la baremación de
(15 sanciones urbanísticas

rimer teniente de alcal- 
Cñstóbal Espinosa ha 
tío la variación de 
smeiones por obras 
Badas en base a las que 
aeden considerar pos- 
mente legalizables y 
gue no lo son. Si en 
raer caso se da la cir- 
m de haber solicita- 
eon anterioridad el 
spondiente permiso, la 

Wran pasa a tener un 
earácter testimonial.

' IB Angel ROMERO GARCIA

P™^^ teniente de alcal- 
Kejal de Izquierda Uni- 

nstóbal Espinosa Azorín, 
Hficado el criterio de la 
ión de Gobierno sobre 
dones aplicadas a los

¡estacó 
Ja ea
ión de

nnos que han efectuado 
los debidos requisitos 

pdad. El periódico ofre- 
^t unos datos, que en 

calificábamos como 
pero que a tenor de 

Opuesta efectuada por 
osa son reales, en el sen- 
* Que mientras a unas

Cristóbal Espinosa ha justificado la variación de las sanciones por obras.

' ®‘ 1”^ ^Phcaba la sanción 
iridien «ente en toda su 
:os CUI M en otros casos, la 
id^lttJí™® “a carácter más
n de 
siicaí

kt» suponer su 
« económico la canti- 

k proyec- , hubiese sido valo- 

^Surb

os que agrupan

a las construcciones que se 
pueden posteriormente legali
zar y aquellas otras que no se 
consideran legalizables, llevan
do aparejadas cada una de 
ellas distinta valoración en las 
multas y siendo de aplicación 
para las primeras el baremo 
entre el uno y el cinco por 
ciento de la valoración final 
que se realiza de acuerdo a 
lo que se ha levantado. El caso 
de las segundas, o construc
ciones que no se consideran 
legalizables, además de impo

está llevando a cabo, pero 
este, apartado la aplicación

en 
de

la sanción máxima, es decir el 
indicado veinte por ciento, 
resulta prácticamente inamo
vible.

Multa “simbólica” a las obras 
legalizables

o 

s/

nerse una multa que llega 
veinte por ciento del total, 
puede incluso decretar 
demolición de las mismas, 
bien dicho extremo aún no

al 
se 
la 
si 
se

El concejal ha indicado al 
periódico que, al llegar el expe
diente sancionador de una 
obra a la comisión de Gobier
no, el primer paso es compro
bar si se le ha dado la cata
logación de “no legalizable”, si 
e'llo es así la sanción y demás 
procedimiento a seguir está 
claro. Sin embargo en las obras

que a pesar de ser objeto de 
sanción pueden tener un carác
ter de legalizables y además 
de ello se ha solicitado la 
correspondiente licencia de 
obras, aún el en caso de que 
la misma todavía no estuviese 
concedida, la sanción impuesta 
tiene exclusivamente un carác
ter “simbólico”, de ahí que se 
le apliquen únicamente las mil 
pesetas mencionadas. Espinosa 
también dijo que la comisión 
de Gobierno obró correcta
mente en cuanto a la aplica
ción de los tantos por ciento 
de multas que proceden impo
nerse de acuerdo a cada caso.

De las explicaciones facili
tadas por el concejal parece 
desprenderse que el hecho de 
haberse solicitado una licencia 
de obras para ejecutar una 
construcción que no está auto
rizada por el PGOU, puede 
considerarse como una circus- 
tancia atenuante y sí este es 
el caso lógicamente deberá 
haberse hecho constar en el 
correspondiente expediente 
sancionador, cuando se ha 
impuesto la indicada multa 
“simbólica” de mil pesetas. Por 
otra parte sí queda claro que 
esa circustancia atenuante pasa 
por el hecho de tenerse soli
citado el permiso con ante
rioridad.

Como también informamos 
ayer, tanto AGIMI como el 
Partido Popular parecen estar 
muy interesados en este asun
to. Ahora y a la vista de lo 
expuesto por el equipo de 
Gobierno habrá que esperar 
para saber si la explicación les 
ha parecido convincente o por 
el contrario siguen adelante 
con su iniciativa de recabar 
más datos.

En noviembre, a votar

t ®^^^^^® de
a tra- 

t Local que 
S Lnnuigo, 

Dor ° famoso 

de n^^■L de^í ^^guramente 
fedodu aposición se

tiempo que los ciudadanos, ya 
que dudo mucho que conocie
sen ese dato con anterioridad, 
la decisión de fijar en el calen
dario la fecha de la votación 
deja clara la incapacidad mani
fiesta de los políticos para 
ponerse de acuerdo en este 
tema y ahorramos cuatro 
millones de pesetas en una 
consulta que no será vinculan
te, es decir que cualquier nue
vo gestor futuro podrá volver 
a replantearía si lo cree opor-

que la última solicitud de IU, 
efectuada en el Pleno ordinario 
del mes pasado, en la que 
demandaban un nuevo encuen
tro a todas las bandas para evi
tar las urnas fuese desestima
da, no sólo por la oposición, 
sino también por sus socios en 
el Gobierno de la ciudad, que 
han hecho oidos sordos a la 
misma. La consulta popular 
parece ser la panacea para 
solucionar una ardua cuestión, 
que incluso para algunos fue 
.parte de la de^aaitadón muni-

cipal de Don Diego García 
Caro. Lo que esperamos que 
alguien nos conteste es qué 
ocurrirá si, tras gastamos cua
tro millones (esperemos que 
después no sean más), el resul
tado de los votos son las tablas, 
o una victoria por la mínima, 
descubriéndose con ello que el 
gasto realizado no sirvió para 
llevar el contento a la gran 
mayoría de los ciudadanos, 
dando excusa para que en el 
futuro votemos y gastemos otra

Todavía se 
desconoce el 
montante del 
Proder

A. ROMERO

A pesar de la importante 
cantidad de tiempo transcurri
do desde que fuese oficialmen
te concedido, todavía no se 
conoce el total del montante 
económico que el Plan Proder 
dejará en la ciudad hellinera 
y las demás poblaciones del 
entorno que junto a ella se 
beneficiarán de este apoyo.

Una vez que se conoció la 
noticia del otorgamiento del 
Proder, programa sobre el que 
se han cifrado importantes 
esperanzas para la reactivación 
industrial, la siguiente y espe
rada información era conocer 
cual sería la cantidad que final
mente se adjudicaría, pero 
sobre ello sigue sin facilitarse 
ninguna información al respec
to y parece que de momento 
habrá que seguir en la misma 
situación.

Hace unas semanas cuando 
Antonio Pina, todavía doble 
consejero, visitaba institucio
nalmente la ciudad para hacer 
entrega de un furgón a la agru
pación municipal de volunta
rios de Protección Civil, se le 
preguntó por este importante 
dato sobre el Proder, indicán
donos que aún no había nada 
en concreto. Los únicos datos 
que Pina anunció al respecto 
fueron bastante ambiguos, en 
el sentido de que “era impor
tante que los números no nos 
cegaran”. Más adelante se refi
rió a la necesidad de “tener 
las ideas claras” y “evitar las 
rivalidades”, datos que como 
se puede comprobar no ofre
cen mucha información sobre 
lo que finalmente vendrá a 
Hellín, como se repartirá y 
finalmente cuando se conver
tirá en realidad.

Se constituye la Fundación 
‘^Campos de Hellin“

Después de varias convoca
torias que finalmente no han 
cuajado por diversos motivos, 
al parecer mañana viernes se 
constituirá finalmente la Fun
dación Campos de Hellín, inte
grada por los ayuntamientos de 
Hellín, Tobarra, Albatana, 
Ontur y Fuenteálamo, entidad 
que se encargará de gestionar 
el Plan Proder.

La misión de “Campos de 
Hellín” será la redacción de 
proyectos, solicitud o impulso 
de programas de aplicación 
comarcal, activación del poten
cial económico en general a 
través de distintos apartados, 
el aliento a la iniciativa empre
sarial y en especial a Jos pro
yectos que supongan diversi
ficación e innovación, el impul
so a la mejora e incremento 
de la productividad y la ade
cuación a las demandas actua
les de los productos y activi
dades agrícolas y ganaderas.
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►
 Después de cuatro años de la 

realización de un extenso estudio 
para la regulación semafórica del 
cruce de “Alfonsico”, todavía no 
hay soluciones

C C/
3

Este punto negro soporta, sin semáforos, gran intensidad de tráfico

No llegan las soluciones
Falta de 
visibilidad y 
anarquía 
peatonal en el 
cruce

al cruce de “Alfonsico” Luis BONETE

Después de transcurridos cuatro años de la realización 
por la Policía Local de Almansa de un extenso estudio 
para la regulación semafórica de la intersección originada 
por la C-3212 conocida como el cruce de “Alfonsico”, 
el citado punto negro sigue soportando, sin los prometidos
semáforos, una intensidad 
vehículos.

Luis BONETE PIQUERAS

Una vez más y como si de 
clamar en el desierto se tratara, 
LA TRIBUNA anuncia el 
cuarto de aniversario de la 
finalización, al parecer baladí, 
del profesional, completo y 
caro trabajo realizado durante 
meses por la Policía Local, 
orientado a conseguir , la regu
lación semafórica del punto 
más conflictivo de nuestra ciu
dad: el cruce conocido como 
de “Alfonsico”, proyecto del 
que no no se sabe absoluta
mente nada. Mientras tanto, 
conductores y sufridos peato
nes se la juegan a diario al 
atravesar un punto de la ciudad 
que es utilizado por más de 
23.000 vehículos durante las 24 
horas del día (cifras de hace 
cuatro años. Tras cuatro años 
de finalizado el estudio corres
pondiente, nadie, absoluta
mente nadie de la administra
ción local dice esta boca es 
mía respecto a este tema. No 
se sabe si por falta de dinero, 
porque se esté esperando que 
llegue la financiación, porque 
a Callado se le ha traspapelado 
el informe de la Policía, o es 
que su atareado concejal libe
rado de Tráfico Salvador Ale
mañy, (que ha heredado el pro
blema de su antecesor Miguel 
Alcocel) no dispone del tiempo 
necesario para agilizar un tema 
que todo el mundo considera 
primordial en esta ciudad.

En el estudio de regulación 
semafórica elaborado por la 
Policía Local, se pone de mani
fiesto la prioridad de esa inter
sección para llevar a cabo la 
intervención urgente semafóri
ca debido a la problemática 
que subyace de la circulación

diurna de más de 21.500

vial que la atraviesa. Dicho cru
ce, mucho más conocido en 
nuestra ciudad por el de “Al
fonsico”, está constituido por 
la calle Corredera, vía de doble 
sentido, en su unión con la 
calle Rambla de la Mancha, 
vía de sentido único, en forma 
de “Y” griega; además incide 
en dicho cruce la circulación 
que proviene de la calle S. 
Antonio, aunque parte de 
dicha circulación puede salir 
del cruce a través de tres calles 
como son: Buen Suceso, 
Duque de la Victoria y San 
Cristóbal. Por supuesto - se 
afirma en el estudio- cualquier 
medida que afecte al tráfico 
de la zona pasa por la correcta 
regulación de la distribución de 
la circulación de todo el bloque 
de calles que se han men
cionado.

La mencionada intersección 
se trata de una travesía como 
es la C-3212 de Almansa a 
Orcera. Teniendo importancia 
en el tráfico de la ciudad por 
varios motivos, siendo los más 
importantes a juicio de la Poli
cía Local los siguientes:.

- La importante intensidad 
de tráfico y de peatones que 
soporta.

- La importancia relativa de 
las vías que allí confluyen.

- La seguridad vial, puesto 
que se trata de un punto negro 
de la población, debido en par
te a su mala visibilidad. Des
tacar de esta intersección que 
soporta una intensidad de trá
fico diario: por el día de 21.059 
vehículos y por la noche de 
1.175 vehículos.

Siendo la distribución de la 
circulación vial diurna, que va 
de 06 a 22 horas de un día 
cualquiera, en las calles que

e

Cruce de “Alfonsico”.

componen el mencionado cru
ce, según el aforo direccional 
realizado de forma manual por 
agentes de la Policía Local, se 
puede observar que la inten
sidad de vehículos a motor que 
entran en este cruce múltiple 
es de: calle Corredera: 8.426 
vehículos; calle Rambla de la 
Mancha: 6.517 vehículos y calle 
San Antonio: 6.116 vehículos. 
En cuanto a la salida del cruce 
la efectúan de acuerdo con la 
siguiente distribución: calle 
Duque de la Victoria: 8.815 
vehículos; calle Buen Suceso: 
3.257 vehículos; calle San 
Antonio: 2.408 vehículos; calle 
San Cristóbal: 606 vehículos y 
calle Corredera: 5.973 vehícu
los (bien entendido que estas 
cifras son de hace ya tres años 
por lo que lógicamente todas 
habrán sufrido un aumento).

Rambla de la Mancha, vía 
destacada

Se resalta también en el
estudio la gran importancia de 
la calle Rambla de la Mancha, 
cuyo flujo es de 6.517 vehículos 
por día aproximadamente, 
siendo la calle más importante 
de salida del distrito Centro, 
en el que aparecen localizados 

el 80% de la actividad bancaria 
de la población, el 75% de la 
actividad comercial y de gran 
número de Instituciones 
(Ayuntamiento, Correos y 
Telégrafos, Notaría, Juzgados; 
Conservatorio de Música; 
C.E.P., Hogar del Jubilado...) 
y asimismo existe un colegio 
y una guardería. También 
supone la vía de escape de la 
mayoría de las calles peatona
les de la ciudad. Todo ello hace 
de esta vía, de un sentido úni
co, la más utilizada por parte 
de la población.

Por lo que respecta a la 
segunda de las calles implica
das en la intersección, la calle 
San Antonio, ésta es una vía 
de doble sentido de circulación 
(el flujo diurno de entrada al 
cruce viene a ser de 6.116 vehí
culos), se trata de una vía muy 
utilizada por aquellos vecinos 
que trabajan en el polígono 
industrial y aquellos conducto
res que provienen de la vecina 
población de Montealegre del 
Castillo. Por último, la calle 
Corredera, es una vía de doble 
sentido, que tiene un flujo 
diurno de entrada al cruce de 
8.426 vehículos siendo el flujo 
de salida de 5.973 vehículos; 
lo que supone un trasiego de 
vehículos en torno a 14.399 
aproximadamente, todo ello 
justificado por las siguientes 
razones:

- Se trata de la vía de acceso 
de los conductores que vienen 
de la zona de Alicante y 
Valencia/

- También es considerada 
como la vía de acceso rápido 
a la zona centro de la pobla- 

,ción.
- Además, en los tres días 

de mercado semanales que 
existen en nuestra ciudad, el 
aforo de vehículos se transfor
ma sobre todo en furgonetas 
y camiones de pequeño tone
laje, intensificándose sobrema
nera la circulación peatonal, ya 
que el mercado se encuentra 
ubicado en la misma calle 
Corredera a unos 100 metros 
del mencionado cruce.

El estudio justifica la 
importancia de la seña
lización semafórica por 
la falta de visibilidad 
adecuada, la anarquía 
peatonal en la intersec
ción, la seguridad vial del 
cruce y los giros antine- 
glamentarios de los vehí
culos que lo transitan.

Como balance a este 
estudio, la Policía Local 
cree, que una solución 
adecuada para regular el 
tráfico en éste cruce de 
vías, aunque no es la 
solución ideal, es la ubi
cación de instalaciones 
semafóricas ya que que 
se cumplen una serie de 
requisitos que justifican 
su urgente necesidad:

- Las intensidades de 
tráfico, quedando claros 
los inportantes flujos de 
tránsito de vehículos.

- La importancia rela
tiva de las vías, situación 
que queda demostrada 
en el estudio.

- Los peatones; pues 
el paso de vecinos a pie 
por la zona es muy ele
vado (en torno a los siete 
mil a lo largo del día).

- La velocidad; debido 
a. la velocidad comercial 
comentada, sería conve 
niente instalar semáforo 
formando un siste® 
progresivo para impulsar 
la velocidad.

- Por último, y "J 
menos importante, 
seguridad de la vía.

Federico Gómez, 
cial Jefe de la 
Local manifestó 
TRIBUNA: “En e * 
de que no se *? .u. 
los requisitos ant«

‘'“' de l vida»» 
y a pesar de . 
y regulación por P ¿^ 
los agentes, obre 
en horas
ducen a cinco
número esta
al cabo del ap^’-Ldala 
se considera jus^^.^0 
regulación ^^(lí 
termina el Oric 
la Policía Loc^*-

C/ Pedro Coca, 20
Teléfono: 51 11 13

EL BURRITO AVT£1NT1CA COCITSIA 
MEXICANA SERVICIO A DOMICIL^^|
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L^^ en marcha un aula multimedia experimental para discapacitados

bs parapléjicos ingresados en
oledo podran estudiar en la UNED

TOLEDO. (Efe).- El Hos- 
jti Nacional de Parapléjicos 
froledo, único en España 
¡i sus características, ha fir- 
bdo un convenio con la Uni- 
¡Ridad Nacional de Educa- 
b a Distancia (UNED) por 
[que los ingresados podrán 
Lr estudios superiores.
|0 convenio de colaboración 
Mo ayer por el presidente 
6 Insalud, Alberto Núñez 
BOO, y el rector de la UNED, 
nro Costas, establece la 
lesia en marcha de un aula 
Iiltiinedia experimental para 
Lpacitados a través de la 
Id los ingresados en dicho 
piro hospitalario o en áreas 
pumas podrán conectarse en 
pipo real con profesores de 
lUNED.
pe sistema permitirá a los 
pos recibir clases a dis- 
p por videoconferencia y 
piar material didáctico y exá- 
feies mediante correo elec- 
jSmeo e internet.
llas tres carreras que desde 
1 próximo curso se podrán Los discapacitados ingresados en el Hospital de Toledo pueden estudiar varias carreras a través de la UNED.

i

¿o

Miar con este sistema, que 
®ipora la tecnología aplica- 
'31a pedagogía, son Psico- 
pa, Económicas y Derecho, 
“loque el Hospital Nacio- 

Parapléjicos de Toledo 
¡Invierte en el único centro 
[“13rio de España que ofrece 
^ibilidad de cursar 
* educativo completo.

tado en el centro de Paraplé
jicos gran expectación, a pesar 
de que no son muchos los 
ingresados que pueden acceder 
a la Universidad.

un
Cursos de acceso a la 
universidad

R el momento son 12 
^3lunmos discapacitados de 
, españa que cursan estu- 
J superiores en la UNED, 

^^^ ^’’^^ ^^ firma 
^^^^ número 

puya que.se ha detec-

Por ello se estudia ofrecer 
en un futuro próximo la posi
bilidad de impartir también 
mediante dicho sistema los cur
sos de acceso a la Universidad.

La metodología de estudio 
que seguirán los discapacitados 

Manee optimista de la economía
í Guadalajara durante 1996

jJ^pALAJARA. (Efe).- 

^''ómico^’d^ crecimiento 

''u 1996 ^ ^pe “optimis- 
^oterci/^^^r *^ Cámara

'Jdelcom fami- 
^10.

¿•*’ de p’“*® por 

B^^úestJ pro- 
Kíl’fuños^^ los gua- 

el Mantuvieron 
d» p ° pasado una 

a , la media 
^ién 1

eS“7®*° creció 
■teí^untos ^ ??^ nuevos 
R^l®sde«f al^^crtos, el 

a equi- 
y construc- 

^enianH^^ atienden 
■ losV'^ ^°ciales,
■ laas tradicio-

nales sufrieron un reajuste, de 
forma especial en el sector de 
la alimentación.

El transporte también se ha 
resentido por el descenso en 
el número de pequeños empre
sarios y el consumo de cemen
to blanco se ha mantenido casi 
a la par que el pasado año, 
con un desarrollo de la cons
trucción “sostenido y esperan
zador”.

La matriculación de vehícu
los aumentó, tras el parón de 
1995, con una mejora “nota
ble” en la venta de turismos, 
que refleja la mayor capacidad 
de compra.

Respecto al comercio exte
rior, cambió la tendencia de 
otros años y durante 1996 las 
exportaciones fueron mayores 
que las importaciones. En la 
lucha por contener la inflac- 
ción, Guadalajara ocupa nive
les aceptables, con cifras nega
tivas incluso en el mes de junio. 

será igual a la del resto de 
alumnos de la UNED, pero 
cada estudiante contará con los 
aparatos necesarios adaptados 
a su necesidad.

Esta iniciativa conjunta se 
ha puesto en marcha debido 
a que entre un 10 y un 12 
por ciento de los pacientes 
ingresados anualmente en el 
centro toledano cursan o van 
a iniciar sus estudios superiores 
y el hecho de ser pacientes de 
larga estancia -un promedio de 
seis o siete meses de hospi
talización- dificultaba el 

Los guadalajareños mantuvieron una capacidad de compra superior a la media.

desarrollo de sus estudios y sü 
rehabilitación integral.

Para la puesta en marcha 
de convenio el Hospital de 
Parapléjicos no precisa realizar 
inversiones especiales, ya que 
éstas han sido facilitadas por 
los demás participantes en el 
convenio, de forma que Tele
fónica ha instalado la línea, la 
empresa IBM el equipo, la 
Universidad Nacional de Edu
cación a Distancia aporta el 
personal docente y el hospital 
el espacio físico y la coordi
nación de los alumnos.

La fuerte tormenta, 
posible causa del 
accidente aéreo 
ocurrido en Illana

GUADALAJARA. (Efe).- 
Una fuerte tormenta de aire 
pudo ser la causa del accidente 
ocurrido anteayer en el que 
resultó muerto Francisco 
Javier Marco Urquijo, al cho
car su avioneta contra una 
encina cuando participaba en 
la extinción de un incendio en 
Illana (Guadalajara).

Así lo confirmó ayer en 
Guadalajara el delegado del 
Gobierno en Castilla-La Man
cha, Carlos Moro, quien mati
zó que las condiciones meteo
rológicas excepcionales, con un 
fuerte viento, provocaron la 
precipitación de la avioneta 
contra una encina y después 
contra el suelo, y a consecuen
cia de ello falleció el piloto 
de 32 años.

Fuentes de la Subdelegación 
del Gobierno en Guadalajara 
señalaron que la autopsia prac
ticada ayer mañana al joven, 
de origen sevillano, pone de 
manifiesto que el fallecimeinto 
sobrevino a causa de un 
“shock” hipovolémico por poli- 
traumatismo.

El cuerpo de Francisco 
Javier Marco será trasladado 
a Sevilla por expreso deseo de 
su familia, que ya se encuentra 
en Guadalajara para hacerse 
cargo del cadáver.

Respecto al incendio, en el 
que según fuentes de la Dele
gación de Agricultura han ardi
do unas veinte hectáreas y casi 
el doble según la Subdelega
ción del Gobierno en Guada
lajara, pudo haber sido oca
sionado por una colilla de 
cigarrillo encendida arrojada a 
la carretera.

Siete rumanos, 
detenidos en la 
localidad de Durón 
por robo y agresión

GUADALAJARA. (Efe).- 
Siete personas de nacionalidad 
rumana, qpe viajaban con dos 
niños de 1 y 3 años, han sido 
detenidas en el término muni
cipal de Durón (Guadalajara) 
acusados de varios delitos, 
entre ellos robo y atentado 
contra agentes de la autoridad.

Según fuentes de la Subde
legación del Gobierno en Gua
dalajara, estos ciudadanos 
rumanos, acusados también de 
infringir la Ley de Extranjería 
y de provocar diversos daños 
materiales, fueron detenidos 
ayer en el kilómetro 22,700 de 
la N-204, en el término de 
Durón, mientras circulaban, los 
siete adultos y los dos niños, 
en un automóvil con capacidad 
para cinco plazas.

Los detenidos, cuyas inicia
les son G.F., I.C., F.I, D.T., 
H.I., L.G., y H.G., fueron tras
ladados por la Guardia Civil 
al cuartel de Budia (Guada
lajara), donde mantuvieron un 
forcejeo con los agentes de la 
autoridad y uno de ellos rom
pió el cristal de una ventana 
del acuartelamiento para auto- 
lesionarse.
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Nada sigue igual Reformas legales
BERTA FERNANDEZ

N
O se trata de insistir en 

el mismo tema, sino 
que nada importa que 

no sea el mismo tema. El ase
sinato de Miguel Angel Blanco 
va a tener unas consecuencias 
políticas y sociales inmensas, 
y nada será igual que antes 
tras el sábado que conmovió 
a toda España. Lo aseguran 
los políticos, lo confirman los 
jueces en la reunión del Con
sejo en San Sebastián, lo dicen 
las cartas de presos de Eta que 
empiezan a llegar a las redac
ciones, lo dicen importantes 
hombres y mujeres de Herri 
Batasuna, lo dice la propia 
calle del País Vasco, donde la 
gente saca los dientes a los 
jairrachus, en vez de escapar, 
como hasta ahora, cuando los 
encontraba encapuchados bus
cando camorra, acostumbrados 
a imponer su ley sin que nadie 
les hiciera frente. Unos jairra
chus que, para vergüenza de 
ellos, escapan ante una anciana 
que les insulta, o piden pro
tección a los ertzainas porque 
se acobardan ante el par de 
niños que les sueltan a la cara 
lo que piensan.

Nada será igual, afortunada
mente. El Gobierno prepara 
modificaciones del código 
penal, los partidos democráti
cos se aprestan a aislar a Herri 
Batasuna en las instituciones, 
el Ministerio de Interior se 
replantea los esquemas segui
dos hasta ahora en la lucha 
contra el terrorismo, y la opo
sición anuncia que va a apoyar 
las medidas que se lleven a 
cabo. Hasta la Corona, tan 
escasa siempre en sus mani-

PILAR CERNUDA

Nada será igual, afortunadamente. 
El Gobierno prepara 
modificaciones del código penal, 
los partidos democráticos se 
aprestan a aislar a Herri Batasuna 
en las instituciones, el Ministerio 
de Interior se replantea los 
esquemas seguidos hasta ahora en 
la lucha contra el terrorismo, y la 
oposición anuncia que va a apoyar 
las medidas que se lleven a cabo

festaciones públicas, ha expre
sado publicamente su indigna
ción con los terroristas y su 
solidaridad con las víctimas. La 
madre de Miguel Angel ha 
declarado en una emisora 
argentina que todo el dolor, 
mucho, por el asesinato de su 
hijo, lo da por bienvenido si 
la muerte de Miguel Angel 
pone punto final a ciertas acti
tudes de tibieza, y determina
das connivencias con los vio
lentos se entierran para siem
pre.

Es la hora del PNV. Hoy 
más que nunca se advierte que 
es absolutamente necesario 
que el PNV abandere la lucha 
contra Eta. La firmeza de las 
palabras de Ardanza contrasta 
con algunas posicioness indi
viduales más ambiguas, pero al 
final lo que queda es la con
vicción de que los peneuvistas

se han puesto al frente de la 
manifestación de la lucha con
tra Eta y Herri Batasuna, y 
las duras palabras del lehen
dakari no pueden caer en saco 
roto. Entre otras razones, por
que el pueblo vasco ha demos
trado sobrada y mayoritaria
mente que ese tipo de palabras 
son las que esperan de sus diri
gentes, no las ambigüedades, 
y esa línea es la que se debe 
seguir de ahora en adelante.

Llegan tiempos difíciles, en 
los que habrá que llevar a la 
práctica lo aprobado en la 
Mesa de Ajuria Enea, Y tiem
pos en los que es posiblke que 
Eta cometa alguna salvajada 
más. Pero todo se puede enca
rar con cierta esperanza, por
que el asesinato de Miguel 
Ángel ha puesto a España en 
pie. Y sobre todo, ha puesto 
al País Vasco en pie. Y eso 
ya no tiene vuelta de hoja.

sobre el desarrolo en el mun
do, que titula “El Estado en 
un mundo en transformación”, 
el Fondo Monetario Interna
cional asegura entre otras
cosas esto: “El mercado no
puede desarrollarse con la 
ausencia de un Estado eficaz... 
La credibilidad del Estado 
incluye directamente en el cre
cimiento económico y en las 
inversiones”.

Bueno..., tantas vueltas dán
dole a la cosa del Estado, tanto 
varapalo, y ahora resulta que 
nos es de nuevo necesario. La 
liquidación del intervencionis
mo estatal, las filosofías de 
mercados libres y no sometidos 
a ninguna corrección, el that- 
cherismo, el reaganismo y, en

El Estado
JAVIER REVERTE

eo en un “Le Monde” 
de días atrás una noti
cia en no poca medida 

sorprendente: en su informe
“El mercado 
no puede 
desarrollarse 
con la 
ausencia de 
un Estado 
eficaz...

cierta medida, el felipismo, nos 
habían convencido al fin a casi 
todos de que el precio del 
desarrollo económico y social 
pasaba por dejar reducido el 
Estado a sus mínimas propor
ciones. Y la historia reciente 
nos ponía delante todos los 
ejemplos necesarios: el fracaso 
de las economías dirigidas en 
los países ex-comunistas del

Este europeo, la corrupción 
generada por los estados del 
Tercer Mundo y la subsiguien
te miseria de sus poblaciones, 
las cada vez más numerosas 
voces alzadas contra el “esta
do-providencia” -es estado del 
bienestarde los países desarro
llados, los ataques a la segu
ridad social, a las pensiones y 
los subsidios de paro..., y tantos 
otros ejemplos.

Bien, el FMI ha dado hacia 
atrás una vuelta de tuerca. 
¿Qué dirán ahora nuestros 
políticos, todos los que han 
alzado durante los últimos 
años las campanas al vuelo 
para propagar el mensaje 
triunfador de un liberalismo 
sin trabas? Me parece que, 
poco a poco, vamos a empezar 
a oír muchos discursos recti
ficadores. Porque el FMI es 
mucho FMI.

lA PRIOMITR

Se estudia la forma de penalizar 
las contramanifestaeiones deHBj píZ 
las concentraciones ilegales, como 
la que se prepara para el próximoi p 
sábado en San Sebastián, y que 
sido desautorizada por el gobiernV 
vasco, aunque será recurrida ante^ 
los jueces, que podrán enmendar 
la plana al Ejecutivo. Medidas 
todas ellas que irían acompañadas f 
de otras reformas en el campo f 
procesal A

obierno, PP y 
PSOE están dis
puestos a dar los 

pasos necesarios para endu
recer la legislación vigente en 
materia antiterrorista, lo que 
pasa por la reforma de una 
decena de artículos del Códi
go Penal.

Entre las medidas que pro
pone el Ejecutivo, apuntadas 
el pasado lunes en la reunión 
del Pacto de Madrid y que 
serán concretadas y analizadas 
en las reuniones bilaterales 
que el ministro del Interior, 
Jaime Mayor Oreja, manten
drá en los próximos días con 
los respresentantes de los dis
tintos partidos del arco par
lamentario, destaca la exten
sión del delito de colabora
ción con banda armada a la 
pertenencia a organizaciones 
juveniles que practiquen la 
violencia. De esta forma, los 
numerosos grupúsculos que 
nacen y se desarrollan bajo 
el paraguas de HB, protago
nistas en los últimos años de 
la violencia callejera en el País 
Vasco y de numerosos ataques 
contra miembros de la Ert- 
zaintza, quedarían equipara
dos a sus “mayores”, con un 
tratamiento legal más riguroso 
y una mejor tipificación en el 
Código Penal del delito de 
amenazas y de las responsa
bilidades penales que de él 
se deriven por los daños y des
perfectos que ocasionen con 
sus acciones violentas.

Otra de las propuestas afec
ta al derecho de manifesta
ción. Se estudia la forma de 
penalizar las contramanifesta
ciones de HB y las concen
traciones ilegales, como la que 
se prepara para el próximo 
sábado en San Sebastián, y 
que ha sido desautorizada por 
el gobierno vasco, aunque 
será recurrida ante los jueces, 
que podrán enmendar la pla
na al Ejecutivo.
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la Audiencia Nacional p¡ , „ 
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Madrid y Navarra de W ‘ 
a HB, pero también 
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pero con la fuerza e
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0 Consejo General del Poder
F Judicial reunido en sesión plenaria 

1 en San Sebastián, ha reiterado su 
¡ “firme confianza” en la fuerza de 

la Ley para hacer frente al terror NÍCIONAl
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Miemo celebrará contactos con las fuerzas políticas para estudiar iniciativas
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wnistro del Interior, Jaime Mayor Oreja, celebrará 
Io5 próximos días contactos bilaterales con las fuerzas 
fas democráticas para estudiar las iniciativas legales 
se pondrán en marcha en relación con las accciones 
ristas, informaron fuentes de su departamento. El 
o “El Mundo^^ publica que el Gobierno estudia una

EI presidente del PP vasco, Carlos Iturgaiz, manifestó que para encontrar la normalidad hay que aislar a HB.
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\DR1D. (Efe).- Estas 
mes tendrán lugar una 
íue todos los partidos inte- 
tes del Pacto de Madrid 
¡eran en su encuentro del 
o lunes afrontar reformas 

es para avanzar en la 
antiterrorista.

ato el Pacto de Madrid 
el de Ajuria Enea se ren

ana raíz del asesinato del 
jal del PP Miguel Angel 
»a manos de ETA, que 

ó una reacción social en 
España sin precedentes 
ntra del terrorismo.
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titucional en la que expresó “su 
más profunda condolencia” a 
los familiares del concejal de 
Ermua (Vizcaya) Miguel Angel 
Blanco, asesinado por ETA 
tras ser secuestrado.

Tras manifestar su “rotunda 
condena” de la “acción crimi
nal” de la organización terro
rista, reafirmó su confianza en 
el Estado de Derecho y la Ley 
para combatir la violencia de 
ETA y animó a los jueces y 
magistrados a continuar en su 
labor de servir a la Justicia y 
a los derechos de los ciuda
danos.

Mientras, el secretario gene
ral del PSOE, Joaquín Almu
nia, dijo ayer en Bilbao que 
“se puede regular mejor, pro
bablemente”, el derecho de 
manifestación, de modo que 
“el abuso de ese derecho no 
se convierta en un instrumento 
de coacción de los ciudada
nos”.

El dirigente socialista estimó 
que, otras medidas para com
batir la violencia, podrían con
sistir en “tipificar mejor en el 
Código Penal el delito de ame
nazas, y cabe regular mejor las 
responsabilidades penales de 
quienes causan daños o estra
gos con motivo de acciones vio
lentas”.

Propuso, por último, la 
reforma de la legislación pro
cesal, de forma que “se puedan 
celebrar juicios rápidos en la 
Audiencia Nacional en aque
llos casos de acciones violentas 
terroristas o del entorno terro
rista”. El portavoz de Justicia 
e Interior del PSOE en el Con
greso, Belloch, aseguró que la 
reforma de! Código Penal no 
es la única solución contra 
ETA, y consideró que ilega
lizar a HB “no sirve para 
nada”, porque se constituiría

“con otras siglas en otra orga
nización”. El presidente del PP 
en el País Vasco, Carlos Itur
gaiz, manifestó que para 
encontrar la normalidad de 
este país “hay que promover 
el aislamiento político, social 
y sindical de Herri Batasuna, 
y es un mensaje también para 
aquellos sindicatos que siguen 
unidos con el sindicato del cri
men”. De no hacerlo así, acla
ró, “estamos seguros de que 
sería ponemos zancadillas una 
vez más entre nosotros”.

Moción de 
censura contra 
HB en 
Mondragón

* Anasagasti afirma que HB 
^ se ha resquebrajado

El portavoz del Partido Nacionalista Vasco (PNV) en el 
Congreso de los Diputados, Iñaki Anasagasti, afirmó ayer que 
se ha producido un “resquebrajamiento” en la militancia de 
Herri Batasuna en relación con el uso de la violencia. En 
declaraciones a Radio 1, Anasagasti aseguró que hay encuestas 
que indican que el cincuenta por ciento de los militantes de 
HB están a favor de emplear la violencia y la otra mitad 
en contra, lo que a su juicio demuestra que el asesinato de 
Miguel Angel Blanco ha tenido efecto en sus filas. Tras cons
tatar que hubo épocas pasadas en las que ETA tenía un res
paldo popular considerable, el parlamentario vasco se mostró 
con\4encido de que con el asesinato del concejal del PP la 
organización terrorista “se ha suicidado”. El portavoz del PNV 
se mostró convencido que ETA “volverá a matar”. Iñaki Anasagasti.

El PNV, PSE-EE y EA 
presentarán mañana una 
moción de censura conjunta 
contra el alcalde de HB de 
Mondragón Xabier Zubi
zarreta, y propondrán a José 
María Loiti, del PNV, como 
sustituto. Representantes 
del PNV, EA y PSE-EE 
mantuvieron una reunión 
en San Sebastián para tratar 
sobre este asunto, en sin
tonía con el pronunciamien
to de la Mesa de Ajuria 
Enea favorable al aislamien
to de Herri Batasuna en 
tanto no condene el asesi
nato por ETA de Blanco. 
Estos partidos, que gobier
nan en coalición tripartita 
el Ejecutivo autonómico, 
diputaciones y numerosos 
ayuntamientos vascos, adop
taron esta decisión “en base 
al pacto de gobernabilidad” 
suscrito por las tres forma
ciones en 1995 y “tomando 
como referencia los acon
tecimientos que justifican 
más si cabe lo acordado”.
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Encarcelados en Nanclares de Oca condenan el asesinato de Miguel Angel Blanco

Dos etarras más piden el 
‘cese de la lucha armada’

MADRID. (Efe).- Dos 
reclusos de ETA encarcelados 
en la prisión alavesa de Nan
clares de Oca han sumado su 
voz a la de los etarras que 
en los últimos días han con
denado el asesinato del con
cejal Miguel Angel Blanco en 
una carta en la que también 
piden a ETA el cese de los 
atentados porque “ya no tienen 
razón de ser”.

En la misiva, a la que ha 
tenido acceso Efe, los presos 
Luis Gastón Arrieta y Luis 
Gorriti Pagola expresan su 
“mayor rechazo y condena al 
secuestro y posterior asesinato 
de Miguel Angel Blanco Garri
do” y manifiestan su “solida
ridad y apoyo a los padres, her
mana, novia y amigos” de la 
última víctima de ETA.

Luis Gastón Arrieta perte
neció al comando “Txomin 
Iturbe” de ETA y está encar
celado desde el pasado mes de 
enero en calidad de preso pre
ventivo; Luis Gorriti Pagola 
perteneció al comando “Kiruli” 
y cumple 38 años de condena 
por haber prestado apoyo y 
cobertura al comando “Donos
ti” entre 1989 y 1991.

La carta, fechada y firmada 
anteayer por estos dos inter
nos, recoge un párrafo en el 
que ambos dicen esperar y 
desear “que tanto ETA como 
HB tomen en consideración la 
respuesta de la mayoría de los 
ciudadanos de Euskal Herria 
que en estos momentos tan 
difíciles y duros se han echado 
a la calle para pedir paz y. liber
tad”.

“Por lo cual -agregan los

Interior prohíbe la manifestación de
HB del sábado en San Sebastián

SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
El departamento de Interior 
del Gobierno Vasco ha deci
dido prohibir la manifestación 
convocada por HB en San 
Sebastián el próximo sábado, 
por entender que la actual 
“crispación social” hace previ
sible la “producción de inci
dentes” que alteren el normal 
desarrollo de la marcha.

Según informó el departa
mento de Interior en un comu
nicado, la prohibición de la 
manifestación, convocada por 
HB con el lema “Libertad y 
democracia” para el País Vas
co se basa también en la “muy 
difícil prevención” de los posi
bles incidentes.

Interior apoya su Decisión el 
la Constitución Española y la 
Ley Orgánica que regula el 
derecho de manifestación y 
reunión, que facultan a la auto
ridad a prohibir este tipo de 
marchas cuando es razonable

Los padres y hermana de Miguel Angel Blanco, la última víctima de ETA.

etarras- nosotros, desde la cár
cel, alzamos nuestras voces 
para pedir el cese de la lucha 
armada y la libertad de Euskal 
Herria, y ante todo una cosa 
que está por encima de todas 
las demás, que es el respeto 
y derecho a la vida”.

Antes de enviar “un abrazo 
a toda la familia de Miguel 
Angel”, Gastón Arrieta y 
Gorriti Pagola dicen creer sin- 
ceramente “que hoy en día ya 
no tiene razón de ser la lucha 
armada y se puede defender 
toda clase de temas e ideo
logías en los parlamentos, 
ayuntamientos, etc, y sin que
rer extendemos más desear 
que entre todos hagamos lo 
imposible para conseguir la paz 
en Euskal Herria”.

El escrito Armado de puño 
y letra por los dos presos se 

prever problemas de órden 
público que afecten a personas 
o bienes.

El departamento que dirige 
Juan María Atutxa considera 
que las actuales circunstancias 
“de enfrentamiento y crispa
ción, generadas por la actitud 
de los convocantes ante el ase
sinato del concejal Miguel 
Angel Blanco, han obligado en 
los últimos días a la Ertzaintza 

. a proteger locales, sedes y mili- 
tates de está sigla política (HB) 
y originado una situación que 
incrementa el riesgo de que se 
produzcan graves incidentes 
durante la manifestación”.

Basándose en estos mismos 
argumentos, Interior ha deci
dido también prohibir una 
manifestación convocada por 
HB para el próximo día 27 en 
San Sebastián, aunque esta 
decisión será revisada por el 
departamento de Interior el 
próximo martes, según la mis- 

añade a otras manifestaciones 
públicas de presos de ETA dis
crepantes con esta organiza
ción que han condenado en los 
últimoos días el secuestro y 
asesinato del concejal del PP 
Miguel Angel Blanco.

Huelga de hambre

Desde el pasado domingo, 
el interno de la. prisión de Cór
doba “Joxean” Carrasco Alba 
permanece en huelga de ham
bre voluntaria en esta cárcel 
para exigir a ETA que aban
done la violencia.

Anteayer, el etarra José 
Miguel Latasa Guetaria “Fer
mín”, condenado por el ase
sinato de Dolores Cataraín 
“Yoyes”, pidió también a ETA 
que deje las armas y exigió la 
dimisión de la mesa nacional

ma fuente.

Amenazas de Jarrai

Entre tanto, la asociación 
juvenil Jarrai , integrada junto 
con ETA en la alternativa 
KAS, compareció ante los 
medios de comunicación, por 
primera vez tras el asesinato 
por la banda terrorista del 
joven concejal del PP en 
Ermua Miguel Angel Garrido, 
para ameñazar a los ciudada
nos que mostraron su repulsa 
en la calle, así como al PP 
y al PSOE. Su portavoz, Ane 
Lizarralde, advirtió a los “fas
cistas españoles”, en referencia 
a las movilizaciones ciudadanas 
de repulsa por el asesinato de 
Miguel Angel Garrido, al PP 
y al PSOE, que “se van a tragar 
todo lo que están haciendo 
estos días”.

El también miembro de 
Jarrai David Pla arremetió 

de Herri Batasuna.
Uno de los dos nuevos pre

sos discrepantes, Luis Gastón 
Arrieta, acusado del delito de 
pertenencia a banda armada, 
fue trasladado desde la cárcel 
madrileña de Carabanchel a la 
de Nanclares de Oca el pasado 
15 de junio, dentro de último 
grupo de etarras que la Direc
ción General de Instituciones 
Penitenciarias acercó a prisio
nes del País Vasco debido a 
su evolución positiva.

Su compañero Luis Gorriti 
Pagola está en esta misma pri
sión alavesa desde junio de 
1994 para cumplir 38 años de 
cárcel por los delitos de depó
sito de armas de guerra, terro
rismo, tenencia de explosivos 
y pertenencia a banda armada.

Este activista fue acusado 
haber alojado en su casa a cua
tro etarras del comando 
Donosti y de haberles prestado 
ayuda para construir en ella 
un “zulo” donde escondieron 
armas y explosivos.

También trasladó en su vehí
culo a dos terroristas para faci
litarles la comisión de un 
atentado.

Por otra parte, uno de los 
diez presos de ETA que cum
plen condena en la cárcel El 
Acebuche (Almería), Jon 
Aguinagalde, ha sido traslada
do de módulo para prevenir 
posibles agresiones por parte 
de otros presos, ha informado 
a Efe el director de la prisión, 
Juan Manuel Ruiz. Según 
Ruiz, la actitud de los diez pre
sos etarras, que se encuentran 
aislados entre sí es “de indi
ferencia, tal y como ha ocurri
do otras veces”.
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Mari Mar, la novia de Miguel .Aii*(l lera 
esa

La novia del Migiii ■ 
"101

Angel Blanco 
agradece la 
solidaridad

a. I 
ico 
lona

MADRID. (Efe).-
Mar, la novia del concejal a es ^
sinado por la banda tendré en
ETA, declaró que no le irapo nte.
ta “haber dado la vida Í)$

Miguel Angel” si así se log s c 
terminar “con todas las eos ggp 
malas del país” y expresó! jd 
intención de continuar “con «a.
que ha dejado Miguel^Angi ,|g 
para terminar con todo”.para terminar uuu luuu . jg ।

La novia de Miguel Aiij ¿^ 
y la madre de éste contactan jj 
con el programa “Supergardi jj^
de la cadena COPE, en el
Mari Mar expresó su agra 
cimiento por las muestras 
solidaridad de toda Esp® 
manifestó que todos d 
“muy contentos y muy ente 
porque sabemos que se ha 
seguido lo que no ha co 
guido nadie”.

Mari Mar se refino al ti 
de que toda España saliera 
la calle porque es “loque 
falta, que todos salieran a 
que no van a terminar 
nosotros, que somos mas 
tes que ellos”.

Además, manifest fl 
saliendo a la calle e 
masiva, los pol’^^^°^ ^7 
cuenta de que 10 <1“ 
que hacer es unirse p 
seguir que 
esto”. Man Mar 
expresó su ag^adec 
familia Real por « 
su apoyo “en el dolor •

contra los medios de comuni
cación que, en su opinión, “tie
nen un grado de responsabi
lidad extremo en la realidad 
que vive” el País Vasco y “son 
verdaderos regueros de gaso
lina sobre el conflicto, verda
deros mercaderes del sufri
miento y un obstáculo para la 
paz”. Lizarralde compareció en 
rueda de prensa junto a los 
tambien miembros de dicha 
organización David PLa y Unai 
Lizaso para hacer una análisis 
de la situación política y social 
generada a raíz de la muerte 
del edil de Ermua (Vizcaya).

La portavoz de este movi
miento juvenil afirmó que “a 
los fascistas españoles, al PP 
y al PSOE que no se confun
dan en el espejismo de los 
medios de comunicación, ni 
piensen que la instrumentali
zación de buena parte de Ihs 
gentes que han movilizado les 
va a durar toda la vida”.

Seis millonea

asesinato por E^ ovil 
Miguel Angel Bian 
en los últimos dos ^q 
seis millones de p j^j 
salieron a la ^^p 
comunidades 
exigir a esta banda ^.^|^^^, 
que abandone 
según datos ofio^

Los cálculos efe 
las delegaciones auto
en las 17 “*'“> ‘ 

a las concentran® j|l«i 
testaciones ce e ^ ^jp^ 
pasado ^'“^Ltias 1"'. 
ciudadanos, yer 111
que tuvieron l^^p;^ 
movilizaron a h apif^t^ 
ñas. Las mayo 
nes se perso’’^.^’^ 
dos millones ®P^ás de 
Barcelona, co 
millón.

M.C.D.2022
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^^ vehículo, en el que viajaban turistas msleses, se quedó sin frenos

Ite heridos graves al volcar
11 autobús en Montjuic
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CELONA. (Efe).- Dos 
as resultaron heridas de 
ír grave y otras 40 leves 

ayer un autocar en 
najaban 46 turistas bri- 

i en una curva de una 
era de la montaña bar

de Montjuic cuando, 
er. el vehículo se quedó 

nos.
total de 23 personas, 
ellas el conductor del 

fueron hospitalizadas 
ico centros sanitarios de 

na, aunque la mayoría 
fueron dados de alta 

o de la tarde. El resto 
te, con pequeñas con- 
s y cortes, fueron asis- 

en el mismo lugar del 
te.

23 hospitalizados, los 
de mayor considera- 

gresados en el hospital 
de Barcelona, son el 
or del autocar, propic
ia empresa Molist, que 

ID traumatismo torácico, 
de los turistas, que pre- 
ro traumatismo craneal, 
r^ta sufre una fractura 

Jwíwla de pronóstico 
grave.

dos heridos leves tam-

bién fueron ingresados en el 
Clínico, mientras que en el 
hospital del Valle Hebrón fue
ron atendidos seis tursitas con 
pronostico leve y siete en el 
Hospital del Mar con el mismo 
pronóstico.

En la Clínica Perecamps fue
ron ingresadas dos personas y 
en el hospital de la Esperanza 
y en el de San Pablo se hicie
ron cargo de otros cuatro 
heridos

Por otra parte, el juez ins
tructor de Illescas ha decretado 
el secreto del sumario en el 
caso abierto por el accidente 
de tráfico ocurrido en la auto
vía Madrid-Toledo y en el que 
fallecieron diez personas, dos 
españoles y ocho turistas japo
neses, informó la Policía Judi
cial.

Un grupo de 29 personas 
procedentes de Japón llegará 
hoy al aeropuerto de Barajas 
(Madrid) para trasladarse al 
Tanatorio de Toledo y hacerse 
cargo de los cadáveres de los 
ocho turistas japoneses.

Las autopsias de los diez 
fallecidos están siendo realiza
das por el forense del Juzgado 
de Illescas, mientras que ocho

Dos personas resultaron heridas graves y otras 40 leves al volcar un autocar.

miembros de la Guardia Civil 
se encargan de llevar a cabo 
los trabajos de identificación 
ante las dificultades que mues
tran los cuerpos por encontrar
se totalmente calcinados.

Tres de las cuatro personas 
que resultaron heridas en el 
accidente de tráfico continúan 
hospitalizadas aunque evolu
cionan favorablemente, según

el último parte médico.
Entre tanto, la segunda jor

nada de la operación de Trá
fico “15 de julio”, durante la 
que se prevén cinco millones 
de desplazamientos de vehícu
los, se desarrollaba ayer con 
fluidez en las carreteras, aun
que la lluvia y la niebla afecta 
a varios puntos, informó la 
Dirección General de Tráfico.
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Desarticulado un 
laboratorio de 
fabricación de 
éxtasis en 
Fuenlabrada

MADRID. (Efe).- La Poli
cía se ha incautado en una 
nave de Fuenlabrada (Madrid) 
de una máquina de fabricación 
de pastillas de “éxtasis”, con 
la que cuatro hombres prepa
raban la elaboración de entre 
quinientas mil y un millón de 
píldoras de esta droga de dise
ño para realizar un suministro 
masivo en el verano.

La máquina, importada de 
algún país del Este de Europa, 
tenía capacidad para producir 
ocho mil pastillas de la cono
cida como “droga del amor” 
por hora, por lo que el dele
gado del Gobierno para el Plan 
Nacional Sobre Drogas, Gon
zalo Robles, destacó en rueda 
de prensa que se trata de una 
de las operaciones más impor
tantes contra el ya consumado 
mercado de estupefacientes de 
diseño en España. La Policía 
seguía la pista de la máquina 
y de los cuatro hombres dete
nidos desde hace tres meses, 
aunque el cerco sobre ellos se 
cerró hace unos quince días 
cuando fue detenido un dis
tribuidor a gran escala de “éx
tasis” con cien mil pastillas.

Estas pastillas habían sido 
suministradas por los fabrican
tes de este laboratorio pero no 
contenían MDMA, la sustancia 
base del “éxtasis”.
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-DEPRESION
-ANSIEDAD Y ESTRES-INSOMNIO
-FOBIAS
-OBSESIONES
-TIMIDEZ

LOGOPEDIA
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-Lecto-escritura
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-Educación y rehabilitación de voz
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• Analgesia y sedación. Anestesia general.
• Problemas de oclusión y articulación temporomandibular.
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Según declaró le hizo creer que los saldos estaban vacíos, para guedarse con el dinero
juiiode Ira

Antonio Asunción declara
que Luis Roldán le engañó

‘Caso Alcacer’: 
Piden la suspensiói 
del juicio y nuevos 
análisis

MADRID. (Efe).- El ex 
ministro del Interior Antonio 
Asunción dijo ayer ante el tri
bunal que juzga a Luis Roldán 
que éste no devolvió los 1.600 
millones de pesetas que man
tenía en cuentas suizas y que 
le engañó haciéndole creer que 
los saldos estaban vacíos, para 
quedarse con el dinero.

Asunción, que compareció 
como testigo ante la Sección 
Sexta de la Audiencia Provin
cial de Madrid, señaló que 
cuando Roldán fue cesado 
como director general de la 
Guardia Civil, le habló de las 
cuentas pero que le hizo creer 
que no tenían más dinero que 
el necesario para afrontar los 
gastos de dos tarjetas de cré
dito.

El ex ministro, que dimitió 
a raíz de la fuga de Roldán 
en abril de 1994, dijo que sabe 
ahora que Roldán le engañó 
para urdir una trama y que
darse con el dinero, tanto 
cuando le dijo que procedía 
de fondos reservageneral de la 
Guardia Civil -detenido diez 
meses después en Laos, desde 
donde fue trasladado a España 
vía Bangkok-, quien aseguró 
que no regresó a España por
que temía por su vida.

Rechazó toda posibilidacLde 
que él indujera a Roldán a 
fugarse, como sugirió el fiscal, 
y recordó que hizo “el ridículo” 
ante los medios de comunica
ción en el Congreso de los 
Diputados cuando, la víspera 
de una citación judicial del ex 
director general, expresó su 
confianza en que se personaría, 
cuestión que no ocurrió y que 
se saldó con la fuga.

Comentó también que a raíz 
del escándalo por el supuesto 
enriquecimiento ilícito de Rol
dán que ahora se juzga y que 
fue motivo de una investiga
ción parlamentaria en el Con
greso de los Diputados, el ex 
director general le dijo que no 
tenía nada que temer, para 
indicarle que no eran ciertas 
las acusaciones que se le impu-

Una fuerte tromba de 
agua inundó Palencia ^3

*

PALENCIA. (Efe).- Los 
bomberos continuaron ayer 
con los trabajos de evacuación 
con barcas de vecinos de 
Palencia, después de que haber 
trasladado a cerca de 200 per
sonas como consecuencia de la 
tormenta que inundó anteayer 
la capital palentina y otros 
puntos de Castilla y León.

Según fuentes de la Subde
legación del Gobierno en 
Palencia, el barrio de Pan y 
Guindas permanecía indunda- 
do, y en algunas zonas dekpolí- 
gono industrial el agua alcanzó 
entre 1,5 y 2 metros de altura 
sobre el nivel de la calle.

El general Llaneras, uno de los procesados, acude al tribunal con su abogado.

VALENCIA. (Efe).- u 
acusación particular en el cas 
Alcácer pidió ayer queseL; 
penda el proceso para analia 
un hueso y unas ramas y 
practicar un careo entre fe 
peritos que declararon antíí 
tribunal, que escuchó a los últi 
mos testigos.

Esta acusación, que repre 
senta a las familias de dos c^ 
las víctimas, sostiene qm 
Miguel Ricart actuó por indi 
cación de los verdaderos cid i 
pables de los asesinatos, entn 
los que podrían figuran peí 
sonas de gran relevancia socid / 
por lo que ha pedido en varé

taban sobre el cobro de comi
siones por obras.

Asunción recordó que a 
principios de enero de 1994 
cesó al entonces secretario de 
Estado para la Seguridad 
Rafael Vera, lo que no se hizo 
efectivo hasta finales de mes, 
lo que desligó absolutamente 
de la posible devolución del 
dinero procedente de Suiza, 
como indicó Roldán durante 
el juicio.

El ex ministro, que reme
moró la reorganización de que 
había sido objeto el Ministerio 
en esa época con el magistrado 
Baltasar Garzón como delega
do del Gobierno para el Plan 
Nacional sobre drogas, aseguró 
que durante ese mes de enero 
no había hablado con Vera, ni 
para el asunto del dinero de 
Suiza ni para ninguna otra 
cuestión. El presidente de la 
sala pidió a Roldán que no 
gesticulara mientras presencia
ba el interrogatorio.

Además, el arroyo de Villa
lobón se desbordó desde la 
localidad de Villajimena.

Treinta vecinos evacuados 
pasaron la noche en el Pabe
llón de Deportes de la capital, 
y el resto en domicilios de 
familiares. En previsión de un 
agravamiento, tres helicópteros 
del ICONA y lanchas del ejér
cito estaban preparados. La 
Subdelegación ha pedido a los 
vecinos del polígono residen
cial y a los del industrial de 
Nuestra Señora de los Angeles 
que no salgan a la calle ni 
cojan los vehículos particula
res, por riesgo de ahogamiento.

El futuro de Cañellas 
dependerá de la sentencia

enviada al Instituto NacioM 
de Toxicología junto con otra»! 
muestras para analizar y quOin 
se estudien unas ramas secOJ 
que cubrían la fosa donde fw® 
ron enterradas las jóvenes. 
como un careo entre los pen

Si
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El presidente del PP balear, 
Joan Verger, dijo ayer que 
“debemos esperar” a que se 
dicte la sentencia del “caso 
Túnel de Sóller” con el fin de 
que el partido tome “las 
decisiones más oportunas” 
respeto al futuro político de 
Gabriel Cañellas. Verger se 
mostró prudente cuando fue 
preguntado por el papel que 

'podría desempeñar Cañellas 
dentro de la formación 
conservadora, en el caso que 
la sentencia fuera absolutoria. 
Tras dos semanas de juicio, el 
“caso túnel de Sóller” quedó 
visto para sentencia, después

* >

La capital palentina sufrió los efectos de las inundaciones.

ocasiones -todas ellas desesii 
madas- que se suspenda el joi líe

cio y se amplíen las investí jifi
gaciones. ai 

El abogado Arturo Casell /,
pidió que se realice un análisii jm 
de ADN de un hueso, supu« 
tamente una epífisis dista

de que el abogado de Cañellas 
solicitara la libre absolución 
de su defendido al considerar 
que no se le pueden imputar 
ni el delito de prevaricación 
ni el de cohecho por el que 
ha sido juzgado. El ministerio 
fiscal mantiene que el 
empresario Antoni Cuart pagó 
al ex presidente balear 50 
millones de pesetas a cambio 
de la concesión, en 1988, de 
la obra del túnel, dinero que 
“engrosó los fondos del PP”, 
además de beneficiar 
personalmente a Cañellas, 
quien presidió el PP isleño 
hasta 1995.

tos que declararon.
El tribunal se pronuncia 

hoy jueves sobre estas peticio 
nes, a las que se opuso el fisca 
Enrique Beltrán, por entende 
que, en todo caso, debía 
haberse realizado antes, ) 
que, ahora, atentan contra í 
derecho del acusado a un pro 
ceso sin dilaciones indebro^ 
La suspensión “va más alia di 
lo que se consideraría justo
dijo. •S

“Basta ya de suspeu»»- 
inútiles”, clamó el represe^ 
te del Ministerio Pubh^ 
quien invocó la Constitucw 
la Ley de Enjuiciamiento 
minal, el convenio de Ro _ 
y el pacto de Nueva L 
pedir que el tribunal r 
la paralización del pr ' 1

Para Beltrán, no se cu^J 
los requisitos para la P J 
Sión, ya que no se h 
ducido revelaciones ■ 
raciones inesperadas q 1 
ten a la esencia de.^fS 
juzgados, meses!
por lo que, tras dos m j 
cuatro días, despu ^^.^ 
sesiones de juicio, 
tiene elementos ma q |jt^J| 
cientes para dictar H

El fiscal rechazo la P^^ 
solicitadas porq*^®’ ¿ ¡^ piez® 
indicios claros de q 
ósea sea una h^SióflJ 
trada en la fosa, 
no es posible un jgjatai’l 
peritos porque ijfe ora 
sobre hechos, sin ^^[yjioB 
niones, y se °P^ .ye 5'^ 
de las ramas p^ ^| |,abef| 
podrían anahzarse, ||a| 
sufrido un incendio*® | 
zona del haltego- ^1

Los abogados *^ití| 
nes populares y ubK I 
Estado se opas.^^| 
a la suspensión, co^,,,.efl 
tos Ricart a».*fí| 
defensor de R ^^gda 
nunció y dijo Q ^g^siófl i 
espera de
tribunal. . j.#* I
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L 0 vicepresidente Rodrigo Rato, 
aseguró ayer que la subida del 
precio del dólar, que cerró a 
151,203 pesetas, no debe 
considerarse “una situación grave” El»

¡¿ Aó que no se adopten prevenciones especiales
se sus.

n varia

ato:iypai 
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La subida del 
“no es grave”

aeljoi mpresidente segundo del 
invesii Éstó ayer que la subida

Gobierno, Rodrigo Rato, 
del precio del dólar, que

HW cerró a 151,203 pesetas, no debe considerarse 
^^^^1* ¡situación grave que pueda afectar a la estabilidad
anális nuestros precios, aunque 
T ^iisión’\

indudablemente habrá una

Jacioiii
an otra WRID. (Efe).- Rato, 
■ y qB inauguró en Madrid un 
is seca Sino hispano-marroquí, al 
ide fue asistieron los ministros de
nes, as cas e Inversiones, recor
os peri w a lo largo de los últimos 

K el dólar ha aumentado
lunciat wización, pero su reper- 
peticio ^ en los precios energé- 
dfiscaj'se ha visto compensada 

Devolución de los precios 
debía^tio”.

ntenda

tes, « ministo de Economía des
intraí que la cotización de la 
un pro J respecto a otras mone- 
lebidas tintas del dólar se sitúa 
allá ¡Imposición “estable” e

*® en que además “unajusto
J’arte de nuestras expor- 

nsione ««no se hace en dóla-
sentaii
'úbliw este motivo, el vicepre-
i^^^’*’? tA ^^^^rido del Gobierno 
toCri

Ronts 
rkpata 
■echac*

Í^eapesar del aumen- 
del dólar en rela- 

a peseta “no tenemos

ahora una prevención espe
cial”.

Rato explicó que la evolu
ción de las exportaciones espa
ñolas está ligada a “la com
petitividad y no a la adaptación 
del tipo de cambio”, por lo 
que justificó que no se adopten 
prevenciones especiales ante la 
subida del dólar.

Por otra parte, el vicepre
sidente segundo del Gobierno 
negó que se pueda hablar en 
estos momentos de un reca
lentamiento de la economía 
española, que cuenta con tasas 
de inflación del 1,6 por ciento.

Rato aseguró que continuará 
la restricción presupuestaria y 
recordó que en el periodo 
1995-98 el déficit del conjunto 
de las Adminstraciones ha 
pasado del 6,6 por ciento al 
2,5 por ciento del Producto 
Interior Bruto (PIB), lo que, 
en su opinión, se debe a una

El vicepresidente segundo del Gobierno, Rodrigo Rato.

“política restrictiva notable”.
Explicó que esta reducción 

del déficit se ha logrado por 
una política de “contención del 
gasto público, sin aumentar la 
presión fiscal”.

Respecto a la posibilidad de 
que el Banco de España retra
se la bajada de los tipos de 
interés influido por la subida 
del dólar, Rato señaló que la

política del Gobierno está 
encaminada a reducir el déficit, 
y a liberalizar el mercado, lo 
que en su opinión es “la mejor 
contribución que se puede 
hacer para conseguir una con
tención de los precios”.

Respecto a las relaciones 
con Marruecos, Rato habló de 
los instrumentos puestos en 
marcha por el Gobierno.
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El ascenso a la cima del 

mundo de la moda fue cuestión 
de apenas diez años. El trío 
inició su andadura a principios 
de los setenta en Milán, la 
metrópoli de la moda, y ya a 
mediados de los ochenta 
habían conquistado Europa y 
los Estados Unidos.

encuentro de lo más chic de 
la alta sociedad. Versace ha 
arrasado en el Lejano Oriente.

Por otra parte, Andrew 
Cunanan, un hombre de 27 
años dedicado a la prostitución 
homosexual, era buscado en 
Estados Unidos como el prin
cipal sospechoso del asesinato 
del diseñador de moda italiano

Para este año se espera de Gianni Versace.

Andrew Cunanan, presunto asesino.
nuevo un aumento de negocios 
de un 12 por ciento. La fac
turación se situó el año pasado 
en 845.000 millones de liras 
(474 millones de dólares). Ya 
no se trata sólo de alta costura, 
sino que también se comercia
lizan perfumes, porcelana, 
alfombras y paraguas.

Un 80 por ciento de la fac
turación procede del exterior. 
La firma tiene 4.500 tiendas 
en todo el mundo. Las bou- 
tiques exclusivas de Versace en 
Nueva York y Hong Kong se 
han convertido en punto de

Cunanan se encontraba ya 
en la lista de los diez prin
cipales fugitivos mas buscados 
del país, acusado de la muerte 
de cuatro personas, dos de 
ellas clientes suyos.

El jefe de la policía de Mia
mi Beach, Richard Barreto, 
identificó a Cunanan como el 
principal sospechoso, advirtió 
que se había dado a la fuga 
armado e indicó que “es un 
hombre muy peligroso y astu
to”.

Fuentes policiales precisaron 
que Versace fue asesinado ayer

martes con un revólver de cali
bre 0.40, el mismo con que 
se sospecha que Cunanan mató 
a las otras cuatro personas.

Además, la policía ha encon
trado una camioneta roja 
Chevrolet en un estaciona
miento cercano al lugar del cri
men, en Ocean Drive en Mia
mi Beach, la misma que robó 
Cunanan en mayo pasado des
pués de matar a un encargado 
de un cementerio.

La Bolsa seguirá 
subiendo a corto 
plazo, según Fibanc

MADRID. (Efe).- La bolsa 
española seguirá subiendo, en 
los próximos meses, impulsada 
por la caída de los tipos de 
interés a corto plazo y la favo
rable evolutión de las cifras 
macroeconómicas, según un 
informe elaborado por el ban
co de negocios Fibanc.

Según el “Informe de la bol
sa española”, la reducción de 
los tipos de interés a largo pla
zo, que durante el mes de junio 
se han situado en mínimos his
tóricos, y la mayor adecuación 
a los criterios de convergencia 
seguirán provocando alzas en 
los beneficios de las sociedades 
cotizadas.

La buena evolución del mer
cado de Nueva York y del resto 
de las plazas europeas también 
empuja a la bolsa española, 
que además atrae un flujo de 
capital importante que, previ
siblemente, no va a cesar, 
según Fibanc.

El ratio PER, relación entre 
el precio de las acciones y el 
beneficio neto de la empresa, 
será de 20 puntos en 1997 y 
de 17,6 puntos en 1998 lo que 
provocará que la bolsa espa
ñola, aunque continuará como 
uno de los mercados más bara
tos, se acerque a otras plazas 
europeas.

La caída de los tipos de inte
rés españoles hasta mínimos 
históricos del 6,20 por ciento , 
en las obligaciones a 10 años 
ha situado el GAP, diferencia 
entre la rentabilidad de la bol
sa y la del bono a 10 años 
con el potencial de crecimiento 
del beneficio por acción, en 
1,33 puntos negativos en 1997.

Según el informe de Fibanc, 
este ratio será negativo en 0,54 
puntos en el próximo ejercicio, 
lo que hace que la bolsa siga 
siendo interesante.

Respecto a la rentabilidad 
por dividendo, España se 
encontrará entre los países que 
mejor retribuyen a sus accio
nistas, pese a que en 1997 y 
1998 habrá un deterioro de 
este ratio.

Sector fínanciero

El informe, en el que se ana
lizan cada uno de los valores 
que componen el Ibex-35, 
Fibanc recomienda tomar posi
ciones en el sector financiero,* 
especialmente en el BBV, San
tander, Popular y Corporación 
Mapfre.

Los valores industriales, 
sobre todo Acerinox, Amper 
y Asturiana de Zinc, también 
están recomendados por 
Fibanc, que, sin embargo, con
sidera que Tubacex tiene unos 
ratios injustificadamente altos.

El informe también reco-, 
mienda comprar acciones de 
constructoras, alimentación y 
autopistas, mientras que señala 
que las perspectivas de creci
miento de Ias eléctricas son 
“discretas”, exceptuando a 
Endesa y Sevillana.
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EMPUJE INTERNACIONAL
La Bolsa de Madrid finalizó la sesión con ganancias, recuperando la mayor 

parte de las perdidas que acumulo la jornada anterior. El comportamiento alcista 
de las principales plazas europeas y de Wall Street dieron un respiro al parqué, 
que se apoyo en dicha evolución para terminar el día con subidas.

Sin embargo, el mercado español fue el que registro menores avances en 
comparación con lo sucedido en Europa, donde la publicación de cifras 
macroeconómicas favoreció la recuperación. La apertura favorable de Nueva 
York donde el Dow Jones rompía la barrera histórica de los 8.000 puntos 
contribuyo al animo inversor.

Mientras, en Madrid, la actividad pudo recuperarse ligeramente, así como 
todos los sectores del parque,, pese a la moderación de la entrada de dinero, 
que se ausento en la jornada anterior. Ayer, se contrataron 96.717 millones de 
pesetas de los que 12.100 correspondieron a Telefónica, seguida de los 
10.355 del BBV, los 9.278 de la bodega Barón de Ley {que debuto ayer en el 
mercado continuo), y los 8.500 millones de Repsol.

BETA ALBACETE

Valor Último Dif. Dif. % Valor último nii

BARON DE LEY 2.950 +600 +25,53 RADIOTRONICA 2.055
B.COMMEIRZBAN 4.500 +340 +8,17 PRIMA INMO. 1.150 .25
INM.ZABALBUR 3.730 +280 +8,12 TAVEXALGOD. 1915 -35 •2.13

LAIN DER 58 +4 +7,41 ADOLFO DGUEZ -90
■1.7!

WR.ARG.IBX.C 3.300 +150 +4,76 GINES NAVAR. <100 -60 •w
COR.MAPERE 9.470 +410 +4,53 NICO.CORREA 5-810 .90 •1A

DIVAGADOS PRE 3.500 +150 +4,48 GR.ACCIONA 18-500 -250
CITROEN HISP 9.880 +410 +4,33 EST.SUBTERRA 3.160 -40 •W

LAFARGE 9.790 +390 +4,15 ERCROS 176 .2 •ta
CONTINENTE 3.450 +135 +4,07 B.SANTANDER 4-650 .45 •03

■055
H MAS ACTIVOS ■ OPERADORES MAS ACTIVOS

Valor N» Títulos Broker Operaciones N* Títulos
BARON DE LEY 3.199.740 BSN 3.944 4.345.456
TELEFONICA 2.749259 BBV 4.163 4.634.406 W
IBERDROLA 2.679.886 ML. Mad 2.662 5246.779
B.SANTANDER 1.536.749 CHB 5.693 4.074.382 1^65
TUBACEX . 1.387225 SGV 1.415 1.933.356
ERCROS 1.362.191 ARG 3.011 3.641.862
REPSOL 1.306.677 ACF 3.198 2.806.139
BANESTO 872261 AB.Mad 2282 2222567 7í2
B.BILBAO-VIZ 782.515 BYM 1.560 1.796.092 5535
ACESADER97 1^9.911 BTO 2.484 1.759513 535

16/7/97
MERCADO CONTINUO Contratación en pesetas

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. M(n. Volumen

ALIMENTACION

_____^_____ AZUCARERA_________________ 7B0O_________ 7.980 +1^ ^.-890 7.620_________5j^______

¿^^T00Ó__¿_^'eBIDAS_^_______________ 6.800 ¿ 6.990 +190 ~'' 7.OOO ' s"^ ' 2.454
____ 1;000_ _C AMPO^FRIO_________________J2.800_______J 2TW_______ -90_______12200 _12J 00________440^ 

100 ÉBROAGR. 2.725 2200 +75 2.800 2.740 56.487

500 EL AGUILA 700 702 +2 711 701 10.906
1.000 KOIPE 11.000 11.000 W 11.100 11.100 5
500 PULÉVAINDUS 6.550 6.700 +150 6.820 6.600 151.446
500 TABACALERA 8.140 8.070 -70 8280 8.020 292.782
100 VISCOFAN 3.750 3.765 +15 3.785 3.750 113.063

BANCOS / FINANZAS

500 ARGENTARIA 9250 9.380 + 130 9.410 ’9230 269221
500 B.ALICANTE 3.085 3.080 -5 3.100 3.O8Ó 1.105
500 B.ANDALUCIA ^.800 25.650 -150 25.650 25.550 222

1.000 B.ATLAÑflCO 4.4Í2Ó 4430 + 1Ó 4.^ - 4.430 445
600 ___

5.000
B.BILBAO-VIZ 

'SIcASTILLA...............
I2;9i4?„.„
107.5c»"”

___ 13.340
"í OÍ 200"*

+400 i3.yo 
99200

12.960 
’ 99206"

_____7y.515
12

500 B.CENT.HISP. 6.000 6.100 +100 6.130 6.000 322.895
100 B.COMMERZBAN 4.160 4.500 +340 4.500 4.300 1.508
500 B.CTO.BALEAR 8.670 8.700 +30 8.700 8.700 420
500 B.EXTERIOR -

500 B.GALICIA 19.420 19410 -10 19.410 19.410 104
yo 
500

B.GUIPUZCOANO 

'b'herréro..........
___ 6.yo

9.050
____ 6^„.

9.MÍ0"'
-10

’s.Vóo
6.400
9.100

______ 2.765
11

1,000 

500
BPASTOR________ 

"b.popijlar
________ 11.500

35.990
____11.700

35.780
+200

*-210
11.700
36680

11.410
35250 '

12379
130.936

7y 
500

^SANTANDER______

"b.v’aleñcia
_________4.695

3.135
4.650

........3350 +'l5
4705
3.150

4.625
3.110

1.536.749 
1'5.413

500 ..B:yASCONIA 
........*500....... B.VÍTORlÁ ........................ 1.6^

.......11200 _„_+^„_____11.SOO
1.910 +25 i.*9*1*0’

_____ 1.1500________ 3y
1*890 ’ 2.648..........

500

1.500

B  ̂AJIAGOZANO___  

“bañkinter

_______ 4.0y_________ 4.060
_______ jL4y________ 14^^

26.600 . 27.000" +400

4.060
__ 1^0^'

27.000

______4.()y 19250
„__ ®Z?¿?L___

26.510 59.545
500
100

£J^f^RE......... ..............

agfu.’fenix
_________9.oy

1.785
9470 _
1.800

+410 
+15

™9¿®9„ 
1.820

9.000
1790

2O6.y7 
54.443

ELECTRICAS

500 AG.BARCELONA 6.040 6.050 +10 6.060 6.010 78288
1250 CANTABRICO 6.070 6.180 +iio 6200 6.070 1Í5.88Í '

1.000"** ENDESA*" I2.6IÓ
5.600 
12.660

+150 
“ +50

.■..5:600,, 
12.730

______ 5._400__
I2.66Ó

_______33^____
* 362.343

1.000 ENHER B 3.335 3.340 +5 3.350 3.315 16.725
600 FECSA 1245 1.260 + 15 1275 1240 356.136

1.000 GAS NATURAL 31.710 31200 +90 32.190 31.750 38214
500 IBERDROLA 1.770 1.805 +35 1.820 1.765 2.679.886
500 EL.R.ZARAGOZA 5.750 5.740 -10 5.800 5730 1Ó286........

3.(X)0

500

SAL.NANSA__________
SEVÍLLANA

_________9.730

1.465
____9.7y

1'500
•10
+45

9720
1.505

9.720
* 1.450

________50____
216.659

500 U.E.FENOSA 1240 1260 +20 1260 1235 703.826

INMOBILIARIAS

500 BAMI C.Y T 390 390 * 397 386 52.320
500 FILO 549 554 +5 560 550 95.673
500 INM.MÉTRÓVAC 5.690 5.700 +Í0 5730 5.650 35.698

1.000 PRIMA IÑM. 1.1^ 1.150 -25 1.1^ 1.135 47.435
100
500

-S9I9®P<MD|_______
URB.TRANSP

411
226

_____417
225

+6 
-1

418
230

_______414
225

54.045____
158.455

yo___
500

ÜRBIS 

vallé'hermoso
1.^ 

3.855
____ i.yo

3223
+25 
-30

i,ys 
3.880

______ 1.^
3.820

244.049
137.398

.—.-1599____ lííííL-ZABALB^^__

OTROS SERVICIOS
_ 3.^ __________ ____ 3.7y_ _____+2y____ __ 3.7y_______Tyo_ ______

100 A. DOMINGUEZ 5.620 5.530 -90 5.650 5.530 20.349
100 CONTINENTE 3.315 3.450 +135 3395 3.310 160.088
100 CORTEFIEL 6220 62Í70 +5Ó 6.330 6.100 14.734........

350 FINANZAUTO 1.535 1.530 -5 1.545 1.490 8.^

yo 
¿so

GR. ANAYA 

mápfrevídá'.......
3.170

.................. 9240
3.^ 

........ 9280”
+y 

.......... +140.......
....?.-^.. 
"'10’600

3.yo_
........ "9'840"

...............^

............4Í’.978'.........

100 MIDESA 2270 2270 * 2.305 2260 39.608
25 PICKIÑG PACK ¿4 94 * 95 93 292.029
500 PROSEGUR 1.650 1.640 -10 1.650 1380 469.041
1'00 PRYCA 3.165 3.275 +110 3.300 3.195 . 321245
iy SÓL-MÉÚÁ 6.^.... 6.350 -50 6.470 6.300 60.682
ico........ TELÉPIZZA 8.9ÓÓ 8270 -30 9.100 8.^ 19.914

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. MIn. Votre

CONSTRUCCION
*

10 AGROMAN_____________________ 685
5(» C.PORTLAND 7.150 7100 -50 7290 7.100

500 CRISTALERIA 13.600 13.650 +50 13.800 13.510 «5

1.000 DRAGADOS 3.160 3.170 + 10 3200 3.140 tlSffij

500 FCC 18.970 194^ +450 19.550 18.970 xa
500 FÍÑ.MIÑERÁ 2.680 ¿725 2.725 2.630 12Ü1P

500 GINES NAVARRO 4.160 4.100 -60 4250 4.100 3523®

1.000 GRUPO ACCIONA 19.750 19.500 -250 19.840 19.500 airW

1.000 HISALBA 1.650 1.650 1.650 1.650
500 HUARTE 637 638 +1 648 637
25 LAFARGE 9.400 9.790 +390 9.790 9.500

OBRASCON 2.100 2,125 2.125 2.090500 +25
1.000 ÓCPCOÑST. 12.250 12.190 -60 12.500 12.100 3IÍÍ»M^M^AJkAJkA.AAAJkAJMk,AA*4AA*AU^Jk^ * * AMA A A aaa — — — — — — — — AAA AAAAAA AAA AA AAA A A AA AA AAAA A AAAJ ‘"12.9^ 12.760500 PORTLAND V. 12.750 12.930 +180
1.000 UNILAND CEM. 8.610 8.720 +110 8.800 8.620AAAAAA-A»AAA
500 URALITA 1.^5 1.660 +5 1.670 1.645 144 W^^

VALEN.C.POR. 2.560 2.580 2.540200 2560
500 VIDRALA 7.040 7.150 +110 7.200 6.890 ’uim

METAL / MECANICA

ACERINOX _ „?Z:LQ9........... ...'®;1®?. „„+4S0__ 28.1 y____ 27.800

500 AMPER 425Ó 4240 -ÍÓ 4.28Ó 42(6

500 AST.ZINC 3200 3280 +80 3.285 3Z10, __ _341í¡6

1.000 AZKÓYÉÑ ... " 20’300.......... 20.600 +300 ' 20.690 j9.60¿

500 AUX.FERROCAR 6.420 6.500 +80 6.500 6.390 a®'
v v-w * AT-»-W-W ■ * ^-ITV A «W-A A A-A AAA A-A-A-A-A-A A^r*A"A-A>^W-A-«rA^Af*A^A-A-A'W-«rA-A*,^

" '10250 9.8801.000 CITROEN HISP 9.470 9280 +410
1.ÓÓ0 DIMÉTÁL 232 232 240 2^ 368

47^
500 ÉSF’.ZIÑC 2.010 2050 +40 2.070 1.960

1.000 NICO.CORREA 6.900 6.810 -90 6.910 6.810..
^

100

j^ypjííií^Ñ^____________________

TUBACEX 458 462 * ~
+2
+4 472

IW__ __
^1^..... l^í

500 TUDOR 930 960 +30 960 930 ..

100 VOLKSWAGEN 113.000 113.000 0 O

1592.. .J2-.?2°.. 19.710 _J251S-___1®-5S.

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

500 ACESA 1.830 1260 +30 1.865 1.830,.

240501.000 AUMAR 2.300 2355 +55 2395 __
2,330'

1.000 EÜROPISTÁS 1.175 1.175 1.185____ '“"'"iM^
500 EST.SUBTERRA 3200 3.160 -’40 3.175 3J®S..

500 RADIOTRONICA 2.100 2055 -45 2-200 „.
já^

WWW A*AAA AA*AA A AVA AAA A A-AAAAA A A A A A A A Já^500 TELEFONICA 4.430 4.435 +5 4.450

INVERSION MOBILIARIA
—

500 COFIR 626 635 +9
1.000 COR.ALBÁ 18.950 19.050 +100 19.050..........

155?-
500 ‘CÓR.BÁÑÉ'STÓ Í.80Ó 1220 +20 1.830 ...

250 GE.INVERSION 162 161 -1 165 . -
JJ-SL- O.500 D.FELGUERÁ 2.165 ......... 2190 ”"+25 2-225__

500 ÍÑD.BESÓS 1.525 1225 ■ Ó

PETROLEO / QUIMICAS

3.725

5(» AG.S.ANTONIO 1.950 1515 -35
1.625 BPOIL ESP. 6290 6.300 + 1Ó . <
1-^ CARBUROS 9.600 92190 ■+390
.500 CÉPSA 4.930 4.950 ■+20
500 É.ÁRAGÓNESAS 1.046 1.050 +5

1.000 ENCE 3.050 3.055 +5 ?
500 EPPIC -i

100 ERCROS 178 176 -2
1.000 GR. FOSFORERA 245 248 ■+3
500 PAPELERA ESP 115 115 *
.500 REPSOL 6.480 6.570 +90
50Ó SARRIO ¿17 617
500 SEDA BARNA. 600 599 -1
500 SNIACE OR. 352' _

+2
^ TAFISA 2.490 2500 ■+10
500 UNIPAPEL

l -^; tó
 ’, oi

SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA

-253.700

1'
1

¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNAS DEAl^^

o COnWENTA DE ACCIONES
♦ ♦ Fililí» SOBBE IBS y SOBBE BONO NOCIONAL ' lEBCAOOS NACIONALES E BEBNACBLES
0 OPCIONES OFICINAS: C/ ROSARIO, 6,3® PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46 - ^^

Internet: i-ittp://arrakis.es/—invercap E-Mail: inverc^

.C.D.2022
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Valor Anterior Último Dif. Fecha/Hora

PT/VMARCO ALEMAN 84270 84,160 -0.110 16/7/971827
'PT/VLIBRA ESTERLINA 254,490 253,390 -1.100 16/7/971827
PTA/FRANCO FRANCES 24,969 24,926 -0,043 16/7/971827
PTA/FLORIN HOLANDES 74,978 74,768 -0211 16/7/971827
PTA/F.BELGA(100) 407,679 407,703 +0,024 16/7/971827
PTA/ECU 166233 166284 +0,051 16/7/971827
PTA/E.PORTUGUES(100) 83,611 83,411 -0,200 16/7/971827
PTA/DOLAR US. 150,880 151.360 +0.480 16/7/971827
PTA/CORONA SUECA 19.330 19,320 -0.010 16/7/971827
PTA/YEN JAPONES 1,308 1.303 -0.005 16/7/971827
MARCO A. / DOLAR US. 1,789 1.798 +0,009 16/7/971827

PAGO DE DIVIDENDOS

8200

8100

8.020,078000

7900

7800
M

NUEVA YORK 
(18:00 PM)

V3lor Concepto Bruto Neto Pepo

Viscofan Único 96 20.00
BBV Acta. 97 19.00
AGF U. Fenix Único 96 10,00
Campofrio Unico 96 200.00
Fyn. y Minera Comp. 96 45.00
Incusa Único 96 100.00
Vidrala Comp. 96 25.00

15.00

14,25

7,50 

150,00
33,75
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LONDRES

M

4.150

3.950

4.350

4.250

4.050

FRANCFORT

1

+80,11
FONDOS DE INVERSION

2.988,01

■----- 1---------- 1---------- 1----------- 1-------
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TOKIO

20.358,70

+289,30

INDICES

Anterior Último Dif/Cier
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METALES PRECIOSOS BONOS Y OBL. DEL ESTADO

Plazo Importe Tipo

'Toia
INTERBANCARIO

1878.9 5Í^

2a5 Días 47.3 5.33

1 a 7 Días 233.1 5.34

15 Días 22.5 5,33
1 Mes 23.4 5.35
2 Meses 7.8 5.29AA a AAaaaaaaaaaaa
3 Meses 8.5 5.26I * *•aa a a a a a aaaaaAAaaaAaaa a AAA a aaa a a A A a aa
6 Meses 3.2 5.18>AAAAAAAaaaaaaAaaaaaAA*aaa A aa AAA a aaaa a a aAa
1 Año 5.5 5.15■.- - - - • *.*L* * * * -kA.Aa_a-a>«A>k,aAAAAA.auuauaaA-a.A>aa_aA^aA.A.aA.aAAUUAA-a.A.a

LETRAS
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1 a 7 Días 16.8 5.25AAaaAaaaaaaaaaaa
15 Días 0.1 5.22

1 Mes 7.3 5.22a a a aa a aaaaaaaaaa
2 Meses iÓ.4 5.20aaaaaaaaaaaaaaaa
3 Meses 1.9 5.11aaa a_a a a a a aaaa aaa a aaa a a aaa.aaaaaaaaaaaaaaaa
6 Meses 2.4 5.07aaaa a a a aaaaa aaaaa AA AAaA aA a AA AAA A A AA aaa aaa
ÍÁño 2.7 4.99
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MERCADO DE FUTUROS

Futuros
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GESTION DE PATRIMONIOS
•&?^L TESORO

’ub Y OBLIGACIONES DEL ESTADO
TÍTIUVO.S' VN TELEFONO MOVIL DIGITAL AIRTEL POR
>::i^^SÑTEÑvEsim.----------------------------------------

Fondo Valor liqui. Activos (Mill.) Rent.%(31/12) Participes

F.I.A.M.M.

A.B. DINERPL 198.725,59 +17.989,53 +2,33 9.533
AHORRO CÓ.DI 184.479,24 +4.571,63 +2.46 876
ÁRG.BÉXDINER 174.913,88 +151.020,86 +2,33 36.344
ÁRG.FONDIREC 186.707,07 +56.418,05 +2.80 17.368
ÁRG.PÓSTALDI 251.750,45 +510.833,08 +2,25 148.352
BBV DINERO 264.723,46 +462.965.43 +2,63 58.627
BETA-DINERO 203.329,69 +15.923,42 +2^60 Z785
BROKERDIÑÉR 210.763,41 +6.990,73 +2.36 1.354
’^N DINÉRO 248.947,21 +129.575.21 +2,69 9.390
C. ’mÜRCIA DI 145.9^,11 +9.Í 19.53 +2,39 2.753
CAVÁLDIÑER 215.^4,58 +171.830.42 +2.26 73.5^

citímóney 183.155,14 +68.640,06 +2,23 16.531
DB DINÉR 164.10321 +139.700,70 +2,60 28.317
DIÑER BM 200.298.30 +15.890,22 +2,42 3.106
DIÑERATLANTI 207.756,55 +64.771.75 +2.44 17.443
DINERCOOP 1 ^.X6,be +42.744.19 +2,30 12.399
DINERKOA 154.77123 +22.679.15 +2,32 5.547
EUROVALO.III 220.726,40 +531227,83 +2,64 149.878
FONDÍN .CÁSTI 129.^2,43 +2.208,05 +2,29 604
FONDMADRID 218.636,39 +322.566.11 +2,31 96.072
ÍBERDINÉRÓ 220.164.92 +224278,85 +2,22 70.804
JP MORGAÑ DI 255.342,60 +16218,39 +2,45 595
priváñza’di’ñ ¿5.^,76 .^56.508,15 +2,64 4.152

's.sant.'fíámm 223.857,98 +353.111.35 +2,51
'SÁÑTÁÑD.MÓÑ. 133.063.48 +34.909.45 +2,62
ÚRQUIJÓ DINE 322.^,03 +40.389,42 +2,44 9.736

..^RAPÁNER . ..^.-^lí^' +58.242.59 +2,46 10.194

F.I.M.

A.'b. RENTA 2.275.18 +11.655,44 +3,14 1.9^

AH.CO.ACCION 2.141,07 +16.288.73 +34.75 6243
ÁH.CÓ.DIVl'sÁ 1.671.13 +9.548.12 +24,59 1.806
‘ÁH.CO.R.FÜA 1.707,1'4 +18.175,02 +4,75 4.782
ALMAGRÓ DIV. 121.344,'77 +832.39 +16,15 132
ALMAGROVALO 185.609.09 ^+4.09’325 +23.43 384

‘ÁRG.BEXBÓLSA 3.710.55 +12.092.26 +33.71 4335
ARGEN.GLÓBAL 1.437.67 +39.7'52,25 +8,Í4 8.283
ARGEÑf.RÉNTÁ 1.331,51 +40.375,34 +2,99 663
B.i. MULTIFO 1.77'9,56 +1,804,13 +3,86 382
'BBV AHORRÓ '1.557,1’9 +124.309.75 +3,53 30.188
BBVBOLSA 2.641,66 +20.743,27 +26,11 6.696
BBV DIVISA 2.298.86 +12.628,87 +12.36 2.581
BBVRENTA 2.316,53 +331.592.80 +2,99 57220
BETA ACCS. 17.14928 +5.100,72 +42,18 598
BETA ACTIVOS 105.77126 +443,52 +2,41 202
BETA REN.DIV 1.20622 +14.928,44 +8,73 132
BETA VALOR 2.269,95 +5.722,10 +20,39 991
BETA-CRECIMI 1649986 +3.09234 +34,13 517
BETA-RENTA 2253,97 +3327,99 +2,76 527
BKSEGURVIDA 159.310,67 +10.315,60 +5,92 2.145

Fuente:lnfobolsa

BSN ACCIONES 3.930.43 +60.814,06 +34.21 9.315
BSN GLOBAL 1.734.58 +20.125,78 +4.17 3.099
BSNINVERSIO . 1.532.80 +51.843,25 +14.10 7.287
CAJA MURCIA 1.421.72 +2.058.76 +2,63 714
CECAR BOLSA 170.240,54 +884,72 +37.32 188
DBGLOBAL 1,227,08 +16.277,59 +2,64 2.687
ESPIRIT.S.RV 1.714,94 +2.277,75 +27.16 458
FOND C.C.M. 1.225,43 +579:46 +2,30 149
FONDOATLANTI 2.452,64 +69.916.21 +2,75 17.209
RENTMADRID 2.035,50 +30.881,21 +10,78 11.531
URQUIJO CREC 2.218,22 +6.302,07 +33.33 4.823

3,157,92 +41.057.16 +3,55 7.977

FONDTESORO
AHORRO CÓ.CÚ 183.017,11 +452.574.86 +2,57 129.164
'sévACTIVíDS Í8Í ,399,75 +'l 03.1'91,67 +2,39 26.076
BETA DEUDA 1.714,54 +7.822,05 +3,34 884
B.M. FONDTES 1.826,94 +13.892.66 +5,69 3.828
BSN DEUDA FO 1.302,84 +6.664,53 +2,67 1.847
MADRID DEUDA 1,378,69 +43.005,51 +4,20 11.982
SANTANDER DN 179.264,66 +271.172.72 +2,55
SANTAND^R_FO_________ ________ -28.6W._88__ +3.46
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Un nutrido grupo de personas 
recibió a los Reyes en la berlinesa 
Puerta de Brandemburgo con 
grandes aplausos y gritos de ‘‘ETA 
no, España sí”

Don Juan Carlos expresó “la pena que aflige a los españoles”

El Rey recordó a Miguel
El ex fiscal Anta 
Di Pietro puedes 
candidato perla 
coalición “Olivo’

Angel Blanco en Berlín
El Rey Juan Carlos rindió ayer, miércoles, homenaje al 
concejal asesinado por ETA, Miguel Angel Blanco Garrido, 
durante su discurso pronunciado en el Ayuntamiento de 
Berlín. Ante un auditorio formado por las autoridades 
municipales berlinesas y por representantes de la vida

política y social alemana, Don Juan Carlos expresó “la 
pena que affige a los españoles” por el atentado cometido 
contra el edil vasco. Según subrayó el Rey, Miguel Angel 
Blanco fue “secuestrado y asesinado de forma tan vil 
como viles son los terroristas que le mataron”.

BERLIN. (Agencias).- “To
dos los españoles estamos con- 
mocionados”, añadió el 
Monarca, que calificó al País 
Vasco de “tierra querida de 
España”.

Previamente, el alcalde de 
Berlín, Eberhard Diepgen, lé 
transmitió sus condolencias y 
le agradeció especialmente su 
visita a Berlín en estos momen
tos.

“Es para mi un gran honor 
poder recibirle en Berlín, 
sabiendo que seguro no le ha 
sido fácil dejar su país en estas 
difíciles horas”, dijo Diepgen.

El alcalde-gobernador de la 
capital alemana calificó a los 
berlineses como ese tipo de 
personas que se habían ente
rado de la trágica noticia sobre 
el asesinato de Miguel Angel 
con gran consternación y que 
le agradecían al Rey “de todo 
corazón” que hubiera visitado 
Alemania por tercera vez.

Por otra parte, un nutrido 
grupo de personas recibió a los 
Reyes en la berlinesa Puerta 
de Brandemburgo ayer, miér
coles, con grandes aplausos y 
gritos de “ETA no, España sf’.

La visita al histórico monu
mento, en el centro del nuevo 
Berlín, fue uno de los actos 
más significativos en la primera 
jomada del viaje oficial a Ale
mania de Don Juan Carlos y 
Doña Sofía.

Los Reyes saludan a los ciudadanos berlineses desde el Ayuntamiento.

Los congregados, que por
taban cartulinas con lazos 
negros en recuerdo del asesi
nado Miguel Angel Blanco 
Garrido, pudieron conversar 
breves momentos con Sus 
Majestades.

Los Reyes de España, acom
pañados por el alcalde de la 
ciudad, Eberhard Diepgen, y 
por el ministro español de 
Asuntos Exteriores, Abel 
Matutes, realizaron ayer maña
na un recorrido en autobús por 
la zona en reconstrucción de 
la capital alemana.

En el cruce de la avenida

Carlos Marx y la de la Comuna 
de París, Don Juan Carlos y 

• Doña Sofía recibieron explica
ciones sobre las obras de remo- 
delación de la ciudad y las 
tareas de embellecimiento de 
antiguos edificios.

La Reina conversó en ale
mán con los encargados de las 
obras y se mostró interesada 
en el nuevo diseño urbano de 
la capital alemana.

El recorrido incluyó edificios 
como el Palacio de los Prín
cipes y las Princesas, la Opera 
estatal y la Iglesia de Santa

También se hizo especial 
hincapié en determinadas edi
ficaciones de los años sesenta 
y setenta que habrán de ser 
demolidas para dejar paso a 
la proyectada nueva ciudad.

Don Juan Carlos y Doña 
Sofía visitaron además la zona 
donde se instalarán las dife
rentes representaciones diplo
máticas cuando el Gobierno 
alemán se traslade a esta ciu
dad, en 1999.

Críticas

Igualmente, el Rey Juan 
Carlos y el presidente federal, 
Roman Herzog, criticaron el 
asesinato del concejal de 
Ermua, Miguel Angel Blanco 
perpetrado el pasado sábado 
por la organización terrorista 
ETA.

Durante una conversación al 
comienzo de la visita de Estado 
de los Reyes de España Juan 
Carlos y Sofía, el Monarca 
español “puso especial énfasis 
en señalar que el cruento 
hecho fue un acto terrorista 
y no una expresión del sepa
ratismo vasco”. Herzog coin
cidió plenamente con la opi
nión del Rey al hacer referen
cia asimismo a los derechos 
autonómicos del pueblo vasco.

Los reyes españoles fueron 
recibidos en Berlín con hono
res militares por el presidente 
alemán Roman Herzog.

ROMA. (Efe).-Elai 
Antonio Di Pietro puede 
el candidato de la coalició 
centroizquierda “011 
actualmente en el podei 
las elecciones que se celi 
rán el próximo otoño e 
colegio que ha dejado l¡b 
senador progresista 
Arlacchi.

Arlacchi dijo ayer ^ 
mismo lanzó la propuest 
la candidatura de Di P 
para el colegio de Fi 
cia-Mugello, que que 
vacante a partir del prá 
uno de agosto cuando el i 
dor asuma el cargo de ’ 
secretario general de las N 
nes Unidas para los probl 
de la criminalidad.

La candidatura ha sido 
malmente ofrecida a Di P 
por el primer ministro, ft 
no Prodi, y por el lídei 
Partido Democrático di 
Izquierda (PDS), principa 
“Olivo”, Massimo D’Alera

El diputado del Centro 
tiano Democrático, partid 
la coalición conservador! 
oposición “Polo de lasl 
tades”, y cuñado de Di n 
Gabriele Cimadoro, dijo 
el ex fiscal “aceptará la olf

La aceptación de la pro; 
ta supondría el ingreso en 
tica de Di Pietro, que ei 
últimos días ha sido el 
de una dura campana an 
por el líder del “Po>o. 
Berlusconi, que llego 
que el ex fiscal debería 
en prisión. ,

Arlacchi señalo que» 
forma. Di Pietro poj» 
tinuar “su gran conipr 
servicio del país, con 
y la legalidad”.

“Estoy c<w«^¿J 
candidatura de D 
drá una acogida 
engre los ciudada 
han elegido”, señalo 
uno de los 
italiamos en asunt

Castastrófica situación en
Polonia por las inundaciones

Fujimori afirma que en Perú 
hay prensa libre y democracia

suspensión <H

VARSOVIA. (Efe).- El pri
mer ministro polaco, Wlodzi
mierz Cimoszewicz, reconoció 
ayer miércoles, en el Parlamen
to que las inundaciones que 
asolan su país desde hace once 
días y han causado más de cua
renta muertos son una autén
tica catástrofe cuyas dimensio
nes fueron imposibles de pre
ver.

Cimoszewicz séñaló que el 
agua anegó 450.000 hectáreas, 
de las que 193.000 todavía se 
encuentra bajo las aguas, ade
más de 40.000 granjas, 86 ciu
dades y 875 pueblos.

“El agua alcanzó un nivel 
desconocido en Polonia”, dijo 
el dirigente polaco.

Ayuda internacional

El Primer Ministro ha pedi
do a las distintas embajadas 
polacas que se informen sobre 
las posibilidades de recibir 
pronta ayuda financiera del 
extranjero.

El Ejecutivo aún no ha 
hecho un balance de las pér
didas materiales, que inicial- 
mente se calculan en más de 
mil millones de dólares.

LIMA. (Efe).- El presidente 
de Perú, Alberto Fujimori, ase
guró a Efe que en su país exis
ten democracia y libertad de 
prensa plenas, en contra de la 
ola de protestas y denuncias 
que indican lo contrario y que 
el jefe de Estado atribuyó a 
una campaña de la oposición 
a su Gobierno. “La libertad de 
prensa no peligra en Perú. Lo 
reafirmo categoricamente”, 
dijo Fujimori el pasado martes 
en una entrevista con Efe. 
“Quienes hablan de dictadura 
y autoritarismo están utilizan
do la técnica favorita de los

totalitarismos: el lavado de 
cerebro”, añadió el gobernan
te, quien consideró que la opo
sición en Perú está empeñada 
en una “sofisticada campaña 
psicopolítica”, destinada a con
vencer a la opinión pública de 
que en este país no existe una 
democracia. “La principal 
prueba de que existe democra
cia en el Perú es que hay una 
oposición fuerte, y celebro que 
la haya, que no está en la cár
cel ni perseguida, ni desterra
da, ni impedida de hacer polí
tica regular y democrática”, 
consideró Fujimori.

Helms-Burton

presidente d^
Bill Clinton, sd^í 
tener durante o ^^^^j^j pi 
la suspensión a g^^fonj 
la Ley
refuerza el ^^.^ j^ie^ 
Cuba, anuncio ay
el Depare®^ 

propietarios ® ^

Cuba tras la 'g ^jm»^ 
ta, llevar ante 1^ ^ 
EEUU a sus *i^„ „!*

^.“Strani''”' 
empresas ex



El entrenador del Albacete, Luis 
Sánchez Duque, regresó ayer de 
sus vacaciones y espera poder 
cerrar dos o tres fichajes en las 
próximas horas

íj^nunció ayer el entrenador, Luis Sánchez Duque

oy podrían llegar 
arios fichajes

Éco del Albacete regresó ayer de Ias vacaciones 
incorporó al trabajo junto al presidente y al secretario 
KO para cerrar la plantilla. Luis Sánchez Duque señaló 
iot o mañana podrían quedar cerrados dos o tres 
^fs y que con otros dos, por su importancia, habría

que esperar todavía. “Prefiero que nos equivoquemos por 
no fíchar que por fichar mal. Con jugadores del montón 
podríamos tener el equipo hecho”, dijo el míster, que 
apostó por Moisés, del que dijo que si no sigue en el 
Celta el Albacete puede ser su primera opción.

Aquino, uno de los transferibles.

«S
il

Juan CARRIZO

s Sánchez Duque regresó 
le sus vacaciones y lo pri- 
que se encontró al llegar 
ib fue a los medios de 
nicación, deseosos de 
ír alguna noticia sobre 
«con la que calmar a 
Iranquilos aficionados, 
iccnico comentó que posi- 
Me hoy podrían anunciar 
> 'res fichajes, pero que 
ib estaba trabajando con 
J“li(lad y cabeza ya que 
r^a equivocarse por no 
'lae por fichar.

■ Knte que pretendemos 
'aportantes y pertenecen 
a a orbita de la Primera 
aa: estos mismos jugad.o- 

quieren la mayoría de 
pos y el mercado está 
“P«ao que mañana y 
^ puedan cerrar dos 

'ehajes básicos para 
a pretemporada como 

que está 
'a P’^n- 

' ®os que esperar un 
± ‘«k> en esos dos 

hÜih’I' ‘1“® pensarlo 

¿LuisSánchez Duque, 
íadoín^ ^^^^ hablando 
•^ queT”^®® y *°^ 
Sfios "4 Aperar sean

Moisés ? ‘'"portantes, 
»osaben ofor-

as el Aik ^^ primera 
“""te a porque

y Las 
V ^?" eligía el 
?^de ah ^^^"’^°' 

¿íLjo raomento 
^QüPn^ tichaje de

q»e <P^^“® río 

^'‘‘siona? “Me
que n '^ ^ afición, 

®® "Ombre

” quiera ^ P'’" 
^nombres

.Anoche hubo movimiento en la sede del Alba, sin que trascendiera el nombre de este jugador. JOSEMA .MORENO

sino gente que sepa que va a 
venir a trabajar en un colectivo 
y que deben sacrificarse muchí
simo para ese colectivo. Eso 
cuesta porque con jugadores 
del montón ya habríamos cerra
do la plantilla”.

“Prefiero equivocarme en no 
fichar a un jugador que equi
vocarme en ficharle. Cuando 
me han comentado que debía
mos decidimos ya por un juga
dor porque había otro equipo 
interesado he dicho que pre
fería esperar. No quiero pre
cipitarme por el simple echo 
de haya un gancho para que 
se hagan abonos. No se puede 
fichar por fichar. El club está 
trabajando en traerse esos juga
dores que tengan tirón, pero 
a mí, además del tirón, me 
preocupa el equipo y que sea 
gente que entre en mis planes”.

* El fíchaje de Pablo, cerrado 
según fuentes pucelanas

El fichaje de Pablo podría haber quedado cerrado en el 
día de ayer, pues así lo aseguraron a este diario fuentes 
pucelanas. Este centrocampista zurdo pertenece al Valladolid, 
aunque la pasada temporada jugó cedido en el Levante. Su 
fichaje podría haber costado al Albacete en torno a los 40 
millones de pesetas y la duración de su contrato sería de tres 
temporadas. Por otro lado, el consejero Vicente Ferrer de la 
Rosa apareció a última hora en la sede del club con un 
representante y un jugador de color, sin que desde el club 
haya trascendido su nombre ni su procedencia, aunque podría 
ser comunitario. Jugador y representante se reunieron con el 
presidente y el secretario técnico, que anteriormente habían 
estado reunidos con el entrenador.

Sánchez Duque, 
preocupado por la 
situación de los 
transferibles

Ocho son los jugadores 
del Albacete que con con
trato en vigor figuran en la 
lista de transferibles y de 
momento ninguno ha solu- 
ciado su situación, lo que 
preocupa al técnico del con
junto manchego.

Sánchez Duque señaló 
que los transferibles “son un 
problema añadido. Lo que 
está claro es que a un pro
fesional que tiene contrato 
hay que respetarlo. En el 
principio no encajan en mi 
proyecto deportivo, pero si 
luego se piensa que es 
mejor que se queden o no 
se pueden colocar habrá 
que explicarles la situación. 
Aquino es un gran jugador 
de estrategia, pero a mi no 
me gustaría condicionar el 
juego del equipo a buscar 
faltas y comer. Pero si a 
Aquino no se le puede dar 
salida, hablaré con él, ten
drá que hacer la pretem
porada y le explicaré lo que 
quiero de él y si es capaz 
de hacerlo jugará”.

No dejó claro el técnico 
si los transferibles estarán 
en la concentración de pre
temporada: “No me gusta
ría porque no es ideal. De 
todas formas no me da mie
do hablar cara a cara a los 
jugadores”.

Por otro lado, el viernes 
comenzarán los reconoci- 
mentos médicos “con la 
gente de casa para poder 
ganar tiempo. Él domingo 
tienen que estar aquí todos 
los jugadores y entre el 
lunes y el martes, aprove
chando los reconocimientos 
médicos, quiero hablar per
sonalmente con los jugado
res para explicarles como se 
va a funcionar y el miércoles 
estaremos en Nava (Astu
rias) para empezar a entre
nar por la tarde, sólo falta 
coordinar el trabajo físico 
de Fernando Mata con el 
trabajo técnico y táctico”.
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Ayer se abrió la campaña de abonos y, aunque con cuentagotas, mucha gente se acercó para renovar su punto. JOSEMA MORENO

La Federación de Peñas “sorprendida y asradedda”por la campaña ideada por el consejo

La Escuela de Fútbol A 
cete se encuentra estos días 
lizando las pruebas para i 
feccionar sus equipos inferic 
Así, ayer fueron realizadas । 
los más pequeños, alevinl 
benjamines.

Hoy están programadas 
pruebas para infantiles, cao 
y juveniles. Estos se celebr 
en los campos de tierra 
Estadio Carlos Belmonte a 
18 horas y será necesario ac 
con ropa y calzado depor

Hay que recordar qw 
equipo juvenil de la Escuel 
Fútbol consiguió la pasada! 
porada un brillante aseen 
la Liga Nacional, mientras 
el primer equipo logró nía 
ner la categoría sin proble 
en su primera temporada 
la Primera Autonómica.

Animación en el primer día 
de renovación de abonos

Juan CARRIZO

Ayer se abrió la campaña de 
abonos del Albacete Balompié 
para la temporada 97/98 y el 
primer día resultó animado ya 
que más de un centener de afi- 
cinados se fueron acercando a 
renovar su abono.

Aunque los precios han subi
do respecto a la temporada 
pasada, las ventajas que tienen 
los abonados esta campaña son 
muchas y han provocado cierto 
interés. El consejo de adminis
tración ha sido sesible con las 
peticiones y sugerencias de los 
aficionados y ha decidido tomar 
medidas que posibilitarán 
muchas ventajas al abonado, 
respecto al no abonado. “De
bemos cuidar a la gente que 
desde el principio se decide por 
ayudar y apoyar al Albacete 
sacando su abono”, señaló el 
presidente en la presentación 
de la campaña.

Medidas como la desapari
ción de los polémicos “Días de 
Ayuda al Club”, nuevos abonos 
para los universitarios, descuen
tos para familias e incentivos 
para las Peñas son alicientes 
que intentarán paliar la ausen
cia de momento de fichajes de 
renómbre que siempre suelen 
tener gancho en las campañas 
de abono, pero que luego a lo 
mejor no resultan eficaces a 
nivel deportivo durante la tem
porada.

Por ello al club está siendo 
cauto a la hora de hacer incor
poración ya que, según comen
tó ayer el técnico Luis Sánchez

Duque, “preferimos equivocar
nos a la hora de no fichar que 
a la hora de fichar”.

Los que están contentos son 
los peñistas, que han visto como 
sus propuestas han sido oidas 
por el consejo de administra
ción. Por cada 20 abonos, las 
Peñas legalizadas recibirán tres 
abonos de regalo.

Jesús Gualda, presidente de 
la Federación de Peñas, señaló 
ayer a LA TRIBUNA que “es
tamos sorprendidos y agrade

El Albacete espera que con las medidas adoptadas se consiga un buen número de abonados.

AlgunosAlmansa P^'’^’^*P^Jueva jo^ 

domingo en %£ Eseul 
del Campeonato
Federadas 
la localidad vale^ 
ra, organizada P<^^^gj[,3ceie1 
La actuación de j 
fue destacada. mj] 

si 

llera) H
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cero, lo «%**1 
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C.C. Almansa- a 
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cidos por esta medida, al igual 
que por la retirada de los Días 
del Club, algo que veníamos 
reclamando desde hace tiempo 
porque veíamos que no tenía 
razón de ser en Segunda Divi
sión y que lo único que hacía 
era perjudicar. El Albacete jugó 
su mejor partido frente al 
Mallorca, pero al ser Día del 
Club mucha gente no acudió 
al campo y no pudo presenciar 
este gran encuentro”.

Gualda apuntó que “el con-

---------------------- —bliojei

La Escuela de 
Fútbol Albacete 
realiza sus prueba 
para los equipos 
inferiores

sejo de administración del 
Albacete ya nos avisó hace 
tiempo de que iba a regalar 
tres abonos por cada 20 por 
lo que rápidamente lo pusimos 
en conocimiento de las peñas 
para que antes del día 15 renue
ven sus abonos y se saquen los 
gratuitos, que irán a nombre 
de la Peña y que cada uno usará 
a su buen saber o entender. 
Algunos los sortearán, otros lo 
utilizarán para invitar a peñistas 
de otros equipos, etc.”.

Continúan los 
Campus de 
Baloncesto de la 
Diputación

Más de 300 jóvenes ps 
dentes de toda la pro'i! 
están participando en los C 
pus de Baloncesto de la O 
tación, que se están celebra 
en el Giner de los Rios. 
actividad se enmarca en el í 
venio deportivo entre la n 
de Comunidades y la 
ción de Albacete y se di 
en dos. ,

Primero se celebro un u 
pus de Iniciación, que se 
bró la pasada semana y 
contó con la participé' 
unos 170 niños y nma 
9 y 13 años. Ahora esta a p 
rendimiento el 
feccionamiento, tiñe 
el pasado día y J 
hasta el día 23 con la < 
de más de 140 jovenes 
13 y 16 años.

Ciclismo: Destat^^ 
actuación 
almanseñaenA)#'
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■¿J^esa: Concluyeron los 34^ Campeonatos de España Juveniles
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Concluyeron los 34- Cam- 
Los de España Juveniles 
[ se desarrollaron en el 
Lilón Polideportivo Parque 
Lias de Vilarrobledo, y 
tizaron con dos medallas 
E la albaceteña Julia Parra 
Ese proclamó campeona de 
toa en dobles femeninos, 
bando pareja con la gallega 
liana Lasen, venciendo en 
Li a las grandes favoritas, 
jcatalanas Jessica Hernán- 
6 v Maritxell Almagro por 
jcíaro 2-0 (21/15 y 12/17). 
lío quedó ahí la actuación 
ilnlia Parra ya que también 
Luió la tercera plaza en 
bmpetición individual, al 
ler frente a la número uno 
Ibking nacional juvenil, la 
lana Jessica Hernández en 
Ipan encuentro (19/21, 
lo y 21/19) con polémmica 
Irai incluida, ya que el cole- 

granadino Francisco 
luso sancionó con un punto 
I jugadora albaceteña por 
■ acción normal del juego. 
L resultados de estos 34- 
^onatos de España Juve- 
ffueron los siguientes:
■ Equipos masculinos: 1® 
•Casino de Comercio (Ca- 
P). 2® T.T. Ripollet (Ca- 

i Equipos femeninos: ' 1- 
Dubratambre (Galicia), 

m Calella (Cataluña). 
1‘widual masculino: P 
F David Machado (Anda-

Jordi Piella (Cata- 

I^udividual femenino: H 

r Hernández (Cataluña)
Pradés (Cataluña), 3^

Julia Parra, entre las mejores jugadoras nacionales.

Julia Parra (Castilla-La Man- estos campeonatos.
cha). . . Hay que destacar que la par-

- Dobles masculinos¿J®jG . ticípación albaceteña se saldó 
machádo/P. Pastús (Catalu- con cuatro medallas, dos para 
ná/Galicia), 2- J. Piella/J. Gui- Sergio García-(oro en dobles
sado (Cataluña).

- Dobles femeninos: 1- J. 
Parra/T. Lasen (Castilla-La 
Mancha/Galicia), 2- J. Hernán- 
dez/M. Almagro (Cataluña).

- Dobles mixtos: 1- M. 
Arnau/A. Pradés (Cataluña), 
2- J. Piella/M. Almagro (Ca
taluña).

Hay que destacar la buena 
organización del Club de Tenis 
de Mesa de Villarrobledo y la 
gran colaboración prestada por 
el Ayuntamiento de esta loca
lidad albaceteña, sin la que no 
se hubiese podido celebrar esté 
importante evento, así como el 
apoyo de Fuante Liviana, agua 
oficial de la competición y 
principal sponsor privado de

mixtos y bronce en dobles mas
culinos) y dos para Julia Parra 
(oro en dobles femenino y 
bronce en individual).

Sergio García, al Europeo

Para concluir hay que des
tacar que el jugador albaceteño 
Sergio García, del C.P. Severo 
Ochoa, ha sido convocado para 
formar parte de . la selección 
española infantil que partici
pará en el Campeonato de 
Europa Infantil, que se dispu
tará del 18 al 27 del presente 
mes en la localidad eslovaca 
de Topolcany. Injustamente no 
ha sido convocada Julia Parra, 
tercera en el ránking nacional.

sdeD 
coinés 
•olonj 
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les ed

^^^^Í^ almanseña, que participará en el Mundial

iro: Beatriz Laparra,
ímpeona de España

res
•P^W^de AI Olímpico y 
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MCaíJ^Parrael triun- 

Soria- '’^ren L '^^ Robledo.
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iaíC rVon óno , compe- 
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*5 5 >k?*ii)S^'’“® 

líe 1 Pa del 1 .P^rituable" *<*¿>°. por 
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en el Nacional cobra una 
importancia vital.

En el apartado masculino el 
triunfo fue para el valenciano 
Félix Soldado. Diez almanse- 
ños participaron en este cam
peonato, siendo el mejor en 
categoría masculina Agustín 
García Ribero, que obtuvo el 
13- puesto. Destacaron tam
bién Andrés Miguel Martínez 
y Francisco Egido.

Beatriz Laparra se ha cla
sificado para el Campeonato 
del Mundo, que se disputará 
en los próximos días en Suda- 
frica. La joven almanseña viaja 
acompañada de su padre, José 
Laparra y formará parte del 
equipo nacional, que cuenta 
con siete componentes en sus 
diversas categorías. Beatriz Laparra.
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mD0 DE VEHICULOS DE OCO
MARCA

S.L
MODELO AÑO

FORD 
RENAULT 
RENAULT 
OPEL 
PEUGEOT 
BMW 
LADA 
FIAT 
LADA 
LADA 
RENAULT 
RENAULT 
CITROEN 
CITROEN 
SEAT

SIERRA 3P 2.0
CLIO 
R-19 GTD
VECTRA 1.7
405 TD 
525 24V 
NIVA 
UNO 45 
SAMARA 1.3

- SAMARA 1.5
21 GTS
21 TXE 
BX A 
BX TRA 
IBlZA 1.5

®) TOYOTA

87
91
89
91
91
91
93
87
91
90
89
90
87
90
85

A

AVDA. CRONISTA MATEO Y SOTOS, 12 - TEF. 21 83 81 
ALBACETE

ROMO VIL
MODELO

I i

Vehículos de ocasión. Coches de primera.

Red Citroen Eurocasión

MOD^ MATRICULA GARAMTA

CITROEN AX 15 D AA M-7217-TH 96 12 MESES
RENAULT TWINGO AB-1740-P 96 12 MESES
PEUGEOT 205 JUNIOR V-3858-DG 90 6 MESES
SEAT IBIZA 1.5 AB-3988-L 91 6 MESES
CITROÉN XM 2.0.1 AB-8964-K 90 6 MESES
PEUGEOT 405 GLD CU-1412-G 91 6 MESES
FORD FIESTA 18 D AB-3333-M 92 12 MESES
R. CLIO 19 D AB-9763-M 93 12 MESES
CITROÉN SAXO 14 1 AB-0478-P 96 12 MESES
RENAULT EXPRESS 14 AB-6898-I 88 3 MESES

Domicilio: Calle Casas Ibáñez, n^ 21 Teléfono. 21 51 73 ALBACETE

Opel Kadett 1.6 DA 
Wolkswagen Polo Classic
Renault-11 TXE
Fiat Tipo 1.4 DGT
Aro 244-D
Lada Niva 1.6
Vanette c/5 Diesel

MODELO MARCA MATRICUU
IBIZA 1.2 SEAT T-1701-0
R-21 AA RENAULT B-2512-IM
VAM 1.6 D OPEL 0-8531-AS
R-14 RENAULT AB-8042-E
FIESTA 1.1 FORD AB-2821-E
GOLF GTI AA W AB-9323-L
OMEGA 2.0 OPEL AB-2854-M
TELCOSPOT TATA AB-3295-P
GOLF GTI W AB-1621-N
405 GL PEUG. AB-5800-L
PRISMA 1.6 LANCIA P0-549O-M

AUTOMAEN, S.L •

CONCESIONARIO OFICIAL PARA ALBACETE Y PROVINCIA
Exposición y Taller: Carretera de Madrid, 8. Teléfono: 52 33 85 ALBACETE

TODOS OFRECEMOS LO MISMO PERO 
NO TODOS SOMOS IGUALES

^ AUTOMOVILES LUJAN

MODELO AÑO MODELO AÑO

Renault 19 Driver 1.4 5 p
Renault 19 Driver 1.9 Diesel
Renault 19 RT 1.8 (DA, EE) 
Renault 19 RN 1.4 (AA, EE) 
Renault 191.4 5p(AA, EE)

95
94
92
93
92

Renault Twingo .
Renault 21 GTS1.7 4p
Renault Express RL1.6 D
Nissan Micra 5p
Peugeot 2051.1

NUESTRO MAYOR AVAL: 25 AÑOS DE EXPERIENCIA EN EL SECTOR.
GARANTIA POR NUESTROS TALLERES PROPIOS.

C/ HELLIN 49-59. TELEFONOS: 24 55 60-24 61 57

•tKKBBsamaar

MATRICULA
PO-0485-AD
AB-4151-G
AB-8640-H
AB-1724-K
AB-6316-K
V-7682-DT
AB-7260-I

l

CONDUCE 
Y DISFRUTA

94
90
93
94
90

CONCESIONARIO NISSAN EN LA RODA Y PROVINCIA DE ALBACETE
C/ MARTIRES. 209 - TEL. 44 34 44 - 02630 LA RODA
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<iel5
^̂ í señera! de Deportes habló ayer en Cuenca de los de natación y baloncesto

La Junta presenta sus
dinics deportivos

UENCA (Efe).- Un total 
100 jóvenes de categoría 
ae de Castilla-La Mancha 
idparán en dos cilinic 
Sí van a celebrar en Cuenca 
26 de julio al 2 de agosto, 

a perfeccionar las modalida- 
de natación y baloncesto, 
os'clinics”, según dijo el 
rtor general de Deportes, 
lindel Burgo, “son una ini
raque ha puesto en marcha 
nía de Castilla-La Mancha 

dar cumplimiento a un 
iromiso deportivo con los 
res que participaron en los 
Konatos regioales y nacio- 
sde Deporte Base en Edad 
llar".
¡iniisnio, afirmó que, “el 
no es ofrecer a los esco- 
una actividad complemen- 
a la reglada que realizaron 
1 curso escolar, darles un 
áo al esfuerzo y a la cons- 
apor haber llegado desde 
if local hasta la fase nacio- 
31 muchos casos y para 
te un espíritu de cama-
a convivencia y amistad 
ellos”.
organización de los clinis 
Mficada porque opina 
ilonde no llega la iniciativa

privada se llega con lo público”, 
aunque señaló que si en hubiera 
en la región entidades privadas 
que patrocinaran “a un precio 
social razonable, quizás se le 
hubiera dado otra orientación, 
pero mientras no haya este 
patrocinio hay que llevarlo a 
cabo así”.

De esta forma, se han pro
gramado los “clinics” en com
binación con las Federaciones 
Territoriales, que aportan 
monitores y técnicos, y también 
se va a contar con la presencia 
de deportistas de elite o “pro
fesores invitados”, con el fin de 
que enseñen sus conocimientos 
y sirvan de estímulo a los jóve
nes, señaló Del Burgo.

En concreto, a la concentra
ción de baloncesto acudirán los 
ex-jugadores del Real Madrid, 
Fernando Romay y José Luis 
Beirán, mientras que en nata
ción no se ha podido contar 
con la presencia de ningún 
nadador de élite.

El director general de Depor
tes también estuvo en Toledo, 
donde presentó los “clinic” 
cadetes de ciclismo y balonma
no, informando además de la 
creación de premios y distin-

La Junta ha organizado los habituales clinics de perfeccionamiento deportivo.

4
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ciones al Mérito Deportivo en 
Castilla-La Mancha.

Martín del Burgo informó 
que, según recoge el D.O.C.M. 
de fecha 4 de julio, “se han 
creado premios y distinciones 
de carácter anual, para ensalzar 
a personas, instituciones y enti
dades que hayan alcanzado 
triunfos a nivel regional, nacio
nal e internacional”.

Se concederán dos tipos de 
premios, medallas y placas, y 
las categorías de las medallas 
serán tres, oro, plata y bronce, 
que se concederán a personas 
físicas, mientras que las placas 
serán dos, oro y plata, y se con
cederán a las personas jurídicas, 
sociedades, instituciones, fun
daciones, universidades y enti
dades deportivas.

Estíbariz, del 
Athletic de Bilbao, 
nuevo fichaje del 
Rayo Vallecano

MADRID (Efe).- El Rayo 
Vallecano concretó ayer el 
fichaje del. defensa Eduardo 
Estíbariz, procedente del Ath
letic de Bilbao, que firmó un 
contrato por un año con el club 
madrileño con opción a otro 
más.

Estíbariz, de 31 años, militó 
desde la temporada 1988-89 en 
el Athletic, club con el que ha 
disputado 121 partidos en Pri
mera División.

El nuevo fichaje del Rayo 
Vallecano, que también fue 
jugador del Sestao y el Alavés, 
puede actuar como lateral o 
interior derecho.

Por otro lado, el Deportivo 
Alavés está interesado en los 
fichajes de Iñaki (Valencia), 
Albístegui (Real Sociedad), 
Bellido (Compostela) y Diezma 
o Cano para la portería, infor
mó ayer el vicepresidente, Gon
zalo Antón.

El último jugador por el que 
el Alavés ha mostrado interés 
es Iñaki Hurtado, delantero que 
ha militado las dos últimas tem
poradas en el Valencia. El rio
jano es el refuerzo pretendido 
para acompañar a Serrano, 
Riesco, Codina y Bermúdez en 
el ataque alavesista.

La presentación, que estaba 
prevista para el 24 de julio, ha 
sido aplazada ante “la falta de 
la gente más importante”, juga
dores que el equipo albiazul 
continúa buscando.

Laírihuna
de Albacete

MERCADO DE *’í 
VEHICUIOS DE OCASION

TODOS LOS COCHES GARANTIZADOS
VEHICULO AÑO KM. PRECIO EXTRAS
NISSAN PRIMERA SEP-96 25.000 DESDE 34.000 PTS/MES FULL EQUIPE
SEAT IBIZA 1.41 NOV-96 2.000 DESDE 19.000 PTS/MES LLA. ALU.
SEAT IBIZA 1.41 DIC-96 3.000 DESDE 19.000 PTS/MES INY.MULTIP.
SEAT TOLEDO TDI 97 5.000 DESDE 36.000 PTS/MES FULL EQUIPE
OPEL ASTRA 1.41 94 47.000 DESDE 26.000 PTS/MES*
F0RDESC0RT1.8D MAY-94 90.000 DESDE 28.000 PTS/MES* A.A. .AIRBAG.
ROVER 414 OSI AGO-91 54.000 DESDE 23.000 PTS/MES* FULL EQUIPE
FIAT UNO NOV-89 117.000 DESDE'6.000 PTS/MES*

REMOLQUES NUEVOS
MODELO DOÑANA CON TAPA METALICA 120.434 PTS. INCLUIDO IVA
MODELO SIERRA NEVADA CON TAPA METALICA 125.457 PTS. INCLUIDO IVA

Y MUCHOS MODELOS MAS
REPARACION GENERAL DE AUTOMOVILES 

C/ Avila, 8. Tel: 52 20 62 Móvil 908/86 49 80

NUEVO CENTRO DEL VEHICULO DE OCASION LOPEZ ESPEJO

ArTOMOVÍLES 
H>I’EZ-ESPEJO,,S.A. 

Concesionario RENAUIT

1OO 
OCASIONES 

DE EXCEPCION 
EN PRECIO 
Y CONDICIONES

MODELO AÑO PRECIO
RENAULT SUPER 5 FIVE 88 375.000
RENAULT CLIO RN 1.4 5P AA 93 975.000
PEUGEOT 405 GR AA 92 1.125.000
RENAULT 19 RT 1.90 5P AA 92 1.250.000
OPEL VECTRA GT 5P AA 91 1.250.000
OPEL ASTRA 4P AA 95 1.625.000

^/Alcalde Martínez de la Ossa, 3

TeIf: 21 71 30
02001-ALBACETE

* COMPROMISO DE RECOMPRA: Recompramos tu Vehículo de Ocasión 
al mismo precio y durante 3 meses, si te compras un Renault nuevo.

* SI NO QUEDA SATISFECHO CON SU COMPRA LE DEVOLVEMOS SU DINERO.
* ESTE COMPROMISO SE LO DAMOS POR ESCRITO.

^NAULT. ASISTENCIA 24 H. RENAULT Ocasión

RENAULT
EL PLACER 

DE VIVIRLDS

o
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Tour’97: Desbiens ganó por 
descalificación de Outschakov

Tras la paliza de los Pirineos, la etapa de ayer resultó de trámite C13s¡fic3cioncs

PERPIÑAN (Efe).- El fran
cés Laurent Desbiens (Cofidis) 
ganó la undécima etapa del 
Tour de Francia por descali
ficación del ucraniano Sergei 

* Outschakov, que había entrado 
primero en la meta de Per
piñán, pero, según los jueces, 
con una maniobra irregular en 
el esprint.

La undécima etapa del Tour 
-Andorra-Perpiñán, de 192 
kilómetros- no tenía demasia
dos atractivos, sobre todo des
pués de la paliza de los 
Pirineos.

Desbiens logró su primera 
victoria de etapa en un Tour 
de Francia y la novena de su 
historia como corredor profe
sional. El francés se encontró 
con ella, pero tuvo el mérito 
de estar en la escapada final 
junto a Outschakov y el ita
liano Carlo Finco.

El Alto de Envalira, fatídico 
para Abraham Olano en la eta
pa anterior, fue superado de 
nuevo por los corredores, aun
que por la cara opuesta

Los franceses Richard 
Virenque y Pascal Herve coro
naron en primer y segundo 
lugar, seguidos del italinao 
Marco Pantani, que está 
demostrando una buena pro
gresión a medida que tras
curren al jornadas.

En el segundo puerto de 
montaña de la jornada 
(km.71,5), Virenque, líder de 
la montaña, volvió a imponerse 

.y por detrás de él coronó Lau
rent Brochard.

A partir de ese momento, 
el trazado de la etapa se sua
vizó totalmente y los ciclistas

PIENSALO BIEN. 
PARA APADRINAR A ESTE NIÑD SIEMPRE TIENES TIEMPO

EXACTAMENTE TRES SEBUNOOS.

91 - 559 70 70

APA

EN EL TERCER MUNDO MUERE UN NIÑO CADA TRES SEGUNDOS.

NO HAY TIEMPO QUE PERDER PARA GAMRIAR EL RUMRO DE SU DESTINO. 
OFRECELE UNA OPORTUNIDAD DE FUTURO MEJORANDO SU ENTORNO.

AHORA.

Paro más información llama al:

_ _ Deseo recibir más informoción sin compromiso

Hombre. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Dirección. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Locotióod. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Provindo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
CP. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Tel. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

1 lUt 1
C/ Tetor, 27.28008 Madrid. Tel 559 70 70. 
C/ lolMts, 32, 3*. 08007 lorceloaa. Tol. 488 33 77.
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Dirección Víctor y 1^

HOY INAUGURACION

ORACION AL ESPIRITU SANjJ

Anida 

Aoión

Espírrtu Santo, Tú que me aclaras todo, me iluminas ^^ pef^‘’'’®flrfi)?’i 
que yo alcance mi ideal, Tú que me das el don divm 
el mal que me hacen y que en todos los instantes(^nfimiaf^ jj3í' 
yo quiero en este corto diálogo agradecerte por *
quiero separarme de Ti, por mayor que sea la ilo gjya. i 
contigo y todos mis seres queridos, en la gloria P ^ di
misericordia para conmigo y los míos. , segu''^^
(La persona deberá rezar la oración durante tres i ^ ¡^^ niuy pul 
pedido: dentro de los tres días será alcanzada la 9 
sea). (Publicar en cuanto se haya recibido la gracia)

El español Olano estuvo siempre pegado a la rueda del líder Ullrich.

se encaminaron en terreno des
cendente hacia la meta de Per
piñán azotados por el viento 
y con numerosos intentos de 
demarraje que avivaron el rit
mo del pelotón.

Todos Jos intentos fueron 
protagonizados por los que ya 

3 ^ 1 ^

nada tienen que hacer en la 
clasificación general. El jefe. 
Jan Ullrich, y los aspirantes al 
segundo puesto se lo tomaron 
con calma. Había que recupe
rar fuerzas después de lo sufri
do en los últimos días.

Roberto Sierra (Once) y

I
I

Marino Alonso (Banesto) for
maron parte de uno de los últi
mos intentos de fuga junto a 
otros corredores, pero la falta 
de sincronización en los relevos 
motivó su absorción por el 
pelotón en el kilómetro 170.

A falta de unos quince kiló
metros para la meta, Desbiens, 
Finco y Outschakov se fueron 
del grupo y poco a poco fue 
cuajando la escapada. Los tres 
se presentaron sólos en las 
calles de Perpiñán y en la recta 
de llegada, donde Outschakov 
se impuso al esprint, pero fue 
relegado al tercer puesto por 
los jueces, que apreciaron 
maniobra irregular en la lucha 
con Desbiens.

Jornada de descanso

PERPINAN (Efe)., a, ., 
cacion de ia undécima 
del Tour de Francia. J| 
disputo ayer entre A,3 
Perptgnan de 192 kjJ

■.1. DESBIENS. 2 
(FRA/Cofidis) 5h.05-05 1

• FINCO,’
(ITA/MG) m.t.

■.3. OUTSCHAKOV!
guei (UCR/Polti) m.t

..4. MONCASSIN, Frd
(FRA/Gan) a 18

..5. ZABEL, Erik (ALB 
lekom) 18

..6. TRAVERSONl, )1

..7. BALDATO. »
(ITA/MG) 18

..8. ANDREU, Frai
(LJSA/Cofidis) 18

..9. BAFFl, Adn
(ITA/LJS Postal) 18

.10. PIEROBON, Gia
(ITA/Batik) 18

General

..1. ULLRICH, 
(ALE/Telekom) 60h.06:l(

..2. VIRENQUE, Rií

La etapa se resolvió como 
estaba previsto. Era un trámite 
antes de la jornada de des
canso y de la contra reloj del 
próximo viernes en Saint 
Etienne. El Tour ha llegado 
a su ecuador con el primer 
puesto muy decantado en favor 
de Jan Ullrich, quien dio una 
lección en la subida a Arcalis.

La clasificación general no 
ha sufrido cambios en sus pri
meros puestos. Ullrich es líder, 
con dos minutos y 38 segundos 
de ventaja sobre Richard 
Virenque. Tercero es Abraham 
Olano, a 4:56

Los corredores se desplaza
ron en avión hasta Saint Etien
ne, donde ayer habrá jornada 
de descanso, que servirá para 
reponer fuerzas y afrontar la 
segunda parte de la carrera con 
los ánimos renovados.

(FRA/Festina) a 2:38
..3. OLANO, Abra

(ESP/Banesto) 4:46
..4. RUS, Bjarne (DO 

lekom) 4:53
..5. PANTANI. Mi 

(ITA/Mercatone Uno)52!
..6. ESCARTIN. Fera 

(ESP/Kelme) 5:46
..7. DUFAUX, Lao

(SUI/Festina) 6:02
..8. CAMENZIND. C

(SUI/Mapei) 7:00
..9. CASAGRANDE.

cesco (ITA/Saeco) 7:20
.10. VASSEUR, 0

(FRA/Gan) 7:31
.11. LINO. Pa

(FRA/Big-Mat) 7:41 
r2. luttenberg

Peter (AUT/Rabobank)
.13. JIMENEZ, Jose

(ESP/Banesto) 9:33
.14. NARDELLO, Dai

b

(ITA/Mercatone Uno) 1»

M.C.D.2022
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^«^^roaeter ninsuna cifra de soles” señaló el jugador italiano en su presentación

Femando Hierro.

ieri promete profesionalidad 
lucha en el Atl. de Madrid

El italiano Christian Vieri, en su presentación como nuevo jugador del Aitético de Madrid.

1

DRID (Efe).- El italiano 
ian Vieri prometió lucha 
teionalidad para que el 
(ode Madrid pueda ree- 
ei título de Liga que con- 
Ihace dos temporadas, 
te su presentación como 
jugador del club madri- 

ipuedo prometer ninguna 
e goles, sólo empeño y 
malidad para que el 
] consiga el campeona- 
mfestó el jugador.
dantero centro italiano 
Hito refuerzo del Atlé- 
Madrid para la próxima 
ada, tras los fichajes del 
a José María Romero, 
ernacional brasileño 
a Giroldo “Juninho” y 
lán Jordi Lardín.

llega procedente del 
a de Turín, club al que 
ico de Madrid ha paga- 
10 millones de pesetas 
13millones de dólares), 
11 que le convierten en 
ndo jugador más caro 
Soria del fútbol español, 
’inho, por el que Atlé- 
iímbolsó 2.900 millones 
te (unos 19,5 millones 
res).
que han que han pagado 
dinero por mí y es que 

■•» responsabilidad que 
^ucima, pero la tengo 

y creo que no me pesa- 
mió.
' ®ará ligado al club 
te durante las próximas 
«®poradas, por cada 
tecles percibirá alre- 

millones de pese- 
® 7 millones de dóla- 

^e rescisión 
rnillones de pese-

tas (unos 53,5 millones de dóla
res), la misma que la del bra
sileño Juninho. '

El internacional italiano dijo 
que le daba “mucha pena” 
dejar el Juventus, “porque es 
uno de los mejores clubes del 
mundo”, pero que a pesar de 
todo estaba “contento” porque 
se habría ante él una nueva eta
pa en uno de los equipos “más 
importantes” de España.

EI jugador italiano se definió 
a sí mismo como un delantero 
centro que juega para el equipo 
y no sólo para meter goles.

pugna entre Gil y la Federación 
“tra la asamblea de la Liga

mantienen el 
Jesu^r^'^'i™ de 

Ijí^ de Fút-

del Í'^íP“"’ 

^•fíe in ^^'^^^rará 
■Militad ^’^^ horas.

^.Pita n ?®*®’' en la 

''’^f^^cerr ^himos 

’^Nosn com- 
Í^Me'st"'^

'Mio. ®^ración el

La Federación reitera en los 
últimos días que ni Gil ni Len
doiro pueden acceder a su 
asamblea al estar inhabilitados 
ambos presidentes. Esta polé
mica de Gil y la Federación 
llegará en el apartado de pro
puestas de los presidentes.

Beneficios

Por ello, otros asuntos pue
den quedar al margen. La LFP 
presentará a sus afiliados las 
cuentas de la temporada recién 
concluida. El superávit ha sido 
de 900 millones de pesetas.

Los beneficios obtenidos por 
la Liga revierten directamente 
en los clubes profesionales y 
son consecuencia de los ingre
sos derivados de televisión, 
quinielas y productos publi
citarios.

La asamblea aprobará ade
más el presupuesto de la Liga 
para la próxima campaña, que

Jesús Gil ve nerviosos a 
^ Real Madrid y Barcelona

MADRID (Efe).- Jesús Gil ve al Madrid y al Barcelona “muy 
nerviosos” por los fichajes que está haciendo, que van a permitir 
a su club “competir en igualdad de condiciones” por el título 
de Liga. “Tanto el Madrid, que no ha fichado a nadie, como 
el Barcelona, que sólo ha fichado restos, se están poniendo 
muy nerviosos porque estamos montando un gran equipo”, dijo.

Gil, siempre en la polémica.

será de 15.700 millones de 
pesetas.

Otros asuntos de interés que 
llegarán en el turno de ruegos 

y preguntas serán los de 
si hay alguna viabilidad 

ver 
de

reducir el número de extran
jeros tal y como pide la AFE. 
El sindicato quiere aminorar 
el número de licencias de forá
neos paulatinamente hasta lle
gar al año 2.000 con uno sólo 
en las plantillas.

Los árbitros seguro que tam
bién tendrán su hueco en el 
capítulo de ruegos y preguntas. 
Ordenador o designación a tra
vés de una comisión. Ese es 
el debate, aunque en principio 
los clubes parece que ven con 
buenos ojos que siga siendo 
un programa informático el 
que diseñe las designaciones 
cada fin de semana.

El sistema defendido por el 
presidente del Tenerife, Javier 
Pérez no ha sido demasidado 
contestado, si bien habrá que 
esperar el planteamiento que 
haga hoy de este asunto Jesús 
Gil.

Hierro no se 
plantea aumentar 
su cláusula de 
rescisión

MALAGA (Efe).- El inter
nacional Fernando Hierro 
manifestó ayer en Vélez Mála
ga, su localidad natal, que no 
se plantea aumentar la cláusula 
de rescisión de su contrato, 
fijada en cinco mil millones de 
pesetas, pese a que el Real 
Madrid se lo ha ofrecido.

El jugador, que asiste a unos 
cursos de fútbol para niños en 
Vélez Málaga, en los que tam
bién están sus compañeros de 
equipo Raúl González y José 
María Gutiérrez “Guti”, 
comentó que no le preocupa 
la posibilidad de incrementar 
su cláusula.

“No es para mí un problema 
porque cinco mil millones no 
lo va a pagar ahora nadie, por 
lo que es una tontería subirla. 
La cláusula la pone el club 
para que no rescindas el con
trato pero no dice lo que real
mente vales”, afirmó el mala
gueño.

Hierro dijo que “el mercado 
del fútbol se ha puesto calen
tito”, en alusión a las cifras 
económicas que se barajan tras 
los contratos de las televisiones 
con los clubes.

El defensa internacional 
comentó que el Real Madrid 
es el actual campeón de la Liga 
española y que tiene una buena 
plantilla para afrontar la próxi
ma temporada, aunque reco
noció que las tres competicio
nes que disputará -Liga, Copa 
del Rey y Liga de Campeo- 
nes“son difíciles y llegar lejos 
es muy complicado”.

Hierro señaló, sobre el téc
nico del equipo para la próxi
ma temporada, el alemán Jupp 
Heynckes, que “a entrenador 
nuevo vida nueva”.

“Vendrá con sus ideas, sus 
métodos de trabajo, su orga
nización y equipo técnico. (El 
italiano Fabio) Capello es ya 
pasado, aunque cueste reconó- 
cerlo porque hemos tenido una 
gran relación y la gente está 
muy contenta con su labor, por 
lo que ahora al nuevo entre
nador se le va a exigir lo mismo 
0 más que a él”, dijo Hierro.

Por otro lado, señalar que 
Luis Martínez Arasa, jugador 
del Real Madrid, jugará la 
próxima temporada en el Rayo 
Vallecano en calidad de cedi
do, informó el propio futbo
lista.
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fatiga deida.<i. * Z; F^nsin levadura» — 81 Poeta de los an
tiguos celtas. - 9: Arbol cuyo fruto es la aceituna, — lOs 
Olfateo. — 11 • Gracioso, bonito.— 12: Dolor, aflicción.— 
13* Mando. - 14: Lfb grande do ropa, muy apretado.-
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Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez,íW 
(1), que pueden leerse def* 
izquierda a derecha, de derecha 1 
a izquierda, de arriba a abajo, íCD 
de abajo a arriba y en diagonal' !, 
¿Sería Vd. capaz de identificar-1 g) 
las, teniendo en cuenta que una ■" 
misma letra puede formar parte P| 
de uno o más de ellos?

(1) Islas.
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Te ofrecemos elRilB de APROBADOS en todas las asignaturas de; PRIMARIA, ESO, BUP, COU, F. Profresional, UNIVERSIDAD.
POLITECNICA, INGENIEROS, ECONOMICAS, EMPRESARIALES, etc. Excepto en INGLES y FRANCES que te GARANTIZAMOS dEJE de APROBADOS 

Información: INLINGUA IDIOMAS, ACADEMIA CEI Y C.E. Informáticos. C/ Tesifonte GaUego, 20 (Edif. Simago). Tef. 22 37 16.- BILINGUAL SCHOOL y ACADEMIA DU 
C/ Dionisio Quardiola, 25 (Frente Correos y Caja Postal) . Tef. 23 58 54.-E Idiomas WELLINGTON, MECANOGRAFIA L.Q. y C.E. LOPEZ QUILES, C/ Mayor, 45. Tef. 2147 9'-

CURSOS INTENSIVOS DE VERANO
lOOo/í

1P

NOTA: Idiomas CLINTON y academia LOPEZ QUILES de Marqués de Villores se ha traslado a C/ Mayor, 45. Tel. 21 47 97

Horóscopo

ARIES
SALUD.- Cuidado con las corrientes.
TRABAJO.- Jomada favorable para los 
negocios y las inversiones
AMOR.- Su susceptibilidad dificultará sus 
relaciones

41^ SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Sus problemas profesionales 
repercutirán en su vida privada
AMOR.- No siga retrasando ese encuentro

TAURO
SALUD.- Riesgo de migraña 

’’ * TRABAJO.- Lo que le parecía un impo

sible se hará realidad
AMOR.- No se muestre tan apasionado

J^ ESCORPION
SALUD.- Siga una dieta ligera para desin- 
toxicarse un poco
TRABAJO.- Ningún motivo de preocu
pación
AMOR.- Excelente

GEMINIS SAGITARIO
SALUD.- Tiene una salud de hierro 
TI^ABAJO.- Ponga más voluntad en lo 
que hace
AMOR.- Cuidado con los celos

SALUD.- Buena
TRABAJO.- No se sienta frustrado por 
una nimiedad
AMOR.- Muy bueno

CANCER
SALUD.- Excelente
'^RABAJO.- Ese ascenso que tanto ansia 
habrá de esperar de nuevo
AMOR.- Suerte, tiene una joya

CAPRICORNIO 
y 4— SALUD.- Excelente

TRABAJO.- El trabajo no lo es todo en 
~ la vida

AMOR.- La persona amada le desilusio
nará profundamente

^^^^^ LEO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- No se complique tanto la vida 
AMOR.- Obre con cautela en sus rela
ciones sentimentales

ACUARIO
SALUD.- Digestión pesada
TRABAJO.- Aproveche sus horas libres 
para dar los últimos retoques ’
AMOR.- La persona amada le necesita 
desesperadamente, no la decepcione

VIRGO
SALUD.- Dolor de muelas
TRABAJO.- Ese trabajo extra se traducirá 
en una elevada recompensa
AMOR.- Hoy podrá reanudar unas rela
ciones rotas estúpidamente

PISCIS
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- No pretenda que todos estén 
dispuestos a aceptar sus órdenes
AMOR.- Esa invitación inesperada podría 
ser decisiva en su vida amorosa

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán agresivos e inconformistas. Rechazarán todo tipo de convencionalismos, 
así como la afectación y la sofisticación. De carácter espontáneo e impulsivo, amarán la naturaleza.
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HORIZONTALES: 1: Extra
vagantes. 2: Al revés, prepo
sición inseparable. Emperador 
romano. Preposición. 3: Cierto 
tipo de bóveda. 4: Mundo, uni
verso. Entre los árabes, pro
feta. 5: Enrevesado. Desafíes. 
6: Al revés, me desplomé. Al 
revés, prefijo. 7: Al revés, 
labrada. Al revés, semejante. 
8: Suceso. Al revés, carterista. 
9: Zurrar, maltratar. 10: Pro
nombre personal. Al revés, 
provincia de Austria. Nota 
musical. 11: Pobreza, indigen-

SOLUCION AL CRUCIGRAMA

VERTICALES 1 ^
«ón. 2: AI 
inseparable. Al ^. ge\ 
vo. 3: Aberturas. QU
Cierta madera, o- ¡quel
nis 6: Instante, 
?’T..nndtor italiano- ■ -

de “rodar’ 
de tiempo, 
ta arteria, 
cia, aflicci

lona, conozco.
amaneráis, ^Lj/oNíAl^ 
ANTERIOR W^nef

Evanescente. 2: xE. Aviar. Ex. 3: Vallo. 4: etst- .^_ 10.
6: Can. naM. 7: Ibice. Breda. 8: oelÓ. osoC. v. j^,^

So. 11: Liquidación. r: 1-SeB"'qTc
VERTICALES: 1: Excepcional. 2: Ve. Trabe, • ^^locv.

Corfú. 5: Eva. Orí. 6: Silo. odiD. 7: Cal. Asa. 8: eru

M.C.D.2022
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k CENTRO DE ESTUDIOS
_^ UARDIOLA
^Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

CLASES DE VERANO
.EGB, BUP, COU
j,RlMARIA, ESO Y BACHILLERATO 
ÍJNIVERSIDAD

HIGINIO OLIVARES |
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CURSOS INTENSIVOS DE VERANO
EXAMENES DE SEPTIEMBRE

PREPARAMOS TODAS LAS MATERIAS
-RESERVA TU PLAZA-

ACADEMIA 
gaona, 5 

Telf. 24 10 84
¡¡PREPARATE PARA LOS EXAMENES DE SEPTIEMBRE!!

CLASES DE TODAS LAS MATERIAS, DESDE PRIMARIA A UNIVERSIDAD 

- ESCUELA DE INFORMATICA:
CALCULOB INTRODUCCION A LA PROGRAMACIOI^^^E 

ESTRUCTURA DE COMPUTADORES! TECNOLOGIA DE COMPUTADORES

ECONOIVIIGAS, EMPRESARIALES, RELACIONES LABORALES:
CONTABILIDAD

-HUMANIDADES: 
TAMBIEN IMPARTiIWIOS CLASES DE DIBUJO TECNICO

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU
Ayuda a solucionar problemas de tra
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, 
recuperar persona amada, rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega
tividad y brujería. Gran experiencia en 
Africa, Brasil y en la India Consulta 
en Albacete, los miércoles alternos, de 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 75 13 26 
ALBACETE.

HIGINIO OLIVARES |
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES
*MINISTERIO DE JUSTICIA
—Oficiales —Auxiliares —Agentes
*INSALUD
—Auxiliares —Celadores
*POLICIA LOCAL
*POLICIA NACIONAL Y GUARDIA CIVIL

CONTABILIDAD - MECANOGRAFIA

HIGINIO OLIVARES
INFORMATICA

CURSO ENTORNO WINDOWS
• Duración 40 horas lectivas.
• Contenido:

-Introducción a la Informática
-MS-DOS
-WINDOWS 3.1
-WORD 6,0
-EXCEL 5.0 -(Reserva tu plaza)

NUEVOS 
CURSOS 
JULIO

AGOSTO

toción: Marqués de Villores, 18 - Telt 23 31 11 Información: Marqués de Villores, 18 - Telt 23 31 11 Información: Marqués de Villores, 18 - Telt 23 31 11
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xo ACADEMIA GASPAR ROMERO
c/ Tinte, 12 entola. A. Albacete, tef. 22 82 01

< ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01
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o OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS
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«UARES ADMINISTRATIVOS, CELADORES Y PINCHES

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS
POLICIA LOCAL ALBACETE: OFERTADAS 6 PLAZAS. 
___________ TAMBIEN OTROS MUNICIPIOS

CLASES DIARIAS O INTENSIVAS SOLO SABADOS
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BREAL DECRETO DE 21/3/97 (BOE DE 22/3) DE OFERTA DE 
IIEOPUBUCO, SE AUTORIZA AL INSALUD LA CONVOCATORIA 
^PLAZAS PENDIENTES: AUXILIARES 1.919 PLAZAS; CELA
IS ¿100: PINCHES 190; OTRAS CATEGORIAS 991 PLAZAS. 
^lNTE CONVOCATORIA OI ARPR YA IWIOIAnA^

i •»£§ NUEVOS GRUPOS CON CLASES DIARIAS 0 INTEN- 
«UN SOLO DIA A LA SEMANA 0 VIERNES Y SABADO

MUY IMPORTANTE

POR REAL DECRETO DE 21/3/97 (BOE DE 22/3/97) DE OFERTA DE EMPLEO 
PUBLICO SE AUTORIZA AL MINISTERIO DE JUSTICIA LA CONVOCATORIA DE 
OPOSICIONES PARA: SECRETARIOS JUDICIALES, 100 Pzas: OFICIALES Y SECRE
TARIOS DE PAZ, 700 Pzas; AUXILIARES, 1.025 Pzas; AGENTES. 1.100 Pzas.

INMINENTE CONVOCATORIA. EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD. CLASES YA INICIADAS.

EXAMENES DE SEPTIEMBRE
PREPARACION INTENSIVA DE TODAS LAS 

MATERIAS. GRUPOS REDUCIDOS.
ASISTENCIA PERSONALIZADA
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- AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACIONES
DESPERES MAS. INTOfíMATE HO\^^ISMO

OFERTA EMPLEO PUBLICO ALMANSA: 3 PLAZAS. PENDIENTES OTROS MUNICIPIOS

EGB, BUP, BACHILLERATO LOGSE, COU, FP, IDIOMAS, POLITECNICA, UNIVERSIDAD 

DIBUJO TECNICO: TODOS LOS NIVELES (INGENIERIAS, COU, ETC.) 

INGLES: TODOS LOS NIVELES (INFANTIL, EGB, BUP, COU, UNIVERSIDAD) 

ESCUELA POLITECNICA: CALCULO, FISICA, QUIMICA, ETC.
CONTASIUDAO. CUALQUIER NIVEL: Etmn^ Ewesaráles. Reiacimes Laijcrales. FP, Banca, etc,

CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS UN SOLO DIA A LA SEMANA. TODAVIA ESTAS A TIEMPO. ASEGURA EL BUEN RESULTADO Y RESERVA TU PLAZA HOY MISMO

C/Mayor41, 29 
ALBACETE 
Tlf: 21 82 21

ACADEMIA

MAYPE

“O
 

ni

o

CZ Mayor 41,2? 
ALBACETE 
Tlf: 21 82 21

ACADEMIA

MAyPE
11

¿g^LOCAL, AYUNTAMIENTO DE ALBACETE: 
I!nP4^D^i^'°'^'® ® plazas. Tambien otros municipios. 
^^PROFESIONAL 3 EJERCITOS: Próxima convo- 

DARDiArn/H^^^ aprox. Exámenes en Septiembre.
Convocadas 245 plazas turno libre. Exá- 

’Wción*&?T ® ^'^g° ^® personal especializado en cada tipo 
'*■ lecoiincin?» ” '^! psicotécnicos, pruebas físicas en gimnasio 
I^ION4i cc®Q'Q médico y oftalmológico y entrevista personal.
Ss?iuit^^LTAD0S ANTERIORES CONVOCATORIAS! 

---dif^iMlTADAS. ¡MAYPE, GARANTIA DE EXITO!

LÍ2y®ADES FISICAS ALBACETE

1,43
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■§2§ICION^UARDIA CIVIL!!

día presentación instancias. 30 Junio
LOCAL: Próxima convocatoria 6 plazas

Próxima convocatoria exámenes mes de Julio
ESCALA BASICA

JJ¡^j^^í!^!^31po!JCW: escala ejecutiva

® '® nueva ACADEMIA AFAB es su lema 
y sus PRECIOS DE PREPARACION.

— I^E^B^XITQ SEGURO!
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h¡¿T Técnico

Gráfico

te

? °5 ’* ''”• 52 38 44 
■ ^-e* ALBACETE AutoCAD*

¡DEDICADA EXCLUSIVAMENTE A PREPARACIONES PARA 
INGRESO EN ACADEMIAS MILITARES Y CUERPOS POLICIALES!
* Academias Superiores y Básicas de Suboficiales 3 Ejércitos.
* Institutos Politécnicos y Tropa Profesional.
* Guardia Civil Profesional. Colegio Guardias Jóvenes.
* Escalas Básica y Ejecutiva Cuerpo Nacional de Policía. Policía 

Local.
¡MAS DE 300 ALUMNOS DE MAYPE GOZAN YA 

DE UNA PROFESION DE PRESTIGIO!
¡MAYPE, GARANTIA DE EXITO!

C/ Rosario, n- 70
Alimentación infantil. Precios especiales

^ FARMA
SHOPPING

Pasaje Lodares * C/Mayor - Albacete

DIGITOPUNTURA * ACUPUNTURA

• Hernia Discal
• Torceduras
• Jaquecas
• Esguinces
• Menisco, ele.

• Reumatismo
• Circulación
• Cervicales
• Ciática

DOLORES REUMATICOS
• Artrosis y Lumbago 
> Problemas de Columna

C/ Pablo Medina, 10-59
Tfno. 24 57 00 ALBACETE

DEPORTES AlÍurÁ
GRANDES OFERTAS
ZAPATILLAS - CAMISETAS 

POLOS - BAÑO

LA TIENDA MORADA TINTE. 24 - ALBACETE

CENTRO DE ESTUDIOS ESPECIALIZADOS
Virrey Morcillo, 1 Tfno: 52 03 66 02005 ALBACETE,

APROBAR NO ES CUESTION 
DE SUERTE

EN'ESTO SOMOS EXPERTOS 
¡ESTUDIALO BIEN!

PREPARACION DE TODAS LAS MATERIAS 
SIN LIMITACION DE NIVELES

1 C€NTR0D€ IDIOMAS "BAB€l'' 
Marqués de Villores, 43 

(junto Mercodono Porque). Tno: 50 50 SO
€1 placer de aprender un idioma

iiNU€VO €N ñLBfíC€T€n UN RUTENTICO LñBORñTORIO 
D€ IDIO/VIRS. (Cabinas interactivas, tecnalagía digital, tele- 
prayector, TV, vídea)
INGL€S TODOS LOS NIVCLCS: adultos, niños, reposos, EGB, 
8UP, COU
CURSO INTCNSIVO D€ INGLCS: MAN^O - JUNIO
MATRICULA PROXIMO CUASO: Abierto el plazo de motrí- 
culo poro el curso 1997 - 98. RESERVA TU PLAZA

I.P
CTODAS CURSOS INTENSIVOS DE VERANO
ew,®'‘amej;^® ASIGNATURAS DE PRIMARIA - ESO - FP - BUP - COU - POLITECNICA - INGENIEROS - ECONOMICAS 

n UYa / ^calificados en cada materia y cursos intensivos de: Inglés y Francés (Profesores Nativos) Informática y Mecanografía (Audiovisual).
t’^e'ih* lEdif o- I^icnisio Guardiola, 25 (Frente a Correos). T. 23 58 54 —INLINGUA IDIOMAS, ACADEMIA CEI Y C.E. INFORMATICOS, C/ Tesiofonte 

de 1 '^^90) T. 22 37 16. - IDIOMAS WELLINGTON Y ACADEMIA LOPEZ QUILES, C/ Mayor, 45. T. 21 47 97. NOTA: El mejor profesor
1 ^•~^~.¿___^rodos los tiempos, Miguel Angel, está en Academia CEI. Tesifonte Gallego, 20 (Edif. Simago)



La Tribuna

40 ír

C/ Antonio 
Machado, 26 

Teléfono: 23 55 55 
¡Pregúntenos 
por su b(^r!

INMOBILIARIA 
HOGAR

VENTAS
• ARENALES DEL SOL 
Apartamento de 2 dormito
rios con piscina, amueblado 
y equipado desde 6.850.000 
pts. Entrada 1.370.000 y 
46.000 pts/mes. Informa: 
Torreblanca del Mediterrá
neo. Tef. 21 31 71

ALQUILER AGENCIAS 
MATRIMONIALES

• OPORTUNIDAD trabajo 
explotaciones petróleo. Ele
vados ingresos. (906) 
30 12 39. 76 ptas/minuto

VARIOS • PAOLA Viuda im 
de buen ver. 51 u®*

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona B- San 
Pablo. Seminuevo. 3 dormi
torios, salón, cocina amue
blada, 2 baños, ascensor, 
calefacción individual, tras
tero. Precio: 9.500.000 ptas. 
Tel. 23 55 55

• ZONA DE CAMPOAMOR 
Bungalow de 2 dormitorios 
con jardín privado, piscina, 
amueblado y equipado des
de 6.500.000 pts. Entrada: 
1.300.000 pts y 43.882 
pts/mes. Informa: Torreblan
ca del Mediterráneo. Tef. 
21 31 71

GESDOMUS
Alquila apartamento 
amueblado, zona Parque 
Sur, 2 dormitorios, anti
güedad 5 años, cocina 
individual, calefacción, 
ascensor, trastero, 60.000 
ptas. comunidad incluida. 
Tel: 52 32 81

• GESDOMUS alquila piso 
en Villacerrada, 3 dormito
rios, garaje, cocina amue
blada, calefacción central, 
armarios empotrados, 
65.000 ptas. comunidad 
incluida. Tel: 52 32 81

• SE HACEN ARREGLOS
NUEVAS ALIANZAS 

MAXIMA DISCRECION
| DE ROPA De todo tipo. Tef. 
| 50 86 67

— • SE BUSCA matrimonio
• NUEVAS ALIANZAS 
¡Muy importante! Todos 
nuestros anuncios por pala
bras son de gente real y son 
socios/as de Nuevas Alian
zas (Más de 7.000 
socios/as). Su primera pre
sentación será la misma per
sona en cuyo anuncio se ha 
fijado. Tef. 52 15 90

• SE NECESITA chica para 
trabajar en Pub en la Zona. 
Entrevista personal viernes 
a partir de las 12 h. en Café 
de París II

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende apartamento zona 
Hospital. 1 dormitorio, salón, 
cocina y baño. Precio: 
2.300.000 ptas. Tel. 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Tesifonte 
Gallego. 3 dormitorios, 
salón, cocina amueblada, 
baño, aseo, ascensor, cale
facción. Precio: 13.000.000 
ptas. Tel. 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende apartamento, nuevo a 
estrenar. 2 dormitorios, 
salón, cocina amueblada, 
baño, ascensor, calefacción 
individual, garaje y trastero. 
Precio: 8.000.000 ptas. Tel. 
23 55 55 |

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Luis Badía, 
3 dormitorios, salón, cocina 
y baño. Poca comunidad. 
Todo exterior. Precio: 
3.800.000 ptas. Tel. 23 55 55

• NUEVAS ALIANZAS
• TORREVIEJA Aparta
mento de 1 dormitorio con

• GESDOMUS alquila piso 
amueblado zona P- Simón 
Abril, 3 dormitorios, calefac
ción central, ascensor, par
quet, 70.000 ptas, comuni
dad incluida. Tel: 52 32 81

•SANCHEZ DEL RIO GRU
PO INMOBILIARIO vende 
piso calle Francisco Pizarro,

piscina, amueblado y equi
pado desde 4.550.000 pts. 
Entrada 910.000 pts y 
30.717 pts/mes. Informa: 
Torreblanca del Mediterrá
neo: Tef. 21 31 71

extrovertido, familiar, no le 
gusta la hipocresía. Quiere 
relación seria. Divorciado, 
45 años. Jefe de estación 
Renfe. ¿Eres una mujer 
comprensiva, sincera y cari
ñosa? No te importe cono
cerme. Tef. 52 15 90

• GESDOMUS alquila piso 
zona estación amueblado, 4 
dormitorios, garaje, calefac
ción central, 65.000 ptas. 
comunidad incluida. Tel: 
52 32 81

• NUEVAS ALIANZAS 45 
años, detallista, cariñoso, 
solidario y romántico, desea 
encontrar una chica atrac
tiva, inteligente y compren
siva. Empresario separado. 
Tef. 52 15 90

• ALQUILO ATICO total
mente acondicionado para 
oficinas, zona parque. Tel. 
23 34 39

C/ Tinte. 56-19-IZDA.
TELF. 52 15 90. ALBACETE

SANCHEZ DEL RIO 
GRUPO INMOBILIARIO
vende piso calle Blasco de 
Garay. Entrada: 1.000.000 
pts resto: 45.440 pts/mes. 
Infórmese. c/ La Caba N°

8. Teléfono: 50 42 06

GESDOMUS
Teléfono: 523281

PASEO DE LA 

LIBERTAD, N? 15,39

SANCHEZ DEL RIO 
GRUPO INMOBILIARIO
Vende piso calle Lepanto.

3 dormitorios. Importe: 
22.000 Pts/mes. Infórmese. 

c/ La Caba N^ 8. 
Teléfono: 50 42 06

¡¡SYMPATHY!!
Aniislad- Unión -Matrimonio 
C/ Feo. Fontecha, n-5 -1^8

Tel/Fax: 24 1802

• CONSIGUE el título oficial 
de FPI, el Graduado Escolar 
o Acceso Universidad (Mayo
res 25 años), superando un 
solo examen. Infórmate 
24 57 36

• JUSTICIA Precisa perso
nal: Agentes, Auxiliares u 
Oficiales. Próximas convo
catorias de ingreso 2.825 
plazas. Infórmate 24 57 36

• POLITECNICOS EJER
CITO. Jóvenes (15-17). 
Asegurad vuestro futuro. 
Conseguir una formación, 
un empleo, un sueldo. Próxi
ma convocatoria ingreso. 
Infórmate 24 57 36

• CORREOS. Precisa Auxi
liares reparto (Requisito: 
Graduado Escolar), Ayudan
tes Postales (Requisito: Cer
tificado Escolaridad). Próxi
mas convocatorias. Infórma- 
te 24 57 36

GESDOMUS
Vende piso 120 m^ 
útiles, zona Plaza de 
Jesús de Medinaceli, 
cocina amueblada, 
calefacción, ascen
sor, salón 28 m^, 
14.500.000 ptas. Tel: 
52 32 81

4 dormitorios, ascensor, 
calefacción. Teléfono: 
50 42 06

•SANCHEZ DEL RIO GRU
PO INMOBILIARIO vende 
piso calle Dr. Fleming, pis
cina, 3 dormitorios, garaje, 
reformado, nuevo. Precio: 
11.800.000 ptas. Oportuni
dad. Teléfono: 50 42 06

• ALQUILO PISO 220 m^, 
tres baños completos, aseo, 
aire acondicionado, etc. 
Zona Fátima. Tel. 23 34 39

• PARTICULAR alquila 
piso con muebles. 135 m^. 
Muy soleado. Tef. 48 95 36

• ¡¡ATENCION!! ¿Otro 
verano sin pareja?... Ella te 
espera. 21 años. Romántica. 
Cariñosa. Responsable. 
Rocío. Apdo. 33. Albacete 
02080

• CELADORES INSALUD 
y otros oficios (Telefonis
tas...), Requisito: Certificado 
Escolaridad. Próximas con
vocatorias. Infórmate 
24 57 36

• GESDOMUS vende 
apartamento nuevo, zona 
Carretas, 2 dormitorios, 
cocina amueblada indepen
diente, trastero, 8.000.000 
ptas. Tel: 52 32 81 REF 
T-1290

• SE VENDE parcela en 
urbanización riachuelos.

• SE ALQUILA apartamen
to céntrico amueblado. Tel. 
21 42 28

•SANCHEZ DEL RIO GRU-
2100 m^. Teléfonos: PO INMOBILIARIO alquila

• ¡¡CENAS, en solitario!!... 
¡¡Fines de semana intermi
nables!!... Con ella no... 
Espontánea. Decidida, 38 
años. Su calidad humana, 
te cautivará... Julia. Apdo. 
33 Albacete 02080

• BIBLIOTECAS, ARCHI
VOS, Centros de Documen
tación. Próximas convocato
rias de ingreso para Auxi
liares. Infórmate 24 57 36

50 85 04 y 52 02 99

•OCASION. Vendo piso en 
Torrevieja. 2 dormitorios. 
Primera línea. Muchas mejo
ras. Tel. 949/25 35 47

piso Paseo de la Cuba, 4 
dormitorios, primera cali
dad. Teléfono: 50 42 06

• GESDOMUS vende una 
casa 300 m^, zona Arquitec
to Vandelvira, antigüedad 8 
años, jardín, 5 dormitorios, 
garaje, calefacción indivi
dual, salón 50 m^, para más 
información visite nuestra 
oficina en el P° de la Liber
tad 15, 35

• SE VENDE plaza de gara
je en C/ Filipinas, junto igle
sia del Pilar. Tel. 32 52 59

•SANCHEZ DEL RIO GRU
PO INMOBILIARIO alquila 
piso calle Carmen, aparta
mento, 2 dormitorios, gara
je. Teléfono: 50 42 06

•¿DE PASEO con tu sole
dad? En Sympathy cambia
rás “Soledad" por “Pareja”... 
24 18 02

• AGENTE FORESTAL.
Requisito: FP Agrícola. 
Próxima convocatoria. Infór- 
mate 24 57 36

AGENCIA MATRIMONIAL 
PALOMA BLANCA

• CAJAS DE AHORROS y 
Bancos. Próximas convoca
torias de ingreso para Auxi
liares. Infórmate 24 57 36

• VENDO piso en Villa- 
cerrada. 3 dormitorios, 2 
baños. Tef. 23 83 11

• GESDOMUS vende piso, 
zona Molinos de la Feria, 3 
dor. 2 baños, cocina amue
blada, 6.500.000 ptas. Tel: 
52 32 81

GESDOMUS
Vende piso en la calle 
Mayor, 150 m^ útiles, 

"salón de 33 m^, cocina 
amueblada con despen
sa, calefacción individual, 
totalmente reformado, 
trastero, 13,500,000 ptas.
Tel: 52 32 81

INMOLUSOL 
GRUPO 5

Ofrece viviendas nuevas y 
usadas procedentes de 
adjudicación bancaria en 
zona de playa en Torre- 
vieja y su entorno. TIfnos: 
96/ 571 03 06 - 670 14 37

•SANCHEZ DEL RIO GRU
PO INMOBILIARIO alquila 
piso calle La Caba. Teléfo
no: 50 42 06

• ALQUILO precioso apar
tamento nuevo. Amueblado. 
Junto Hospital. 1 dormitorio. 
Tel. 23 47 14

• ALQUILO local acondi
cionado en C/ Feria, 115. 
135 m2 Tef. 23 41 71

• VENDO cachorros de Pas
tor Belga, cruce con Pastor 
Alemán, excelente camada. 
Precio: 6000 pts. Teis: 
50 84 77 - 50 87 69

TORREVIEJA 
APARTAMENTOS 

CON PISCINA
1 dormitorio 4.100.000

2 dormitorios 4.900.000

TORREVIEJA 
¡¡OFERTA IRREPETIBLE!!

SU VIVIENDA
Desde 25.000 pts mes 

SIN ENTRADA
INCLUIDO GASTOS DE 

ESCRITURA - IVA 
TELEF: 50 72 09 

mniíK l(f\ES EDE\

SE ALQÜILA 
APARTAMENTO

Exterior.
Amueblado 

en Dionisio Guardiola. 
b21 7636

SE ALQUILAN 
DESPACHOS

Para profesionales, sala 
de conferencias, las de 
reuniones, locales 
comerciales, domicilia
ción de sociedades, pla
zas de garaje, etc...

Tefs: 52 02 21
21 00 02

• LAMPARAS FUENLLA
NA fábrica propia. Venta 
directa al público. C/ Aguja, 
13 a 50 metros detrás de 
Pryca.

TELEF: 50 72 09

Trabajamos con total 
seriedad y discreción. 
C/ Collado Piña. n° 4-1° Izda.

Telf: 51 06 04
En Ciudad Real 926/ 25 65 65

• PALOMA 
Administrativo, 
separado. Me 
muy solo, y la 
me gusta, por

BLANCA:
36 años, 
encuentro 

soledad no 
eso busco

una persona con la que 
poder compartir mi vida, y 
que ninguno de los dos ten
ga que estar sólo. Si tú 
mujer te encuentras en esta 
situación, ya puedes descar
taría de tu vida. TIfno: 
51 06 04

• PALOMA BLANCA: 
Empresaria, 48 años, diná
mica, comprensiva y muy 
abierta. Conocería caballero 
con parecidas característi
cas sociales y culturales. 
Telf. 51 06 04

EMPLEO

• AYUNTAMIENTOS/AU- 
TONOMIAS. Próximas con
vocatorias de ingreso para: 
Auxiliares, Administrativos, 
Policía Local, Bomberos, 
Subalternos, Conserjes. 
Infórmate 24 57 36

• INGRESA en las Fuerzas 
de Seguridad del Estado: 
Policía Nacional, Guardia 
Civil, Soldado Profesional 
(Ambos sexos). Próximas 
convocatorias. Infórmate 
24 57 36

• ELECTRICISTA. Consi
gue ahora tu carnet, supe
rando un solo examen y fir
ma tus propios boletines. 
Bolsa trabajo. Infórmate 
24 57 36

para casa en Alicante. Suel
do 100.000 ptas. Casa inde
pendiente. Tef. 21 54 12. 
Preguntar por Pilar Díaz

1 r^ LIMPIEZAS
-EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
-LIMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS

-REVISION DE TUBERIAS POR
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS:
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80

• VANESSA 20 a¡»
nosa, salidas hotel. 511

•GAMOURmaa^ 
caba leros. SeñorSas 
nes, Vicky y Anabela, 
23 años. 1 
22 93 43-989/8fi«i«

anmartin
asesores

Rosario, 3 - 7.’ (Edificio Capítol) 

» 21 04 29 ALBACETE

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
M.C.A.

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque
no lo creas. A.M.

GRACIAS ESPIRITU 
SANTO POR LOS 

FAVORES 
RECIBIDOS

c/5 
ó

¿HAS SUSPENDIDO?
Clases particulares 
de inglés. Gran 
experiencia.

Tef. 52 35 85
Preguntar por Maite

• GESTIONAMOS présta
mos con rapidez. Interés, 
bancario. Tef. 
24 58 81-907-15 10 70

• JUBILADA si tu pensión 
es corta puedes tener vivien
da gratis. Tel. 49 17 04

TRASPASOS

• SE TRASPASA cervece
ría céntrica por no poder 
atender. Tel. 21 60 54 maña
nas

• SE TRASPASA peluque
ría céntrica. Tefs. 52 10 65 
y 24 08 06

CONTACTOS

•CASA DE TU A TU estu
diantes. Gloria, 18 años. 
Yuli, 19 años,, oriental, del- 
gadita. Tel. 23 74 12

• SILVIA Y SARAVi 
güeña). Jóvenes, J 
cas, atractivas. Mijvy 
bles. Tel. 22 84 64 ’

• CASA DE CONTAI 
nuevo estilo. Tel. 51

•CASA DE CONTi 
señoritas no proleso 
Discreción. De 9 niaá 
9 tarde. Tel. 22 84 64

•CONTACTOS á a 
chic3s, ambiente seis 
relajado. Llámame. 2!

• ¡ELENA! Azafata de 
pañía. Escultural, ju# 
simpatía, belleza, í 
mentó privado y de 
Salidas hotel. Idiomas 
907 50 27 97

I

Joven Exótici 
Mpy atractiva 
sexy.

Tel: 22 84W

PRIVADO J
CAROLINA]

Rubia, ojos ®Í 

exuberante, 
escultural. Ma^

ISSluS?
30 39 82_______

LAIMA
Joven, esbeHí 

atractiva 
muy cannof 
Salida Hotel.

22 84 64

ALEXIA

cariñosa. 
Wano^Hago^ 

a hoteles y
particolarejif' 

22 90 95

-Contacto píf^ 
caballeros :

989 / 33 55 ”

REALIZAMOS MEDIANTE GAS CANAUZADOi

Climagas, S.L. TNO. 23 57 08 FRANCISCO
INSTALACIONES Y REVISIONES» ^

”
tn
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Lda. en Farmacia

M^ Isabel Delgado
PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATIA

- 1 lemorroiJes - Jaquecas - Diabeles

- Varices - .Minrañas - Ennresis .biri«?'^
- Obesidad - Acné

. Uriiearia .Mc<
- I•.slreñimienlo - Aleníia.s

. Psoriasis

- Insomnio - ('eluliiis - Sinusiiií’ .lndi?n
- Cnlesierul - (’irculación

. Tabaqui!‘'”‘’ .üa>>f"'
- Reunía - Debilidad

. Alet)hhli’''”“ -FK'
- Artrosis - Diarreas . Tembló''-’'’

C/ Rosario, n® 3, 5® B - Albacete 52 00

Ó
 b
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Los rigores del verano hay 
que pasarlos con programas 
refrescantes y con humor La Tribuna

TELEVISION

a¡iítulo constará de 24 ó 25 situaciones humorísticas, de contenidos y ar^mentos diferentes

J humor de ‘Arévalo y Cia”, 
lleva oferta de Antena 3 TVCONTAC 

profeso 
e 9 
28464

'S si a 
inte seis
ame. 21;

'afatade

DRID. (Efe).- Hay una 
0110 escrita en televisión

Jfat iw tíos rigores del verano, 
! éste en concreto esté o y os: , ,Idiomas M por agua, hay que
scon programas refres- 

'ñ^i ligeros y con humor, 
>EAI tal cabo es tiempo de

Tl
ual&s

3 TV, fiel a esa
dal igual que las otras 
í, estrena hoy jueves un

TTT na de humor a cargo 
111 falo que lleva por título

ANA
o y Cia”.
serie de humor de trece
as. ampliables -depende 

Exófc iota de pantalla- a otros 
activa is y de treinta minutos

aión cada uno, tiene 
!84W irincipal protagonista a 
— toano humorista, eje

central del desarrollo de todos 
los chistes y situaciones cómi
cas que componen la serie.

Cada capítulo constará de 24 
ó 25 situaciones humorísticas, 
de contenidos y argumentos 
diferentes, encuadrados en el 
ritmo que exige este tipo de 
programas.

Temas tópicos

Arévalo abordará todos los 
temas tópicos del humor y 
otros de máxima actualidad, en 
un programa que pretende ser 
para toda la familia, desde los 
abuelos hasta los más jóvenes.

La > estructura de ^‘Arévalo 
y Cía” es flexible y permite 
diferentes planteamientos, des
de situaciones exclusivamente

visuales hasta otras con breves 
textos, permitiendo la creación 
de situaciones divertidas, argu
mentadas en varios escenarios, 
tanto exteriores como interio
res.

Además de Arévalo, prota
gonista casi absoluto, colabo
ran en esta serie un grupo de 
actores y actrices como Marta 
de Pablo, Malena Gracia, 
Manolo Cal, José Carabias y 
Javivi. Todos buscan situacio
nes humorísticas con la pre
tensión de no caer en el mal 
gusto.

Los guiones de la serie han 
sido escritos por Enrique 
Bariego y el propio Arévalo, 
bajo la dirección de Javier 
Elorrieta. Antena 3 TV estrena un programa de humor a cargo de Arévalo.

| SSan Stunén
K teo, n’ 51 - Tlf. 25 03 00 (Reoorto o domicilio. Tef: 23 75 57? RlBRCíTO

PRUEBE NUESTROS RIQUISIMOS
PITÜFOS Y DÜLCINEA

O
 a

MA
5**” ír ^.Q'^O horas. La 

® Dir: Manuel Mur 
Prado, Alberto 

Sue A. Diosdado, 
España, 1955.

.“¡has enfrentadas 
Raciones por el 

Z"°’r”‘®"antial que 
Jos fincas colindan-

:tiva 
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Hotel- 
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^ías* “Palabras

Í*» ¿Ít ^Q 1910.

‘^n la p ““^ ’^^ha que 
^aso/JeU. Ella y

^to ^- "Ahitantes. 
^**11»?^.® ser 
Í 'I' b °* ™®® ®to'

Jll a. ^"3 es

Angela Molina.
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^

Kristie Alley. Rebeca de Mornay,

Miií»’1 r'Adirán 7 ‘^ y su 
id' ^ > ÍnJ*''''®''ecer
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Sally Hudson, es una madre 
divorciada que vive exclusiva- 
mente para el cuidado de su 
hijo David, un joven autista. 
Debido al rechazo que mani
fiesta David hacia los centros 
de educación especial, éste 
permanece todo el tiempo en 
casa. Una asistente social del 
departamento de cuidados 
infantiles insiste en que el chi
co debe participar en un pro
grama especial. La hermana de 
Sally la convence para que un 
día conozca a un amigo, con 
el que Sally empieza a tener 
una relación, Pero David siem
pre supone una carga y sur
girán los problemas.

►“Una familia deshecha”.- 
16:30 horas. Antena 3, “Una 
familia deshecha”, Dir: Craig 
R, Baxley, Int: Neil Patrick 
Harris, Johny Galecky, Linda 
Kelsey: EEUU 1993, Una 
mañana la policía de Annapolis 
recibe la llamada de Brian 
Hannigan comunicándoles que 
sus padres han muerto. Cuan
do la policía llega al lugar de 
los hechos, encuentran que es 
un asesinato, Brian y su her
mano pequeño confiesan haber 
visto la noche del crimen a su 
hermano mayor, Daniel, Pero 
la policía no encuentra eviden
cias. Obsesionado por conocer 
la verdad, el abogado consigue 
que Brian revele lo ocurrido.

►“Mujeres del FBI”.- 22:15 
horas, TVE-L “Mujeres del 
FBI”, Dir: Dan Goldberg, Int: 
Rebecca de Mornay, Mary 
Gross, Ken Marshall, EEUU, 
1988, En cumplimiento de la 
ley, la escuela de agentes del 
FBI está obligada a admitir 
mujeres. Dos mujeres son 
seleccionadas entre seis mil. 
Ambas se complementan y for
man un estupendo tándem,

►“Casa Ricordi”.- 22:30 
horas. La 2. “Casa Ricordi” 
(episodio 3). Dir: Mauro 
Bolognini. Int: Angela Molina, 
Francesco Barilli, Luca Barba- 
reschi, Alessandro Gassman. 
España-Francia, 1*994. En

1797, la editorial Ricordi se 
creó en un pequeño cuarto con 
una imprenta imperfecta. Poco 
a poco se convirtió en una 
próspera industria de fama uni
versal. La película reconstruye 
la historia de los primeros 
Ricordi y su entronque con la 
música italiana.

►“Secuestrada”.- 23:10 horas. 
Antena 3. “Secuestrada”. Dir: 
Jerry Jameson. Int: Jill Eiken- 
berry. James Marsden, Michael 
McCrae. EEUU, 1996. Dos 
jovenes de una localidad de 
Colorado con una imagen inta
chable, deciden secuestrar a 
una madre de familia y así 
sacar una buena suma de dine
ro. La policía se da cuenta de 
la poca pericia de los jóvenes 
y le dan instrucciones al mari
do de la secuestrada para que 
les engañe con trucos.

►“Kung-Fu y los siete vam
piros de oro”.- 00:45 horas. La 
2. “Kung Fu y los siete vam
piros de oro”. Dir: Roy Ward 
Baker. Int: Peter Cushing, 
David Chiang, Julie Ege. Gran 
Bretaña, 1974. A principios del 
siglo XX, una de las autori
dades mundiales en vampiris
mo, el profesor Abraham Van 
Helsing viaja a Ping Kwei para 
verificar qué hay de cierto en 
una vieja leyenda china. La his
toria había comenzado un siglo 
atrás cuando el sumo sacerdote 
de la ciudad de Ping Kwei viaja 
a Transilyania................................
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José Luis Garci será la estrella
invitada hoy en “Lo más Plus”
El autor de películas que hicieron época, como “Asignatura 
pendiente” o la oscarizada “Volver a empezar”, José Luis 
Garci, ha dejado momentáneamente el cine por la inves
tigación. Y es que Garci se ha dedicado a recopilar las 
bebidas y cócteles relacionados con el cine en un libro, 
en el que también introduce comentarios personales sobre 
determinadas películas y anécdotas sobre su propia vida. 
El también autor de “El crack”, uno de los mejores ejemplos 
de cine negro hispano, hablará de su libro, de su trayectoria 
profesional y de su propia vida con Máximo Pradera y

Fernando Schwartz en el programa “Lo más Plus”, que 
el canal de pago emite en su programación en abierto. 
Previamente a la presencia de Garci en el plató de este 
programa, los presentadores charlarán con el artista valen
ciano Antonio De Felipe, uno de los más claros exponentes 
del Pop-Art en España y que presentará la exposicición, 
“Lo “ Pop”, en el palacio provincial de Cádiz, este mismo 
mes. Por otra parte, hoy jueves es día de descanso para 
los esforzados ciclistas que compiten en la carrera por etapas 
más importante del calendario ciclista, el Tour de Francia.

>

El cineasta José Luis Garci.

APUCACI0NES\IMPEHMEABILIZANTES

R

PLVSEALc. TELEFONO Y FAX; DISTRIBOIDOR Y APUCADOR DE:

m

967-23 10 72

IT "̂*
 P

IMPERMEABILIZACIONDL

TERRAZAS; CANALES; DEra 
AGUA; SOTANOS; PISCINAS; Eicj

LA TRIBUNA NO SE HACE RESPONSABLE DE LOS CAMBIOS DE ULTIMA HORA INTRODUCIDOS POR LAS CADENAS DE TELEVim

06,00.- EURONEWS
0730.- TELEDIARIO MATI

NAL
08.30.- ESTAMOS DE VACA

CIONES
09,35.- CLUB DISNEY 

VERANO
10,55.- LAS GEMELAS DE 

SWEET VALLEY
11,15.- LOS ROMPECORA- 

ZONES
12,05.- LOIS Y CLARK: LAS 

NUEVAS AVENTU
RAS DE SUPERMAN

13,05.- KUNG FU: LA 
LEYENDA CONTI
NUA

13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO

06,00.- CIERTA IDEA 
EUROPA

06,55.- POR LA RUTA 
LOS VIENTOS

DE

DE

TERRITORIAL
14,30.- CORAZON

VERANO
15,00.- TELEDIARIO-l
15,54.- EL TIEMPO
16,00.- TODO POR 

AMOR
18,15.- NOTICIAS
18,20.- NORTE Y SUR
19,20.- PEPA Y PEPE
20,00.- GENTE
21,00.- TELEDIARIO-2
21,45.- EL TIEMPO

DE

TU

21,50.- LOTERIA PRIMITIVA
22,15.- JUEVES CINE: “Mu

jeres del FBI” Director: 
Dan Goldberg. Intérpre
tes: Rebecca de Mornay,
Mary Gross.

00,05.- LA BANDA 
PEREZ

01,20.- TELEDIARIO-3

DE

02,05.- SE HA ESCRITO UN 
CRIMEN

02,50.- CUARTO OSCURO
0335.- TELEDIARlO-4
04,05.- EUROCOPS

07,50.- CIUDADES PERDI
DAS

08,45.- EMPLEATE A FON
DO

09,10.- LOS DESAYUNOS DE 
RADIO NACIONAL

10,00.- VACACIONES DE 
CINE (I): “Orgullo”

11,45.- VACACIONES DE 
CINE (II): “Palabras 
aprendidas” En 1910, 
Lena y su familia se ins
talan en una pequeñas 
comunidad en la que 
todos sus habitantes son 
blancos.

13,25.- EL HOTEL DE ORO 
13.55.- PARA NOSOTROS (I) 
15,15.- DELFINES
15,45.- GRANDES DOCU

MENTALES
16,45.- USHUAIA
17,15.- A SU SALUD
17,45.- PARA NOSOTROS 
19,00.- YO Y EL MUNDO 
1930.- QUIEN ES EL JEFE 
20,00.- SERIE
20,30.- ZIP ZAP
21,00.- MITOMANIA: ERASE 

UNA VEZ LA TELE 
22,00.- LA 2. NOTICIAS 
22,25.- EL TIEMPO
22,30.- EL CINE DE LA 2: 

“Casa Ricordi” (1994)
0030.- REDES
01,00.- CINE CLUB. CICLO 

CINE FANTASTICO: 
“Kung fu y los siete vam
piros de oro”

02,35.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

06,30.- DIRTY DANCING 
07,00.- NQTICIAS
07,30.- CLUB MEGATRIX 
11,30.- MR. BELVEDERE 
12,00.-- AQUELLQS MARA- 

. VILLQSQS AÑQS
12,30.- CALIFQRNIA 

DREAMS
13,00.- EL EQUIPQ A
14,00.- LA FAMILIA HQGAN 
14,30.- LOS PROBLEMAS 

CRECEN
15,00.- NOTICIAS
15,45.- EXTRA ROSA
I63O.- TELECINE: “Una fami- 

lia deshecha” 
(USA/1993/89’) Direc
tor: Craig R. Baxley. 
Intérpretes: Neil Patrick, 
Johnny Galecki. Una 
mañana, la policía de 
Annapolis recibe la lla
mada de Brian comuni
cándoles que sus padres 
han muerto, pero cuan
do la policía llega al 
lugar de los hechos resul
ta que ha sido un ase
sinato.

18,30.- EL COCHE FANTAS
TICO

19,45.- QUE LOCA PELU
QUERIA

20,15.- IMPACTO TV 
21,(M).- NOTICIAS
21,35.- AREVALO Y CIA 
22,15.- ESTE ES MI BARRIO 
23,10.- EL PELICULON: “Se

cuestrada”
01,15.- NOTICIAS
01,50.- CINE DE MADRUGA

DA: “Momentos mági
cos”

0335.- TELEVENTA
05,30.- CINE DE MADRUGA

DA: “Terroristas de tv”

06,00.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

0630.- LAS NOTICIAS TITU
LARES

0735.- GATOS SAMURAI
07,50.- SONIC
08,15.- EL JARDIN SECRE

TO
08,35.- MEGAMAN
09,00.- TENKO Y LOS 

GUARDIANES DE LA 
MAGIA

09,30.- PRIMEROS BESOS
10,00.- SENSACION DE 

VIVIR
11,00.- OPERACION TRUE

NO
11,45.- ROBOCOP
1230.- TARZAN
13,30.- ACAPULCO HEAT
1430.- LAS NOTICIAS
15,20.- ¡QUE ME DICES!
16,00.- TARDE DE CINE: “La

madre de David”
18,00.- ANA
19,15.- POLILADRON
20,00.- LA RULETA DE 

FORTUNA
20,30.- LAS NOTICIAS
21,25.- EL TIEMPO
2130.- TELECUPON

LA

21,35.- ESPECIAL INFOR-
• MATIVO: “Desde 

Ermua. Sin miedo” 
22,30.- EXPEDIENTE X 
23,30.- EL PUENTE
01,30.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
02,00.- ESTA NOCHE...TU
02,05.- UNIVERSIDAD DE

VERANO DEL ESCO
RIAL

02,20.- PASIONES
03,50.- MILAGROS
0430.- MANUELA

08,00.- ABC WORLD 
CON PETER 
NINGS

08,25.- PLUSVALIA
08,30.- REDACCION. 

CIAS
0835.- LO + PLUS

NEWS 
JEN-

NOTI-

(Multi-

difusión)
0930.- PROGRAMA MAS O 

MENOS MULTIPLI
CADO 0 DIVIDIDO 
(P-t-ó-Xó:)

11,30.- DIBUJOS ANIMA
DOS: Historias anima
das. Jonás (Mult)

11,57.- CINE: “Los viajes de 
Gulliver II”

1330.- LOS 40 PRINCIPALES
14,25.- TELESERIE: Madison
14,55.- NOTICIAS
15,00.- DOCUMENTAL: El 

sello del éxito. Heinz 
(Mult)

15,42.- CINE: “Babe, el cerdito 
valiente”

17,11.- CINE: “Love potion nr 
9”

18,44.- CINE: “Locuras de 
muchachos”

20,25.- AVANCE. REDAC
CION

20,30.- LO -I- PLUS
21,30.- NOTICIAS
21,53.- CONTRARRELOJ
22,00.- TELESERIE: Frasier
2230.- TELESERIE: Relativity
23,17.- ESTRENO CANAL-I-: 

“Jefferson en París”
01,32.- GOLF: OPEN BRITA

NICO
0333.- PIEZA EXTRA: Colec

ción corto Francia. Mon- 
dokino

04,17.- CINE: “Georgia”
06,10.- CINE: “Cachito”
07,45.- PIEZAS: Supergrass.

07,15.- CARTA DE í. 
07,30.- BABALA
09,00.- EL SIGLO DE

GUERRAS
09,55.- BIEN PORTI , 
10,15.- CINE DE .\IA.)

“Encadenadu 
tuya”. El cantata 
cajera planean atn 
lujoso restautanií' 
trabajan. Sus tita

Lucy, fan del GiJi 
dini, quiere coi^
anillo debodsiÜ

mientras que ■ . 
quiere el dineio pl3f
poder casarse, v« 
ner la nacionaliw
ricana. „ 

12,00.- A FLOR DE Plo 
12,25.- BABALA , 
14,00.- NOTICIAS 9 j 
16,00.- EN PRIMERA^

SONA
18,20.- EL JUICIO DH.

ALCASSER 
21,00.- N0TICWS 9 
2130- TOMBOU PJ

debate con W 
que son now» ' 
portadas de
del corazón. F 
especialistas e,

Además se han 
soalasrevisiasj

no - PR0GRA^*'^ , 
' ral. In* Í 

Son sobre los J 

turales de I^G

01,30.- NOCHE^^UK 

MO lisio! 
fiM nF.

OI

03,00.- FIN DE

TeIf

AUMASA. VL'NTAb: (’/ru. Je yiuJriJ.
SERVICIO: Pol. Campo/lu

M.C.D.2022
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Jacular sonido D i g l T a l 
5’00, 8'00 y 10’45 (N.R.M. 7

5'30,8’00 y 10,40 (N.R.M. 18)

1 1 a I n 5 S 1 M

fOQRAJLBA
jW^qués de Villores, 14

08 01 - Albacete
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Se exhibe con el 
espectacular sonido

ACACC
4’50,6,40,8’30 y 10,4$ (N.R.M.18)

PROTEGER LA TIERRA 
DE LA ESCORIA aa UNIVERSO

ÍÓMM» Itt JW^S^tJyj^t-SMITH-

HM IK BLAC
HOMBRES DE NEGRO

5’00,8’10, y 10,45 (T.P.]

BOGUS

C.C PRYCA

4’50,6,40, 8’30 y 10’45 (N.R.M. 7) 5’00, 6’35, 8’15 y 10’45 (T.P.) 5’30, 8’00 y 10,45 (N.R.M. 7)

LAV'OA

> Z2 'Q s: ¿^ o
 

¿o 
-' r:> lü a_

5’30, 8’10 y 10,40 (N.R.M. 18)

^ZV/zz/íZ.. VAGABUNDO

5’30, 8,10 y 10,45 (N.R.M. 18)

VIERNES Y SABADO SESION DE MADRUGADA 1 .00

^'^ C0 c^í) c?,i'
OMcueniM Parking QratuBo Saaionaa Madrigada MMrooiaa no laatvo, Daao. Camat Eatud. Raaanra da ankadaa 

mayoraa 86 artoa lOOOpíaxaa Vlamaa y SAbadoa 400 Dkidal Eapactador Camat Jovan portatítono

FUERA
i DE

JUEGO

RALPH 
KONIG 
•áiwKwafstAtw

i g
Información 24h.
Tetf. 50 86 56

BENIDORM (OFERTA HOTELES 4**** CADENA LA MARINA) Pensión completa
Del 13 al 18 de Julio ..........................................................................................................................................
Del 19 Julio al 02 Agosto .............................................................................................................................®-2OO ^s.
Del 02 Agosto al 22 Agosto ....................................................................................................................... ¿-2OO Rts.
Del 23 de Agosto al 30 Agosto ............................................................................................................... Hts.

lOy 2^ Niño: 50% descuento

MULTICINES ALBACENTER
BRNES Y SABADO SESION DE MADRUGADA A LA 1’00

SALA I
*^nto mayores de

65 años

SALA II
AIR BAG

SALA III

*

¿EL SEXO ES LO MAS IMPORTANTE..?

CANTINA 
PAPITUT

i
/fí

fíf
i 

H
^Í

I

M
 I

VIAJES

ALBACOSTA
Alcalde Conangla, 18
Tfno: 21 45 87 - 52 35 53 Albacete

GIMES SALCILLO
CAPITOL CARLOS III

MENTIROSO COMPULSIVO

*^“^nto estudiantes

no festivos 
‘®'tel espectador

Parking
Gratuito

entradas 
24 64 90

oso
Sesiones: 5'30,7’15,9 y 10'45 
No recomendada a menores de 7 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1 M.

SALA V
HAMLET

Sesiones: 5’30,8 y 10'30
No recomendada para menores de 13 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1H.

V
*

Sesiones: 5'30,8'00 y 10'30 
No recomendada a menores de 13 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1H.

MIGUEL CHIARA
BOSE CASELLI

¿EL SEXO ES 
LO MAS IMPORTANTE

EN LA VIDA?

ilí
 

1'
1 E

SALA VI
TOCANDO EL VIENTO

Sesiones: 6’15, 8’30 y 10,45
No recomendada a menores de 18 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1 H.

SALA VII
SONIDO DOLBY DIGITAL

M.I.B. HOMBRES DE NEGRO

CERRADO 
POR 

VACACIONES

CERRADO 
POR 

VACACIONES

CANDILEJAS 
SALA I SALA II

PROTEGEN LA TIERRA 
DE LA ESCORIA DEL UNIVERSO

1

1

eiMUM BLACK
HOMBRES DE NEGRO
saEBz8^®SS?’.S!«gs?«'“r

LA DAMA Y EL VAGABUNDO CON AIR

r^
 fi

Sesiones: 5'30,8 y 10'30
No recomendada para menores de 13 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1 H.

Sesiones: 6’00, 8’15 y 10’30 
No recomendada para menores de 7 años 

Viernes y Sábados sesión de
_________ MADRUGADA 1H._________

Recomendada para 
todos los públicos

Unica sesión: 
6’00 TARDE

Sesiones:
8’00 Y 10’30

No recomendada para 
menores de 7 años

LA BUENA ESTRELLA

Sesiones: 6'00,8’15 y 10’45 
No recomendada a 

menores de 18 años

La
Buena „ 
estrella



Agua 
F. LIVIANA 

2 litros
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ALTOZANO
Un vecino de 
Almansa denuncia 
una sustracción de 
ciento sesenta y 
cinco mil pesetas y 
de numerosos 
objetos personales

LT

El vecino de Almansa 
F.L.G. denunció en el puesto 
de la Guardia Civil que auto
res desconocidos, tras forzar 
la cerradura de la puerta prin
cipal de su domicilio, le 
habían sustraído ciento sesen
ta y cinco mil pesetas en bille
tes de cinco mil pesetas, un 
juego de pendientes en forma 
de rombo calado, una pulsera 
tipo caña con dibujo de estre
llas pequeñas, una pulsera 
tipo media caña con dibujo 
de rayas, llevando en el centro 
una medalla con la Virgen de 
Belén, un collar tipo cordón 
de cinco milímetros de ancho, 
una sortija con una perla 
negra, un juego de pendientes 
de niña con una perla color 
azul turquesa, otro juego de 
pendientes de niña con perla 
color rosa fuerte, otro juego 
de pendientes de niña cala
dos, dos cadenas con la Cruz 
de Caravaca, una cadena 
pequeña fina de eslabones y 
una cruz pequeña cilíndrica, 
valorado todo en unas qui
nientas cinco mil pesetas.

decir subvenciones.

► En un folleto sobre

de Viajes Touralba.- La agencia de viajes “Touralba” está cele-

sda 
ase

limosnas... perdón, queríam^^

► De todas formas casi p« 
feriríamos ser menos pobii J 
y perder el derecho a esli “ 

lilla

calendario de Ferias oficial^», 
de Castilla-La Mancha, “a 
sualmente” a la Junta sc 
ha olvidado incluir Expo- 
bacete.

► Nos hemos librado por b 
pelos: Castilla-La Mand 
continuará recibiendo foiiilB^ 
estructurales de la Unin 
Europea el próximo siglo.! 
estar por debajo del 75% i 
PIB comunitario.

Robo en Munera

S.V.E., vecino de Munera, 
denunció en el puesto de la 
Guardia Civil que autores 
desconocidos penetraron en 
el corral de su propiedad, sus
trayéndole una perra de raza 
galga, que atiende por el 
nombre de Niebla, valorada 
en unas doscientas cincuenta 
mil pesetas.

Detenciones

Por otra parte, J.M.A., por 
robo en Eroski de efectos 
valorados en 7.165 pesetas y 
recuperados por la Guardia 
Civil, y D.G.L., como presun
to autor de un tirón de bolso, 
pasaron a disposición judicial.

M 
Í

Aniversario

g 

ea

Y-NíANÁCEMENT
ALBACETE ngfecha

Plaza de-Gabriel Lodares, 3. ac
Telf. y Fax 967/510^

brando su primer aniversario en Albacete. Con ese motivo, y en plena campaña 
vacacional, regala en todos los servicios a sus clientes maletas y kits de viaje; y 
además, en combinación con el grupo GEA, sortean 102 viajes y un Peugeot 106. 
En la fotografía aparece el equipo de ventas, formado por Isabel López, Isabel 
Morate y José Ángel Cabezas.

“Calzado” monopolizará la explotación del producto conselado

La Universidad cede una
patente sobre berenjenas

LT

El rector de la Univer
sidad de Castilla-La Man
cha, Luis Arroyo, y el 
gerente-administrador de la 
empresa “Hijos de Isidoro 
Calzado, S.L.”, han firmado 
un convenio por el que la 
Universidad otorga los 
derechos de explotación de 
la Patente “Fabricación de 
Berenjenas de Almagro a 
partir de frutos congelados” 
a esta empresa de Bolaños 
(Ciudad Real).

Este convenio es fruto 
del trabajo de investigación 
sobre la congelación de la 
berenjena llevado a cabo 
por la directora del Depar
tamento de Tecnología de

los alimentos, Dolores 
Cabezudo, y la profesora 
Llanos Palop, en colabora
ción con Cristina Valleste- 
ros y Ascensión Gómez, a 
petición de la citada empre
sa.

El rector mostró su satis
facción por este acuerdo y 
calificó de complejo el pro
ceso merecedor de esta 
Patente. Destacó la impor
tancia de esta empresa, pre
sente en todas las grandes 
superficies del mercado 
nacional y que busca mer
cado exterior a través del 
programa PIPE de la 
Cámara de Comercio, que 
debe servir de ejemplo a 
otras empresas castella
no-manchegas para posibi-

litar el desarrollo regional.
Para Luis Arroyo este 

convenio ha sido el resul
tado de la coordinación de 
esfuerzos entre la Univer
sidad de Castilla-La Man
cha, la Junta de Castilla-La 
Mancha y dicha empresa 
privada.

Isidoro Calzado hizo hin
capié en los problemas deri
vados del tratamiento de la 
berenjena, ya que se trata • 
de un producto perecedero 
(3 o 4 mesés de duración) 
que obliga a satisfacer la 
demanda en pocos meses. 
Tras otros intentos fracasa
dos de congelación de 
berenjenas, se mostró agra
decido con la Universidad 
por su colaboración,

Aprende lo que todas las empresas necesitan 
Estudia Marketing

PROGRAMA DE ESTUDIOS HOMOLOGABLE CON ESCUELAS DE NEGOCIOS Y UNIVERSIDADES INTERNACIONALES
• ACUERDOS DE PRACTICAS EN LAS PRINCIPALES EMPRESAS DE LA COMUNIDAD 

• AMPLIO PROGRAMA DE CONVALIDACIONES PARA UNIVERSITARIOS Y PROFESIONALES 
•BOLSA DE TRABAJO PARA NUESTROS TÍTULADOS

Este Curso, también SECRETARIADO de DIRECCION INTERNACIONAL. Grupos limitados

► Hombre, no parece que 
cuentas de la Expo sean 
prodigio de transpare 
pero de ahí a hacer como 
el certamen no existiera, 
un abismo. Lo que hace fal 
es que todos apoyen esa te 
no vaya y los unos por 
otros nos la carguemos.

► Los chicos de IU de 
tilla-La Mancha están 
vez más lejos de Anguita- 
que no sabemos es si seg 
ellos solos... o entraran en 
casa común del PSOL

M.C.D.2022


